Vous aimez le sexe ? Vous aimez écrire ? Faites d’une pierre deux coups : participez à nos recueils ! « Osez 20 histoires de sexe » se veut une collection ouverte à toutes et tous.
Pour participer, rien de plus simple : visitez le blog de la collection : http://osez-vos-histoires-de-sexe.com et découvrez les futurs thèmes, ainsi que les conditions pour soumettre vos textes. Vous trouverez les réponses à toutes les questions que vous pouvez vous poser.
À bientôt de vous lire !

Élise, collectrice de nouvelles pour La Musardine
elise.musardine@gmail.com

En couverture :
© istock

© La Musardine, 2018
122 rue du Chemin-Vert - 75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-74482-709-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Brevet d’aptitude

Prax

Il y a un gars avec lui pour convoyer douze gamins de Paris-Montparnasse à La Baule-Escoublac. Jusque-là, tout va bien. Il a compté et recompté les petits : douze, OK. Et aussi les paquets de chips, et les pommes : douze plus deux, OK. Personne n’a envie d’aller aux toilettes depuis presque une demi-heure, OK. Il croque sa pomme.

Il vient d’avoir son bac. Il est content, son dossier est validé en première année de licence d’histoire. Dans trois ans, il essayera d’intégrer le master enseignement. Il aime bien l’école. Il ne connaît rien d’autre, mais ça lui va. Il s’imagine prof des écoles, grande section de maternelle. Alors le brevet d’aptitude aux fonctions d’animateur (BAFA) et la mention moniteur en colonie de vacances, c’est pas mal dans le dossier.

Sur le quai d’Escoublac, il constate qu’il y a bien une grosse centaine de gamins répartis dans les différentes voitures. Il compte les siens.

Ils arrivent un peu tard, au milieu des pins, dans le bâtiment architecture balnéaire années soixante-dix. Il y a du quatre-quarts industriel et des briques de jus de pomme. L’installation dans les dortoirs, les douches, les dents, l’énervement du premier soir, c’est long. Il passe un peu de temps avec un petit qui pleure dans son lit... « non, maman n’est pas là, oui, le lit à côté c’est ton copain Kévin, non, maman n’est pas là, oui, demain on va à la mer, oui, demain on va se baigner ». Quand il quitte enfin le dortoir, il a envie d’une douche. Mais celles de l’étage sont toutes occupées ; même chose à l’étage en dessous, le voyage a été long pour tout le monde. Il sort dans la cour, il entend les grillons. Il aperçoit, de l’autre côté, un petit bâtiment éclairé. Il entre. Gagné ! Au fond du couloir du rez-de-chaussée, une salle de bains complète, comportant même une baignoire.

Il trempe dans l’eau. La porte s’ouvre... elle entre. Des yeux noirs.

— Ben, t’es qui, toi ?

Il cache ce qu’il peut.

— Bonsoir, je viens d’arriver avec les gamins.

— T’es un mono ? Alors stop ! Vos douches, c’est de l’autre côté. Là, t’es chez les cuisiniers et le ménage.

— OK, je ne savais pas, tout était occupé là-bas.

— Bon, ben, tourne la tête, j’ai trop envie de pisser.

C’est bruyant, dérangeant et cela lui déclenche une belle érection. Tout lui déclenche très vite une érection.

Elle s’essuie, se rajuste, tire la chasse, se lave les mains et lui lance en sortant :

— Et tu nettoies la baignoire quand tu as fini, c’est collectif, ici.

Il sort de la baignoire, cherche le loquet, vérifie que c’est vraiment verrouillé et se débarrasse de son érection par une branlette efficace et rapide.

Monitrices, moniteurs, entre dix-huit et vingt-quatre ans. Elles ont des seins jeunes et fermes, eux, des abdos parfaits et toutes et tous un surplus d’hormones qui n’a presque pas besoin d’un prétexte pour s’épancher. Lors de la deuxième soirée, que le directeur a intitulée « Apprenons-z-à-nous-connaître-pour-bien-travailler-ensemble-avec-les-z-enfants », ça se dévore déjà des yeux dans tous les sens. Il a repéré une blonde, très frisée, mais elle a l’air de vouloir accrocher l’un des deux moniteurs voile. La réunion ne dure pas trop longtemps. Le « reste de l’équipe » selon l’appellation du directeur, cuisine, ménage, est déjà dans le réfectoire ; ils ne se présentent pas, ils ouvrent les frigos, sortent les bières, le pâté Hénaff. Il y a toujours un crétin pour mettre de la musique et des filles pour danser dessus.

Il se cale au fond du réfectoire sur une chaise en métal. Elle s’approche de lui, le même regard noir qu’hier soir. Elle lui demande ce qu’il boit.

— Du jus de pomme, je n’aime pas la bière.

— T’as raison, l’alcool ce n’est pas bon pour les érections. Je le sais, mon copain quand il boit trop, il ne vaut rien au lit. Il est cuistot et là, il fait la saison en Cornouailles, french cuisine, en bord de mer. J’ai raté mon coup pour partir avec lui. Alors je me fais une saison de colo. Je pense que c’est plus cool.

— Tu es cuisinière aussi ?

— Ouais, enfin ici, commis de cuisine ou plongeur, ce n’est pas très bien défini. On fait de la collectivité.

— De la collectivité collective. Et vous avez une salle de bains pour tout le monde.

— Ouais, mais on ferme la porte et il n’y a pas de problème. Toi, hier soir, tu t’es branlé, je le sais, ma chambre est à côté, et tu en as foutu jusque sur ma brosse à dents !

Il rougit aussi vite qu’il bande. Il plonge le nez dans son verre, murmure un « n’importe quoi » !

— N’importe quoi que tu t’es branlé ou n’importe quoi que tu en as mis sur ma brosse à dents ?

Il se tortille sur sa chaise.

— Tu ne me crois pas ? Eh bien, viens, j’ai tout laissé en l’état et j’ai demandé une brosse à dents à l’infirmière. Viens !

Dans la salle de bains, elle lui met la brosse à dents sous le nez :

— Alors ! Hein, alors ?

Il regarde avec attention. Il l’interroge du regard. Elle rigole.

— Non, il n’y avait rien ! Je voulais juste te charrier. Par contre, je t’ai vraiment entendu te branler, ça m’a excitée, et je me suis masturbée aussi.

Bon, il sait qu’il a l’érection facile, donc voilà. Elle le remarque très vite.

— Eh bien, garçon, ça te met dans un bel état, ces histoires de branlette.

Ça va trop vite pour lui. Sans qu’il ne demande rien, une femme à genoux en train de lui sucer la queue, ça n’a jamais existé dans sa vie et ce n’est même pas au rayon trucs envisageables en matière de vraisemblance. Alors il jouit. Presque immédiatement et sans retenue. Elle déglutit, s’essuie la commissure des lèvres.

— Eh bien, t’es un vrai lapin, un petit lapereau de l’année, même !

Elle rit et il ne sait pas quoi faire de sa débandade. Elle poursuit.

— J’ai à peine eu le temps de mouiller. Il va falloir que tu te rattrapes.

Et elle l’entraîne dans sa chambre.

Elle ne se déshabille pas. Elle enlève juste sa culotte, s’écarte en grand sur le lit et lui place la tête entre ses cuisses. Elle est directive, précise. Elle bouge son bassin, il doit suivre. Il n’a léché que deux chattes jusqu’à maintenant et les filles lui ont toujours murmuré d’être doux, délicat. Elle, elle ne le lâche pas, lui attrape ses cheveux, ses oreilles, se frotte le clito avec force contre ses lèvres lorsqu’il faiblit :

— Va plus vite avec ta langue... oui, plus vite... mets-moi un doigt, non, pas là, dans l’anus... oui, mais bouge ton doigt... oui, ta langue, allez... tu ralentis là, mais bouge, quoi !

Il voudrait bien respirer, avaler sa salive mais, dans sa course, elle ne lui laisse pas de répit. Il sent son bassin qui accélère encore plus et son pubis qui lui boxe les lèvres. Et soudain, tout se contracte, l’anus autour de son doigt, les cuisses autour de sa tête et les abdos devant ses yeux. Il a l’impression d’être prisonnier d’un bloc de bois.

C’est son premier orgasme féminin. Il a déjà coulissé dans deux vagins, quelques allers et retours, cela n’a jamais produit ce type de convulsions. Alors, il bande. Elle se relève, l’embrasse à pleine bouche, lèche la cyprine qui lui décore les lèvres.

— Hum, je sens bon, ce soir.

Elle pivote, offre sa croupe en levrette :

— Prends-moi, j’ai envie de partir là.

Il comprend l’invite, se place derrière. Tout lui plaît :

— Tu as un joli cul !

— Oui, je sais, prends-moi.

Il approche sa queue des petites lèvres. Elle est impérative :

— Non ! Pas là, je ne sens jamais rien !

Elle écarte ses fesses, lui offre l’étoile de son anus :

— Dépêche-toi de rentrer que je puisse compléter avec mon clito !

OK. Pour chacune des copines avec qui il a fait du frotti-frotta jusqu’à maintenant, la pénétration vaginale, c’était le point culminant d’une aventure nécessitant quelques semaines de préparation, beaucoup de baisers, des je t’aime pour toujours, des pelotages appuyés. La sodomie, ce n’était pas dans le road book des premières étapes. Dans le porno, ça a l’air simple. Alors il force. Mais ça ne rentre pas. Il réessaye en se tenant la queue avec une main. Elle le rabroue :

— Qu’est-ce que tu fais ? T’as le gland délicat ? Pousse si tu veux rentrer !

Il pousse. Son prépuce se décalotte lorsqu’il passe le muscle. Ça tire fort, ça lui fait mal, il ressortirait bien, mais il entend un râle puissant qui ne trompe pas sur la satisfaction ressentie autour de sa queue.

— Ça y est, petit, ça y est ! Allez, bouge, essaye de tenir, laisse-moi un peu de temps.

Il sent ses bouts de doigt sur ses couilles tandis qu’elle se branle. Il a déjà une forte envie de jouir, mais il résiste, il respire, bouge le moins possible.

Elle accélère sur son clito :

— Ça y est, vas-y, bouge que je te sente quand je finis !

Ce sont les contractions de l’anus qui le font jouir. Ils émettent tous les deux des grognements, et enfin poussent des cris sonores.

— Ouah, j’ai jamais joui aussi fort, avoue-t-il.

— Ah, c’est autre chose que la branlette, hein ?

— Arrête, je ne suis pas puceau !

— Ah bon ? Je n’aurais pas dû t’avaler, alors ? Allez, viens, on va se doucher.

— On ne peut pas attendre deux minutes ?

— Non, les autres vont bientôt avoir fini les bières, ça va rappliquer. Et tu as un dortoir à surveiller.

Finalement, ils prennent un bain. C’est lui qui insiste. Elle a les seins qui flottent.

— C’est l’eau qui déforme, ou tu es encore en train de bander ? C’est bien les petits jeunes, en fait, ça ne tient pas longtemps, mais ça revient vite.

Il se lubrifie avec du gel douche, encule lentement, subit sans jouir les contractions de l’anus autour de sa queue lors du premier orgasme et réussit à accompagner le suivant avec un pilonnage timide.

— Il va falloir faire du footing sur la plage pour améliorer ton endurance. Et arrêter de serrer les fesses quand il faut rentrer.

Elle quitte la baignoire, s’enroule dans une serviette.

— Tu te laves bien le prépuce. Une hygiène parfaite si tu veux que je te reprenne en bouche. Un jour.

Son gland est violacé et son prépuce irrité. Il décalotte autant qu’il peut, rince, rince encore, savonne, rince une nouvelle fois.

Le collègue est déjà couché et grogne un peu lorsqu’il rentre dans le box qu’ils partagent près du dortoir.

C’est toujours impressionnant tout ce que les gamins arrivent à ramasser sur une plage. Il se demande s’il ne va pas faire un atelier cartes postales avec des minicoquillages collés dessus pour envoyer aux parents et aux grands-mères.

Au moment où il ramène en cuisine le sac isotherme qui contenait les goûters, il la trouve dans la réserve en train de ranger des boîtes de conserve. Il sent comme un défi de virilité qu’il traduit par une langue inquisitrice et une main impérative. Elle récupère sa langue :

— Et tu essayes de faire quoi, là, dans ma culotte ?

— D’exciter ton bouton.

— Ah ouais ? Avec un doigt si haut, tu penses que tu peux faire quelque chose ? Tu as dû sécher les cours de sciences.

Elle se dégage :

— Allez, on révisera, ce soir. D’ici là, interdiction de te laver les mains. Tu gardes mon odeur et tu penses à moi. Et interdiction de te branler. Ça t’apprendra à rater mon clito.

Il a trouvé le truc pour le petit qui pleure le soir. Il l’emmène faire un tour, lui montre les pins dans la nuit, lui fait écouter les grillons. Ça fait un peu chouchou par rapport aux autres, certes, mais, au moins, il ne pleurniche pas dans le dortoir. Et après, il s’endort.

Il la rejoint. Elle est nue, bronzée, les cuisses grandes ouvertes en grenouille et les mains qui écartent ses grandes lèvres.

— Alors, révision, je t’écoute.

C’est terriblement obscène et attirant. Il bande tant que c’en est douloureux. Il avance un doigt vers l’entrée du vagin.

— Laisse tomber, trop facile, je t’écoute sur le reste.

Il remonte son index en longeant la nymphe à droite. Elle est petite, lisse, rose. Il redescend par celle de gauche, sombre, fripée, qui dépasse beaucoup.

— Alors ?

— Petites lèvres.

— Oui, et ?

— Elles ne sont pas... identiques. C’est bizarre.

— Ce n’est pas bizarre, c’est comme ça. Ça te fait peur ?

— Je ne sais pas.

— Passe ta langue sur chacune, tu vas sentir, elles ne racontent pas la même histoire.

Il joue. Instinctivement, il suçote d’abord la plus lisse. Puis la fripée. Finalement, il préfère jouer avec celle-là. Il prend son temps. Elle le laisse faire. Se surprend à être patiente, elle qui n’aime pas trop les préliminaires interminables.

— D’accord. Et quand tu remontes, qu’est-ce que tu trouves ?

— Ben, le clito !

— Ben, le clito... ben, le clito... tu le vois là, mon clito ? Non, tu ne le vois pas. Cherche. Prends tes deux pouces, décalotte-moi, oui comme pour toi, tu le vois ?

Il hésite à tirer la petite peau vers le haut. Mais ça coulisse bien. Il trouve cela attendrissant.

— Il est tout petit, tout rose ! Rose nacré !

— Il est joli, mon clito, hein ! Laisse-moi décalottée... non, tu ne me fais pas mal et ça m’excite. Souffle-lui dessus, effleure-le avec ta langue.

Elle lui empoigne les cheveux pour se frotter sur ses lèvres, puis se ravise. Elle lui fait masser son périnée, lécher et doigter son anus. Ils passent en soixante-neuf. Il aspire son clito plus qu’il ne le lèche, doigte son anus dans un rythme correct. Elle ne le prend en bouche que lorsqu’elle se sent partir. Il éjacule tandis qu’elle lui écrase les oreilles.

Ils sont serrés l’un contre l’autre. C’en est presque tendre. Et dérangeant. Elle se reprend.

— Bon, tu as compris ce que c’est qu’un clito, maintenant ? Tu seras précis et efficace ?

— Oui, j’ai compris. T’as vu ? Je rebande ! Je crois que je peux tenir une sodomie...

Il passe dans le couloir pour rejoindre son box. Devant la chambre d’un moniteur voile – les moniteurs voile ont droit à une chambre séparée –, il entend le sommier grincer. Il n’y a pas à se tromper sur le rythme. Il n’a pas encore tourné le bout du couloir que le grincement s’arrête. La blonde frisée n’a pas dû avoir le temps de prendre son pied. Lui, il est assez fier de ses progrès. Il l’a d’ailleurs écrit à sa grand-mère – tu m’enverras une carte, ça fait toujours plaisir :

« Expérience très formatrice, cette colo. »

Il n’a pas encore le rythme, mais il s’applique. Hygiène du prépuce irréprochable. Toujours en érection. Disponible quand elle le souhaite. L’autre soir, il l’a léchée très doucement pendant qu’elle appelait son copain officiel en Cornouailles. Discret et pas collant. Cela lui demande un peu d’investissement, mais elle trouve cela presque gratifiant. Il faudrait pourtant qu’il tienne mieux le rythme.

Un planning affiche les jours de congé. Elle se surprend à regarder quand il a posé son jour. Elle inscrit le même, sans le lui dire.

C’est lui qui fait remarquer que « jour de congé » cela veut dire aussi « nuit de congé ». Donc, sans dortoir à surveiller. Ils vont pouvoir dormir ensemble. Ah bon ? Elle n’avait pas vu ça sous cet angle. Elle ne sait pas, elle va réfléchir. Et elle dit « O.K. ».

Ils sont allés manger avenue du Général-de-Gaulle. Il a tenu à payer en arguant qu’elle lui en avait fait pour bien plus cher qu’une pizza. Quand ils sont sortis du restaurant, elle lui a collé une gifle retentissante.

— Excuse-moi, bredouilla-t-il, interloqué, je ne voulais pas t’offenser.

Se tenant par la taille, ils ont longé le remblai, regardé le coucher de soleil puis regagné sa chambre. Et depuis, ils baisent. Elle a déjà connu des nuits de sexe, mais lui, il n’arrête pas. Il récite avec application tout ce qu’elle lui a appris. Et il recommence avec des érections tout à fait convenables.

— Écoute, il est trois heures du matin, tu m’as sodomisée quatre fois...

— Cinq, en fait.

— Ah, parce que tu comptes ? Crétin. Bref, j’ai joui comme une reine, mais j’ai le cul qui me brûle. Et le clito, tu me l’as beaucoup branlé, il me pique aussi. Regarde-le voir si tu ne l’as pas mis à vif.

Elle écarte ses lèvres.

— C’est rouge, oui, mais je ne dirais pas à vif, j’ai beaucoup léché. Attends, je te décalotte.

— Doucement, doucement...

— Ah, c’est bizarre, tu as... je ne sais pas, je dirais... une ampoule, comme une toute petite ampoule sur le bouton.

— Une ampoule !

Elle part d’un éclat de rire :

— File à la cuisine me chercher des glaçons. Et habille-toi avant.

Il revient, avale un glaçon et le fait fondre sur ses parties en feu. Il recommence. Ça coule et ça dégouline sur sa fente, sur sa raie.

Il minaude :

— L’anus est hors jeu, le clito aussi. Il reste ton vagin.

Il glisse un doigt dans sa vulve.

Elle sourit presque devant ses yeux implorants de chat de Shrek.

— Je ne sens rien par-devant. Jamais. Rien du tout.

Il glisse deux doigts et les fait tourner lentement.

— Tu perds ton temps.

Elle se laisse aller sur le drap, renverse la tête en arrière et continue de parler, presque avec douceur.

— Tu sais, tu n’es pas le premier qui essaye. Je peux t’assurer qu’au début, moi aussi, j’aurais bien aimé ressentir quelque chose quand mes petits copains s’agitaient. Mais rien. Puis j’ai découvert que moi, c’est l’anus. Et que j’y prends des pieds d’enfer.

Ce n’est pas prémédité, mais il met trois doigts, quatre, il glisse le pouce, fait tourner, forme son poing et se met à le faire coulisser dans le vagin. Elle râle de surprise :

— Oh putain ! Oh putain !

Elle se redresse, lui agrippe les cheveux. Il hésite, continue son va-et-vient.

— Oh que c’est puissant ! Oh ! Oh !

Puis, plus aucun son. Elle est tétanisée, la bouche ouverte. Il bouge son poing. Et elle libère tout, un râle de gorge profond, qui dure aussi longtemps qu’elle éjacule.

Il s’est fini tout seul, en brave petit soldat, entre ses seins. Et là, il dort.

Elle observe le désordre du lit, les traces de foutre, de merde, la grande flaque. Elle le regarde dormir au milieu de tout ça. Elle repousse doucement une mèche qui lui cache ses yeux fermés.

Joyeux divorce

Edmonde Va

La salle était étroite, presque un bureau ; Constance s’était attendue à un cadre plus solennel. La juge donnait lecture des dispositions, mais perdue dans l’observation du profil d’Antoine, c’est à peine si elle l’écoutait. Un pincement fronçait ses arcades sourcilières. Tendu, Antoine regardait fixement devant lui. Honnêtement, elle le trouvait particulièrement beau, tout en étant suffisamment lucide pour reconnaître que s’abîmer dans la contemplation rêveuse de celui qu’elle ne pourrait plus nommer que son ex-époux avait tout du plus plat cliché. La juge la tira de ses pensées :

— Madame ? Vous pouvez venir signer ces documents.

Et le divorce fut prononcé.

En sortant de la salle, ils se regardèrent, hésitants sur la marche à suivre. Se faire la bise en se souhaitant tout le meilleur ? Prendre un café ? C’est sans arrière-pensée qu’il lui proposa de passer voir son nouvel appartement : il avait emménagé à quelques minutes de là et était content de lui montrer son chez-lui. Elle accepta avec soulagement, contente que le moment des adieux soit retardé. Ils s’y rendirent, et il lui fit visiter les lieux. Moins attentive à la décoration qu’à d’éventuels signes d’une présence féminine, Constance n’accordait à ses explications qu’une attention toute relative. Elle fut désagréablement troublée à la vue du lit défait, en ressentit un petit pincement mêlé d’envie.

Ils s’installèrent ensuite à la table de la cuisine pour un café, se souriant un peu gênés. Il tentait d’entretenir une conversation anodine tandis qu’elle avait de plus en plus de difficulté à faire abstraction de l’envie qui avait germé en elle, et dont elle aurait préféré se passer. Aussi le fixait-elle ouvertement, ce qui avait pour principal effet d’alimenter le désir qui la taraudait, puis détournait la tête quand elle croisait son regard, l’air de rien. Elle espérait qu’il comprendrait sans qu’elle eût besoin de lui dire non seulement – il fallait bien le reconnaître – qu’elle avait très envie de faire l’amour avec lui, mais qu’en outre, il trouverait l’idée excellente et ferait le premier geste. C’était manifestement beaucoup lui demander puisqu’il continuait benoîtement son monologue sur la vie de quartier. Elle songea brièvement aux torrents de larmes qu’elle avait versés pour lui, se revit en pyjama, des week-ends entiers, désespérée par le constat de leur échec, et en sourit intérieurement : tout ça n’avait aucune importance, il fallait juste qu’ils fassent l’amour une dernière fois. C’était l’évidence même. N’y tenant plus, guidée aveuglément par un désir désormais proche de l’urgence, elle se mit à lui raconter, tout en adoptant un ton des plus anecdotiques, un rêve érotique qu’elle avait fait et dont il faisait partie, peu de temps auparavant. Il eut enfin l’air de comprendre et, sourire en coin, lui demanda plus de détails sur ce rêve. Elle s’empressa d’en donner. Il savait qu’elle ignorait dans quel état elle se trouvait à ce moment-là, ce qui fit naître en lui la même envie. Il l’attrapa par la cheville pour rapprocher sa chaise, et il n’en fallut pas plus pour qu’elle se jette sur lui et l’embrasse avidement.

Le baiser avait la fougue de tout le désir contenu pendant cette mise en scène, et de la tension éprouvée au cours de la matinée passée au tribunal. Ils commencèrent sur-le-champ à se déshabiller, se levèrent et trébuchèrent jusqu’à la chambre. Elle était soulagée que son grossier stratagème ait fonctionné ; il était ravi d’avoir l’occasion de batifoler. Il la fit tomber sur le lit et se mit au-dessus d’elle, tout en essayant tant bien que mal de retarder le moment de la pénétration, afin de profiter le plus longtemps possible de ce qu’il est convenu d’appeler des préliminaires. Elle, de son côté, avait à la fois envie d’être prise de suite, et de prolonger chaque seconde gagnée sur leur histoire administrativement close depuis une heure. Ils continuaient donc de se caresser partout en même temps, de toucher autant de parcelles de peau que possible. Leurs mains cependant se rapprochaient inexorablement de l’objet principal de leur convoitise, frôlant de plus en plus souvent une toison, avant de saisir, presque en même temps, leurs sexes respectifs, avec le soulagement familier qu’on ressent en rentrant chez soi après un voyage.

Après quelques stimulations manuelles, n’y tenant plus, Constance approcha la verge de son vagin humide, sans toutefois l’y faire entrer, lui laissant le soin de poursuivre le mouvement qu’elle avait amorcé. Antoine, de l’extrémité de son gland, caressa lentement les lèvres, l’une après l’autre, montant d’un côté et descendant de l’autre, tandis qu’elle tendait sa vulve ouverte vers lui, se cambrant pour se rapprocher le plus possible du membre tant désiré.

Il s’insérait petit à petit, tandis qu’elle continuait de s’arquer pour hâter le moment où elle sentirait la verge l’emplir enfin. À mi-chemin, il s’enfonça d’un coup si soudain qu’elle en eut le souffle coupé. Il demeura un moment immobile, profondément ancré en elle, puis entreprit de lents va-et-vient. Tous deux retrouvaient le rythme et les sensations dont ils avaient eu l’habitude. Leur sexualité n’avait jamais été rocambolesque, mais simple et bonne, assurément. Ils avaient peu exploré, mais c’était à la fois une conséquence de leur éducation pudique et le fait que ce qu’ils partageaient les satisfaisait amplement. Depuis leur séparation, Constance avait connu une ou deux histoires insignifiantes qui ne lui avaient rien fait découvrir de plus sur la manière de prendre et de donner du plaisir. Antoine se divertissait depuis quelques semaines avec une amante plus délurée, qui agrémentait leurs rencontres de pratiques nouvelles pour lui. Elle était particulièrement friande de l’emploi d’accessoires, aussi avait-il eu l’occasion de lui introduire par divers orifices, suivant en cela ses instructions, une sélection d’objets en plastique plus ou moins animés. L’un d’eux, neuf et qu’ils avaient omis d’utiliser lors de leur dernière rencontre, trônait précisément à quelques centimètres du visage de Constance ; celle-ci, tout en s’abandonnant au plaisir d’être pénétrée, finit tout de même par le remarquer.

Interloquée, elle regarda plus attentivement l’emballage violet, et comprit qu’il s’agissait d’une boîte contenant un sextoy. Cette découverte la perturba suffisamment pour qu’Antoine s’en rende compte et suspende ses mouvements. Suivant son regard, il vit la boîte et comprit son désarroi : ils n’avaient jamais utilisé de jouets entre eux, et elle se demandait sans doute comment et avec qui il s’en servait. En manque d’imagination, il balbutia :

— C’est arrivé chez moi par hasard... Je ne l’ai pas ouvert, trouva-t-il judicieux de préciser, d’ailleurs je ne sais même pas ce qu’il y a dedans.

C’était presque vrai.

Elle n’était pas dupe et se doutait que le « hasard  » en question avait toutes les chances d’être de sexe féminin. Mais après tout, ils étaient séparés, aussi, bien que gênée, elle ne s’offusqua pas.

Il se pencha, attrapa l’emballage pour lui prouver qu’il était effectivement intact. C’est à ce moment qu’elle put lire la mention en indiquant le contenu : « Plug anal ». Elle en fut déroutée. Alors ce genre de choses excitait Antoine ? S’en servait-il pour lui-même uniquement, ou bien avec ses amantes ? Constance opta pour la seconde supposition. Elle se souvint qu’elle avait découvert l’existence d’un tel objet lors d’une conversation entre copines. L’une d’elles en vantait les mérites, les autres faisaient mine d’être sceptiques ou pire, réprobatrices. Constance, elle, bien qu’un peu rebutée, avait dû admettre avoir ressenti monter en elle, en les écoutant, une pointe d’excitation. Elle vivait avec Antoine, à l’époque, mais la pudeur l’avait empêchée de lui en parler. Et voilà qu’un plug anal neuf, aussi inquiétant qu’excitant, se trouvait à portée de sa main, tandis qu’elle était en train de faire l’amour avec son ex-époux d’une heure. C’était une situation inédite, à laquelle Constance ne savait comment réagir.

Ces impressions mitigées durent se lire sur son visage car Antoine se demanda si elle n’avait pas envie d’essayer, aussi improbable que cela puisse être. Il la savait passionnée, mais simple, et avait tout lieu de penser qu’elle désapprouverait ce genre de pratique. Sans doute était-il prudent de faire comme si de rien n’était, et de poursuivre leurs ébats, d’autant qu’ils sortaient à peine du tribunal et qu’ils étaient en train de faire l’amour pour, ce qui était probable, la dernière fois ; inutile d’en rajouter... À moins que, suite à cette découverte, Constance ne se sente autorisée à explorer une pratique inconnue d’elle, et, à ses yeux du moins, quelque peu controversée.

Elle continuait de regarder la boîte, de plus en plus tenaillée par la curiosité, mais en même temps, paralysée à l’idée non seulement d’exprimer l’intérêt qu’elle ressentait pour l’objet en question, mais aussi et surtout de se... elle n’osait pas aller au bout de sa pensée.

Se disant qu’il pouvait toujours tenter de la convaincre, Antoine se rapprocha tout contre elle, l’étreignit et lui chuchota à l’oreille :

— Peut-être que c’est l’occasion d’essayer ?

Et, comme elle ne disait rien, il ajouta, encore plus bas :

— Tu veux ?

Elle laissa passer quelques secondes, puis se mordant la lèvre inférieure, elle fit un hochement de tête bref, mais univoque. Il l’embrassa sur le front, se releva et entreprit d’ouvrir la boîte en tâchant d’avoir l’air sûr de lui. Intérieurement, il était déjà chancelant d’excitation.

Antoine en sortit l’objet et fut soulagé de constater qu’il ne s’agissait pas d’un modèle trop fantaisiste. Au contraire, c’était une petite chose douce et souple qui lui sembla parfaitement adaptée à une première expérience. Constance jeta un regard furtif à l’objet, puis se retourna sur le ventre : elle n’avait pas envie de laisser son regard s’attarder sur la chose. Elle haussa spontanément les fesses, et autant pour s’assurer de son confort que pour ajouter une petite touche solennelle à ce qui allait suivre, Antoine lui glissa un oreiller sous le bassin : de cette façon, les fesses ressortaient encore mieux. Il commença par les caresser, glissant de temps en temps ses doigts sur le sexe de Constance pour vérifier qu’il était humide. Imperceptiblement, elle écartait les jambes. Il lui passa ensuite l’objet le long de ses lèvres afin de le lubrifier ; à ce contact, elle se raidit, puis se détendit à nouveau. Antoine écarta alors franchement les deux globes pour bien exposer toute la vulve et l’anus. Il recommença à la caresser tout en lui appliquant l’objet à l’entrée de l’orifice. Elle se crispa de nouveau en le sentant positionné.

— Tu me le dis si tu n’aimes pas et j’arrête tout de suite. Maintenant, détends-toi.

Elle hocha de nouveau la tête. Il couvrit ses fesses de caresses et de baisers, puis exerça une légère pression sur son anus avant d’y faire pénétrer l’objet de quelques millimètres.

— Ça va, murmura Constance.

Elle avait envie qu’il continue, sans oser le lui dire. Antoine effectuait de petits cercles concentriques comme son amante expérimentée le lui avait indiqué, puis pressait de plus en plus fort contre l’orifice, qui, peu à peu, accueillait le plug.

Il avait enfoncé le jouet aux deux tiers et commençait à sentir une résistance, quand elle l’arrêta :

— Attends !

Relâchant la pression, il enduisit à nouveau le plug de la cyprine qui coulait abondamment de la vulve.

— Tu y es presque, lui dit-il.

Et il l’encourageait en prodiguant à ses fesses les caresses les plus tendres.

Elle émit un faible gémissement :

— D’accord.

Observant attentivement l’anus, Antoine constata qu’il était bien dilaté. Constance lui attrapa la main, la serrant fort, il poussa doucement, et le plug entra sans effort, jusqu’à la base.

— Voilà, c’est fait, l’informa-t-il, sans dissimuler le ton admiratif qu’avait pris sa voix.

Puis :

— Aimes-tu le sentir en toi ?

— Oui ! prononça-t-elle d’une voix déformée par le plaisir.

Constance était étonnée des sensations qu’elle éprouvait ; elle se sentait emplie, ce qui était très agréable, mais dans des profondeurs abyssales, beaucoup plus intimement que ce qu’elle connaissait jusqu’alors.

Antoine l’installa délicatement à quatre pattes et se positionna pour la pénétrer. Il lui entra son membre avec précaution, afin de ne pas lui faire mal. La pression supplémentaire qui s’exerçait sur sa verge l’excitait au moins autant que la vue de ce cul dont dépassait le plug qu’il y avait lui-même, et pour la première fois, introduit. Il reprit de lents va-et-vient, lui touchant les fesses, les écartant, la tenant par la taille, lui caressant le dos, puis lui appuyant sur les reins pour accentuer la cambrure. Constance, qui retrouvait ses sensations familières, se creusa en réponse à la pression des mains, pour mieux s’offrir ; elle constatait que, de cette façon, la présence du plug dans son fondement accroissait la tension qui s’étendait à tout son bas-ventre. Antoine, silencieux d’habitude, geignait sous l’effet de l’excitation, tout en la pénétrant. Et Constance, qui ne jouissait jamais quand elle était prise en levrette, sentait monter l’orgasme. Il lui venait par l’arrière, et d’une façon beaucoup plus intense que ce qu’elle avait connu. Submergée par le plaisir, elle jouit dans un râle, et reçut, en réponse un flot de sperme qui lui inonda le vagin.

Hagards, ils haletèrent un moment, lui s’agrippant à ses fesses, elle se cramponnant au lit, puis se laissèrent glisser l’un contre l’autre sur le drap. La tournant sur le côté, Antoine lui souleva une fesse et retira délicatement le plug. Une pensée fugace traversa l’esprit de Constance et la fit sourire : son divorce, entériné par la signature qu’elle avait apposée le matin, au bas du papier, n’était pas, en matière de nouveauté, le seul élément marquant de la journée.

Éclipse

Anaël Verdier

J’ai couché avec une sorcière. Deux, en fait. Alicia avait des petits seins pâles, de la taille d’une demi-pomme. Féline les avait plus lourds. Une petite voix me soufflait de partir, mais j’étais décidé à faire abstraction des bougies noires, du pentacle et des capes cérémonielles. Et puis, quand leurs corps se collèrent à ma peau, la petite voix se tut. Féline me mordillait la nuque en tirant mes cheveux ; Alicia présentait mon gland à sa bouche, sa langue frétillant sur mon frein. Féline me donna sa chatte à sucer. Elle avait la peau épicée et la mouille chaude. Je me régalais...

Quand Alicia, que j’avais abordée dans un café parce qu’elle m’avait plu avec ses cheveux bruns et son teint pâle, ses mains fines et sa voix éraillée, m’avait donné rendez-vous ce vendredi, je n’avais pas imaginé que je me trouverais allongé au centre d’un pentacle gravé dans son parquet, elle et sa copine agrippées à moi.

— Tu jouiras ce soir si tu t’engages à attendre un mois avant de jouir à nouveau pour le rituel de l’éclipse de la Lune de sang, m’avait-elle prévenu avant d’introduire Féline dans notre soirée.

Tous les problèmes de ma vie viennent de ma curiosité. Il suffit d’agiter un mystère sous mon nez, et je suis comme un chien devant un os, impossible à calmer. Une fille bizarre ? Un défi ? Un rituel ? J’en suis !

Pour l’instant, j’avais surtout du mal à me retenir de gicler dans sa bouche, alors j’étais loin de penser tenir tout un mois. Et puis ? Qu’allait-elle faire ? Me changer en crapaud ?

Alicia dut sentir que j’étais au bord de jouir parce qu’elle ouvrit délicatement les lèvres et prit ma queue dans sa main sans serrer, comme elle aurait tenu un collier précieux. Féline continuait d’aller et venir contre mon visage. Je n’avais presque rien à faire, c’est elle qui naviguait. Elle me tenait par les cheveux et gémissait des « moins fort », « étale la langue », « plus à droite... non, ma droite ». Je m’efforçais d’obéir. C’était la première fois qu’une femme me disait ce qu’elle voulait, et je n’avais pas à tâtonner comme Thésée dans son labyrinthe. Tu parles que j’étais avide de m’exécuter.

— Là ! Comme ça ! Ne bouge plus ! Doucement...

Le « doucement », je crois qu’elle se l’adressait, vu que je m’étais immobilisé dès qu’elle me l’avait demandé. Son bassin ondulait de telle sorte qu’elle caressait ses lèvres sur ma langue étalée. Alicia huila ma queue et la fit glisser contre ses seins. Des ondes de chaleur parcouraient mon corps. Féline poussa un gémissement aigu, presque une plainte, ses cuisses se contractèrent autour de mes joues, elle se cambra, et des jets de cyprine m’éclaboussèrent le visage. J’aurais pu jouir moi aussi à cet instant si Alicia avait continué à me stimuler, mais elle était occupée à déchirer l’étui d’une capote.

Féline me démonta et m’embrassa avec gourmandise.

— Oh, il est bien, lança-t-elle à Alicia, il est très bien. Tu as senti toute cette énergie ?

Alicia hocha la tête en enfourchant mon sexe de latex. Féline me caressait le visage. Ses mains tremblaient encore.

— Tu seras parfait pour la Lune de sang, m’assura-t-elle.

Le con d’Alicia était soyeux, crénelé et chaud. Elle se pénétra avec délectation, les yeux fermés, se mordillant la lèvre inférieure, la lèvre du dessus ourlée sur ses dents blanches. Une fois assise, elle resta immobile, ses mains en appui sur mon abdomen. De l’extérieur, on aurait cru une statue baignée dans la lueur chaude des chandelles, mais de l’intérieur... Oh, de l’intérieur, c’était un festival de sensations ! Sa chatte serrait ma queue, tournait autour, la tétait, tour à tour – ou tout à la fois, je ne sais pas – la tête me tournait, et Féline qui me caressait le torse, qui m’enveloppait le visage avec ses seins. Je sentis à peine Alicia entrer en convulsion, tout le corps en transe sauf sa chatte qui me maintenait dans un état d’immobilité totale. J’étais tendu à éclater, mais il m’aurait fallu un coup de pouce, un coup de piston de plus. J’avais chaud. Je transpirais. Alicia se laissa tomber. Les mains de chaque côté de mes épaules, elle amortit sa chute et déposa un lent baiser sur mes lèvres.

— Oui, murmura-t-elle avec calme, tu seras parfait.

Féline enroula son pouce et son index à la base de ma queue, tandis qu’Alicia se soulevait et me laissait dégouliner de son foutre. Féline commença à me branler.

— Chose promise, chose due, assura Alicia.

Féline retira la capote et versa de l’huile dans sa main.

— Qu’est-ce qui te ferait plaisir ? susurra-t-elle.

— Tes seins, soufflai-je à bout de résistance.

Avec un petit rire, elle m’enveloppa et, en une poussée, j’étais fait. Giclée après giclée, je me déversais dans le tunnel qu’elle avait aménagé pour moi entre ses seins. Mes reins se tendaient, des décharges me zébraient le corps tout entier. Ça vibrait dans ma tête au point que je n’y voyais plus rien.

Et puis je m’étalai dans un état de détente absolue, un sourire niais plaqué sur les lèvres, les yeux fixés au plafond. Que venait-il de se passer ?

— « La magie sexuelle réveille le divin en nous et nous connecte à la source de toute chose », citait Féline, c’est de ça que tu as eu un aperçu, ce soir, mais le rituel de la Lune de sang, c’est autre chose. Comme tu n’auras pas joui pendant un mois, tes énergies en tension seront relâchées, ce sera extatique.

Avachi dans le canapé, un drap posé en travers de mes cuisses, j’étais encore abasourdi par l’orgasme qu’elles venaient de m’offrir. Je voulais bien les suivre dans leur délire de sorcières si elles avaient encore des tours comme celui-là dans leur manche.

— Je ne sais pas si je tiendrai un mois, avouai-je.

— On le sait, me rassura Alicia, c’est pour ça que l’on va t’aider. Montre-lui.

Sur la table basse, Féline ouvrit une petite boîte en bois ouvragé. Posée sur un coussin de coton rouge, une structure métallique recourbée et une clef. Elle saisit l’objet et écarta le drap. Alicia souleva mon sexe flasque et le fit glisser à l’intérieur. Un cliquetis retentit.

— C’est quoi, ce truc ?

— C’est une assurance. Cette éclipse sera la plus longue du siècle. C’est un phénomène trop rare pour qu’on se fie à ta seule volonté.

Elle m’expliqua que la petite cage m’empêcherait de bander, qu’il fallait que je pisse assis tant que je la porterais, et qu’elle viendrait s’occuper de l’entretien régulièrement. Pour éviter les infections et les accidents.

— Les infect... enlevez-moi ça tout de suite !

— Ne t’inquiète pas, insista Alicia, on sait ce qu’on fait. Il n’y a aucun risque. Et puis tu as promis.

Je protestais, mais je manquais de conviction, et la curiosité me tenait, pour ainsi dire, par les couilles.

Voilà donc comment, après avoir couché avec deux sorcières, j’ai porté ma première cage de chasteté.

L’euphorie de l’orgasme passée, rentré chez moi avec ce morceau de métal entre les jambes, j’étais déjà vachement moins curieux. Le jeu avait été amusant, mais maintenant, j’avais mal, ma peau se coinçait dans les articulations de la cage et en allant pisser, j’avais oublié de m’asseoir. Résultat, j’avais aspergé mes murs, mes fringues, le sol. Je n’avais pas la clef, et la seule réponse que j’avais reçue à mon SMS était : « Tu vas t’habituer, repense à tout à l’heure. Je viens te voir demain soir. » Laconique.

Je passe sur le fait de me réveiller à quatre heures du matin avec une trique qui n’a pas la place d’éclore, la douleur et les exercices de respiration, étant à moitié endormi, pour la faire redescendre, et je passe aussi sur la journée au boulot avec le poids du métal entre les jambes. Quand Alicia sonna chez moi, je l’accueillis avec un regard sombre.

— Je ne joue plus.

Elle m’enlaça avec le sourire, pas décontenancée, m’entraîna par la main jusqu’à mon lit et me fit m’allonger. Elle étala une serviette à côté de moi et sortit de son sac à main plusieurs flacons et la clef qui allait me délivrer. Je soupirai et me relaxai. Elle fit glisser mon pantalon, souleva mon caleçon en prenant garde de ne rien accrocher, puis prit mon sexe de métal dans la paume de sa main avec la même tendresse que la nuit précédente. Elle déverrouilla la cage. Je n’osais pas regarder. J’imaginais des ampoules et des traces de brûlures indiennes tout le long de ma verge. Je demandai :

— C’est moche, hein ?

Alicia ne répondit pas. Elle renversa l’un des flacons dans sa main, qu’elle enveloppa autour de ma queue. Sa paume glissait de la pointe du gland jusqu’à mon pubis, vrillait pour huiler chaque parcelle de peau. J’oubliais la douleur de la journée. C’était chaud et doux. Et bandant. D’un mouvement ample, Alicia me faisait gonfler dans sa main légère. Elle m’enfourcha et souleva sa jupe pour me frotter contre sa culotte. Je lui agrippai les cuisses et fis onduler mon bassin.

— Laisse-moi faire, me souffla-t-elle.

Je lui obéis. Elle ajouta de l’huile, me serra entre ses cuisses. C’était bon. Mes reins chauffaient, mes couilles chatouillaient. Mon bassin se soulevait pour accompagner ses mouvements. Elle s’écarta aussitôt.

— Il faut que tu me laisses faire, insista-t-elle.

Je grognai.

Alicia me caressa les couilles, deux doigts sur le périnée. Je ne sais pas comment elle s’y prenait, mais sa main me déclencha une série de spasmes secs.

— Pas une goutte, inspecta-t-elle, c’est parfait.

Elle dévissa le second flacon et m’enduisit de pommade. J’étais encore dur, mais moins excité, j’avais joui sans jouir. Je n’avais pas le sentiment d’avoir fini, mais une bonne partie de la tension m’avait quitté. Qu’est-ce que c’était que ce truc ?

— Dans quelques jours, tu ne penseras plus à la cage. Il faut juste que tu t’y habitues.

Elle nettoya l’intérieur de la cage et la saupoudra de talc.

— Tu restes un peu ? lui demandai-je.

— De toute façon, répondit-elle en regardant mon sexe bandé, je ne peux pas repartir tout de suite.

Elle s’allongea contre mon épaule et je m’endormis. À quatre heures du matin, incapable de bander à cause de la cage, je me réveillai seul...

Les dix premiers jours ressemblèrent à ça. Alicia débarquait après sa journée de boulot, elle vérifiait que tout allait bien, m’enduisait d’huile et de pommade, me caressait ; ou bien c’est moi qui m’occupais d’elle. Parfois, elle s’allongeait à côté de moi et nous discutions. Elle me parlait de la sorcellerie qu’une vieille femme lui avait enseignée quand elle avait dix-sept ans, et de sa vie civile de commerciale. Jamais elle ne me laissa jouir pour de bon.

Le soir, quand elle sonnait, ma queue était comme un chien qui n’a pas vu son maître de la journée et je dus apprendre à contenir mon érection tant qu’Alicia ne m’avait pas libéré. Cet effort me déclenchait des minidécharges dans tout le bassin. Alicia m’apprenait à être plus attentif à mes sensations.

— Tu dois apprendre à te libérer de ta vision de l’orgasme comme cette explosion grossière à laquelle tu t’es habitué, disait-elle.

Ça sonnait comme du mandarin, mais à la fin de la première semaine, j’entrevoyais un peu mieux de quoi il pouvait être question. Au bout de quinze jours, elle me demanda de me faire tester : le latex était proscrit pour le rituel de la Lune de sang.

Je m’habituais et je prenais un certain plaisir à découvrir ma nouvelle sensibilité, mais la soumission me mettait dans une position inconfortable.

— Laisse-toi aller, tu verras, ça peut être très bon de se laisser porter.

— De toute façon, je n’ai pas trop le choix, pas vrai ?

— Tu peux arrêter quand tu veux, il suffit que tu le demandes.

Mais je n’avais pas envie d’arrêter, je voulais voir jusqu’où je pouvais aller.

La deuxième moitié du mois, je commençai à en avoir marre. Je voulais baiser. Chaque fille que je croisais dans la rue me rendait électrique, mais le métal qui pinçait ma peau me rappelait que je ne pouvais rien faire. J’étais excité en permanence au point que des pornos défilaient sur mon écran d’ordi dès que je rentrais du boulot. Je caressais le peu de peau que la cage laissait affleurer, mais sans érection, j’étais vite limité. Alors, je me caressais les couilles, je me doigtais, mais je n’arrivais pas à jouir.

Il suffisait qu’Alicia me regarde pour que mon corps entre en convulsion. Les tressaillements électriques que j’associais maintenant au plaisir partaient de mon dos pour monter jusqu’à ma nuque en minces ruisseaux de jouissance qui, loin de me satisfaire, amplifiaient ma frustration.

— OK, je ne veux plus, on arrête, criai-je un soir, laisse-moi jouir !

Alicia suspendit ses caresses et me scruta d’un air déçu.

— Tu es sûr ?

J’étais tendu, électrique, le corps brûlant. Pourtant, j’hésitais. Quelque chose dans sa voix. Il ne restait que sept jours avant le rituel. Mon excitation retomba.

— Non, c’est bon. On va au bout.

Elle posa un baiser prudent sur mon gland et, joueuse, lui donna un coup de langue. Mon sexe tressaillit. Mais j’avais pris ma décision : pas question de craquer. Je l’attirai contre mon épaule.

Le soir du rituel, j’avais le trac. Le mois de préparation m’avait mis dans un état...

— Tu crois que je serai à la hauteur ?

Alicia éclata de rire en secouant la tête :

— Tout va bien se passer.

Elle se gara sur un chemin de terre à l’entrée d’une forêt.

— Regarde dans la boîte à gants, il y a une lampe de poche pour le retour, m’intima Alicia, penchée sur la banquette arrière. Tiens, enlève tes vêtements et enfile ça.

Elle me tendait une chasuble blanche et se dénudait déjà. Nous marchâmes dans la forêt un bon quart d’heure, le temps de me poser mille questions sur ce qui m’attendait. Dans une petite clairière, un feu brûlait. Une vingtaine de personnes en cape, chasuble et chaperon, assises sur le sol, discutaient par petits groupes en buvant.

— Ah ! Vous êtes là !

Féline accourut vers nous. Chaque foulée écartait les pans de son vêtement, dévoilant sa peau nue dans la lumière du crépuscule. Je ne l’avais pas revue depuis notre première nuit, mais le goût de son con surgit dans ma mémoire. Elle nous conduisit vers un couple de leurs amis, Josh et Coralie, installés à quelques pas du feu. Ils m’offrirent un verre de vin épicé. Mes sens étaient aux aguets : me sentir nu sous le tissu de ma cape, les caresses de la brise tiède sur ma peau, l’attente provoquée par ce mois entier de préparation, et l’attention nouvelle que je prêtais à mes sensations... j’avais l’impression que chaque fois que j’effleurais quelqu’un, je ressentais le contact puissance mille, et tout le monde n’arrêtait pas de se toucher avec ou sans prétexte ; je riais pour rien – et je n’étais pas le seul.

— Le vin est magique. Aphrodisiaque, précisa Féline.

Je réalisai que j’en étais à mon troisième verre et que la nuit était tombée.

— Que le rituel commence, annonça quelqu’un.

La Lune émergea du couvert des arbres, énorme disque rouge sang sur lequel glissait l’ombre de la Terre. Des applaudissements retentirent dans la clairière. Alicia dénoua la ceinture de sa cape et la laissa tomber. Partout, les corps se dévoilaient. Je sentis quatre mains soulever ma chasuble, Féline m’envoya un sourire brillant, Alicia acheva de me déshabiller. Alors, sous la Lune disparaissant, les lèvres s’unirent, les corps s’enlacèrent.

— Attends que je te le dise pour jouir, me murmura Alicia en retirant la clef de son cou.

Elle se blottit contre moi et m’embrassa. Sa langue fraîche dans ma bouche suffit à m’exciter. Le cliquetis de la serrure, comme un déclencheur pavlovien, acheva de faire durcir ma queue. La main de Féline, qui se faufilait par-derrière pour me saisir les couilles, y était peut-être aussi pour quelque chose. Le couple avec lequel nous buvions un instant plus tôt s’était allongé sur l’herbe, Josh agenouillé, penché sur le corps de Coralie, les mains caressant ses épaules, ses seins, la bouche dans son cou. Plus loin, les silhouettes de deux hommes qui se branlaient l’un l’autre. Les corps s’emboîtaient, les souffles s’amplifiaient. Alicia et Féline psalmodiaient. Alicia versait de l’huile au parfum enivrant sur mon torse. Féline la recueillait dans ses mains en coupe et nous en enduisait le sexe.

— L’huile t’aidera à tenir plus longtemps.

Alicia frotta ses seins contre ma poitrine luisante. Elle s’agrippa à mes épaules et enroula ses jambes autour de moi. Je sentais chacun des doigts de Féline sur ma queue et mes bourses, mon gland contre les lèvres d’Alicia, les mains de Féline qui glissaient en m’alignant à l’entrée du con d’Alicia, Alicia qui descendait sur toute ma longueur. Je bandais à m’arracher la peau, la chaleur de son vagin était tout ce dont j’avais rêvé depuis un mois, je ne voulais plus en sortir. J’enfouis ma tête dans son cou pour l’embrasser, la lécher, la mordre. J’étais comme une bête, les mains agrippées à ses fesses, les dents accrochées à son cou. Les doigts de Féline couraient sur nos corps, se faufilaient partout. Un instant, ils formaiient un anneau à la base de ma queue... l’instant d’après, ils fouillaient mon cul. Alicia gémissait...

La Lune, qui disparaissait derrière la Terre, répandait sa lumière dans la clairière de nos étreintes sauvages. Alicia et Féline se léchaient, tête-bêche à présent, et je caressais le couple qui nous accompagnait, la langue de Josh dans ma bouche, un sein dans ma main, ma queue dans la gorge de Coralie. D’un peu partout montaient des soupirs et des cris de plaisir, des grognements, des halètements. Mon corps ne se contentait pas de tressaillir, il était tout à fait électrique. J’avais besoin de faire une pause, ou je ne pourrais pas attendre qu’Alicia m’autorise à jouir.

Je m’allongeai au coin des braises, regardant Josh, Coralie, Féline, Alicia, la totale éclipse de la Lune.

— Tu sens sa puissance ? me demanda Alicia.

Elle rayonnait de plaisir, luisante d’huile, de sueur et de foutre, les yeux pétillants de désir. Elle m’embrassa.

Féline en profita pour m’enfoncer en elle. Me tournant le dos, elle m’offrait le spectacle d’un cul aussi généreux que ses seins. Je saisis la chair pâle pour la pétrir et la fesser. Elle poussa un petit cri de surprise et me lança un regard amusé par-dessus son épaule. Josh et Coralie nous rejoignirent. Féline se souleva, agrippa le flacon d’huile qui traînait là et m’en enduisit le sexe, qu’elle frotta entre ses fesses avant de m’enfoncer dans son cul ; elle écarta les cuisses pour permettre à Josh de baiser son con. Elle miaula quand elle nous sentit tous les deux en elle. Je lui pris les seins pendant que Josh coulissait en elle. Sa queue qui frottait contre la mienne à travers la mince paroi qui nous séparait m’arrachait autant de gémissements qu’à Féline. Coralie s’accroupit et plaqua ma tête contre sa chatte. Les deux femmes, dos à dos, montaient ensemble vers l’orgasme, unissant leurs voix au chœur qui envahissait la clairière.

— Je n’en peux plus, Alicia, laisse-moi jouir, suppliai-je.

— On attend que la Lune réapparaisse, répliqua-t-elle, ça ne va plus tarder.

J’avais oublié la Lune. Dans le ciel, le disque rouge n’était plus masqué que par une ombre fine. Elle m’invita :

— Viens, prends-moi !

Je glissai en elle avec délectation et douceur, nos corps serrés l’un contre l’autre, mon visage dans ses cheveux, ses mains à l’arrière de mon crâne, nos langues entremêlées. Nos gémissements accordés, nos mouvements synchronisés, j’avais l’impression de ressentir son plaisir et qu’elle ressentait le mien, je ne savais plus où mon corps s’arrêtait ni où commençait le sien.

— Maintenant, haleta-t-elle.

Et au moment où je libérais un mois de foutre en elle, juste avant cet éclair qui accompagne la dissolution de l’orgasme, je sentis des doigts s’enfoncer dans mon cul et le rire léger de Féline. Mes yeux se révulsèrent, un flash blanc recouvrit la clairière, et quand je vis clair à nouveau, j’étais allongé sous une couverture. Au-dessus de moi, Alicia remuait le feu.

La lampe-torche ne nous servit pas parce que nous restâmes dans la clairière, à discuter, à baiser et à somnoler jusqu’à l’aube. Dans la lumière du soleil levant, nous ramassâmes nos affaires éparses : les flacons renversés, les capes, des jouets, dont je ne me souvenais pas. En voyant Alicia ranger la cage dans sa boîte, je m’approchai d’elle, bafouillant :

— Dis, tu... tu crois qu’on pourrait... je sais pas, recommencer ?

Thérèse, scène 1,
première (clap)

Anna Graham

Thérèse se gara sur le bas-côté de la route afin de faire le point. Une petite voix, celle de sa conscience, ne cessait de lui répéter qu’elle allait à sa perte.

Que ce soit à son premier mari ou à l’actuel, elle avait toujours été fidèle. Sa sexualité était des plus classiques, à peine pimentée par les séances de photos dénudées auxquelles elle se prêtait de bonne grâce.

Perdue dans ses pensées, elle croisa son propre regard dans le rétroviseur.

— Mais qu’es-tu en train de faire, ma fille ?

N’était-il pas déraisonnable d’y aller ? Aurait-elle la force de résister au désir qui, à coup sûr, la dévorerait s’il lui plaisait ou lui faisait des avances ?

Sa relation avec Christophe avait commencé un an auparavant. Elle avait été émue et intriguée par les commentaires qu’il avait faits des photos de charme qu’elle avait mises en ligne – à l’insu de son mari. Il les avait détaillées avec une grande acuité, sans la moindre vulgarité. Cela avait débouché sur une correspondance suivie.

Elle avait cru au début qu’ils avaient plus ou moins le même âge. Puis elle s’était sentie flattée en apprenant qu’à 58 ans passés, elle avait déclenché tant de passion chez un petit jeune de... 43 ans. Elle avait le sentiment qu’il était sincère quand il lui exprimait son désir d’elle, et cela l’excitait. Elle avait, dès le début, posé une limite : aucune question personnelle, jamais de rencontre, que du virtuel. Et elle s’y était tenue, jusqu’à présent.

D’après ce qu’il lui avait dit, tout ce qu’il connaissait de la Bourgogne, c’était l’École de police de Sens, où il avait passé les deux premiers mois de son service national. Et voilà que depuis trois jours, il était en vacances à Mâcon, soit à environ une heure de route de chez elle. Ne sachant pas où elle habitait (confidentialité et prudence obligent), il avait probablement choisi la ville au hasard. Elle n’avait pas apprécié cette initiative, ayant l’impression qu’il rompait leur pacte. Elle se souvenait de chaque mot de son court message : « Je suis à Mâcon pour une semaine. Advienne que pourra... »

Elle avait finalement accepté de le rencontrer, à la condition qu’il abandonne son hôtel du centre-ville pour un établissement plus discret, en périphérie. Il y aurait ainsi moins de risque pour elle de croiser une connaissance. Elle avait également précisé qu’il ne devait rien attendre de cette rencontre... Tout en ayant conscience qu’elle se mentait à elle-même.

En pénétrant dans le bar de l’hôtel, elle le reconnut d’autant plus facilement qu’il était le seul client. Il était assis à la table la plus éloignée de l’entrée, bien en face de la porte. Ainsi, il pouvait l’observer pendant qu’elle marchait à sa rencontre. Il correspondait assez bien à l’unique photo qu’elle connaissait de lui : un très beau mec, qui devait avoir à ses pieds toutes les femmes qu’il voulait. Pourquoi donc lui montrait-il autant d’intérêt ? Avait-il juste envie de se « taper une vieille » ? En tout cas, son sourire était engageant. Thérèse, quant à elle, avait l’impression d’être passée sur le podium d’un défilé de mode ou d’une boîte de strip-tease.

Au moment de s’habiller, elle n’avait pas hésité longtemps : elle avait opté pour la robe d’été qu’il connaissait déjà pour l’avoir vue sur elle, en photo : en éponge, blanche avec de fines rayures horizontales bleu marine, bras nus et un sage décolleté arrondi. Près du corps sans être moulante, à la fois sensuelle et décontractée, c’était la tenue idéale pour mettre en valeur sa silhouette sans trop de provocation. Sous cette robe, elle ne portait jamais de soutien-gorge. Malgré son âge, elle pouvait se le permettre car ses petits seins avaient encore très fière allure. Thérèse s’était perchée sur une paire d’escarpins rouges pour donner plus de chic à l’ensemble. Sans fausse modestie, elle avait aimé l’image que la glace lui renvoyait : une jolie femme mature avec encore assez d’atouts dans son jeu. À la façon dont Christophe la détaillait, à son regard concupiscent, elle comprit qu’elle avait mis dans le mille.

Quand elle arriva près de la table qu’il occupait, il se leva pour lui faire la bise.

— Bonjour Thérèse, je suis très heureux que tu sois venue.

— Bonjour Christophe. Tu sais, jusqu’au dernier moment, j’ai bien failli faire demi-tour.

— L’essentiel, c’est que tu sois là, et tu m’en vois ravi. Que veux-tu boire : thé ou champagne ?

— Du thé, ce sera parfait.

Il alla passer la commande. En entrant, Thérèse n’avait pas prêté attention à la jeune serveuse qui paraissait s’ennuyer derrière le comptoir. Quand Christophe revint près d’elle, la conversation s’engagea. Elle remarqua qu’il était plein d’assurance, sûr de son pouvoir de séduction. Ses mains, masculines, mais fines, étaient élégantes. Tout en l’écoutant, Thérèse imaginait ses longs doigts courir sur son corps, comme il le lui avait écrit. Comme elle l’avait redouté, elle était sur le point de lui céder tout entière.

Thérèse l’abandonna pour aller aux toilettes. Quand elle revint s’asseoir, elle lui tendit son poing serré, et déposa un morceau de tissu dans la paume ouverte de Christophe. L’homme resta bouche bée en découvrant qu’elle lui donnait sa culotte. Thérèse n’était pas mécontente de l’effet produit.

Il la porta à son visage pour la sentir.

— Qu’as-tu fait de ton soutien-gorge ? Tu l’as mis dans ton sac à main ?

— Non, je n’en porte pas sous cette robe.

Et pour lui prouver qu’elle disait vrai, elle tira sur son décolleté afin de lui exhiber ses aréoles et ses tétons. Puis elle ajouta :

— Si la proposition tient toujours, je n’ai rien contre une coupe de champagne, mais... pas ici. Dans ta chambre.

— Excellente idée. Tu pourras profiter de la magnifique vue sur le parking. C’est au troisième.

Comme il tenait la bouteille d’une main et les flûtes de l’autre, elle pressa sur le bouton du troisième étage. Dans l’ascenseur, il la coinça, avec son corps, contre la paroi, et l’embrassa. C’était un baiser profond, pénétrant.

Sur son indication, elle fouilla dans sa poche pour en sortir la carte magnétique de la chambre, et ne voulant pas être en reste, elle en profita pour lui caresser le sexe à travers le pantalon. Il ne bandait pas encore.

La chambre était sinistrement impersonnelle. Thérèse alla à la fenêtre.

— Tu vois ta voiture ?

— Ça ne risque pas. Pour préserver mon anonymat, je me suis garée plus loin.

Après s’être débarrassé de son chargement sur le bureau, Christophe la plaqua contre le mur et posa ses mains sur elle, à travers sa robe. Ce n’était pas des caresses, mais un pelotage en règle, comme s’il estimait la qualité de la marchandise. En un tour de main, il lui ôta sa robe et se recula. Un peu gênée, Thérèse, qui ne portait plus que ses escarpins, tenta de dissimuler sa poitrine et son pubis.

— Ne te cache, pas ma belle, tu es canon. Sois fière de ta beauté.

Elle posa alors ses mains sur ses hanches et se déhancha.

— Voilà ! Tu es magnifique. Tourne-toi, s’il te plaît.

Comme elle était à juste titre très fière de son cul, elle se retourna en lui demandant :

— Mais c’est quoi ton métier : marchand d’esclaves ?

— Presque ; je suis dans la traite des Blanches.

Il s’agenouilla pour embrasser son fessier. Il était désormais tendre et plein de délicatesse. Il lui fit écarter les jambes. Ses mains remontèrent des chevilles jusqu’en haut des cuisses. Ses doigts serraient le petit plumet qui ornait son pubis, cherchaient l’ouverture du vagin et l’anus.

Christophe se recula soudain en lui donnant une tape sur les fesses :

— Viens, on va boire un coup.

Thérèse était désarçonnée par son comportement. Il se montrait tantôt doux, tantôt brusque, toujours versatile dans ses caresses. Elle s’assit au bord du lit en croisant les jambes. Christophe lui tendit sa flûte et la rejoignit ; ils trinquèrent. Il se pencha vers elle et l’embrassa langoureusement.

— Je te propose d’utiliser la salle de bains la première, si tu veux faire un brin de toilette. J’ai juste une requête à envoyer. Surtout, garde tes escarpins. Ils te font des jambes de rêve.

Thérèse se dirigea vers la salle de bains en roulant du cul.

— Superbe ! lui lança-t-il.

Quand elle revint près de lui, Christophe était nu.

— Encore un peu de champagne, ma belle ?

— Sache que je ne dis jamais non au champagne.

Il remplit à nouveau l’une des flûtes, mais au lieu de la lui tendre, il y trempa sa verge.

— Voilà ! Madame est servie.

Thérèse ne put cacher sa surprise.

— C’est un jeu, insista-t-il, rien de plus.

— Ah ? Pourquoi pas, c’est amusant.

— Et très excitant, tu vas voir. Ce jeu très simple ne comporte qu’une seule règle : si tu veux qu’à un moment ou un autre on arrête de jouer, tu me dis « STOP ! ».

— Ça marche !

Christophe remit son phallus dans la flûte, en but la moitié et lui jeta le reste à la figure. Le champagne gouttait de son menton et de la pointe de ses cheveux vers sa poitrine. Il se pencha pour lui lécher les seins et se redressa.

— Suce ma bite, salope.

Sans se démonter, Thérèse se frotta les yeux, puis s’essuya le menton de la paume de sa main, qu’elle lécha ensuite. S’agenouillant, elle attrapa la bite molle pour la prendre en bouche, et lui trouva effectivement le goût du champagne. Très vite, le membre de Christophe se mit à durcir. De temps en temps, Thérèse cessait de lui pomper le dard et faisait le tour du gland avec sa langue, comme s’il s’était agi d’un cornet de glace. En même temps, elle lui caressait les testicules. Elle le sentait frissonner de plaisir.

Il lui posa alors ses mains sur le sommet du crâne pour diriger le mouvement. À chaque aller-retour, la bouche de Thérèse était contrainte d’aller plus loin sur la hampe. Tant et si bien que le gland finit par pénétrer sa gorge. La sensation était proche de ce qu’elle ressentait quand le médecin utilisait une baguette en bois pour examiner son gosier. Thérèse eut un haut-le-cœur, mais il ne s’arrêta pas pour autant. Elle avait les larmes aux yeux. Quand il sentit qu’il allait jouir, il lui tira les cheveux pour se retirer, se branla de sa main libre, et lui éjacula sur le visage. Elle sentait le sperme couler sur ses joues et ses paupières, qu’elle avait juste eu le temps de fermer. Puis il lui remit sa bite dans la bouche.

— Pompe-moi jusqu’à la dernière goutte.

Quand il eut tout donné, elle laissa le sperme dégouliner de son menton.

Elle se releva pour aller se débarbouiller.

— Où tu vas ?

— Me nettoyer.

— Tu restes ici, chienne !

— Mais...

— Tu la fermes et tu t’assois, connasse !

De mauvaise grâce, elle s’exécuta car elle ne voulait pas perdre la face. Il lui essuya grossièrement le visage avec un coin de drap. Puis il ouvrit le tiroir de la table de chevet et en sortit un bandeau en satin et une sorte de cravache. Thérèse, qui montait régulièrement à cheval, ne reconnut pas, dans ce modèle, une cravache d’équitation. C’était une badine dont l’une des extrémités se terminait par une mèche en cuir, et l’autre par un plumeau. Décidément, elle n’était pas au bout de ses surprises. Thérèse n’avait jamais eu l’occasion de vivre une expérience de bondage.

— Je te présente ma baguette magique.

— Je pensais que c’était plutôt ta queue, la baguette magique.

Il la gifla.

— Je t’ai dit de te taire, petite salope. Ton avis, je m’en bats les couilles.

Il lui noua le bandeau sur les yeux et lui susurra à l’oreille :

— N’oublie pas, ma belle. Le mot magique est « STOP ».

Il fit glisser les escarpins de ses pieds et l’allongea sur le dos. Elle sentit alors qu’il lui entravait les poignets et les chevilles. Thérèse tenta de se débattre, mais les liens ne cédèrent pas. La pensée qu’elle était vulnérable, livrée à cet homme, l’excitait. Le bandeau la rendait aveugle, mais ses autres sens étaient aux aguets.

Elle sentait le plumeau sur ses tétons. Christophe le promenait sur son corps, effleurait sa vulve, passant et repassant partout. C’était incroyablement doux et délicat. Il lui passa sa main sur les cuisses et les mollets. Quand il lui lécha les orteils, chatouilleuse, Thérèse essaya sans succès de se soustraire à la douce torture.

C’est avec la mèche de cuir qu’il se mit à lui caresser les seins, tournant autour des tétons, puis à lui donner des petites tapes, rapides et légères, comme si ses tétons étaient des mouches qu’il voulait tuer. Les frappes répétées étaient délicieusement douloureuses.

Le plumeau fit son retour, toujours aussi doux. Puis elle entendit la baguette cingler l’air, à plusieurs reprises. Chaque fois, elle frissonnait et se mordait la lèvre, attendant que la douleur se fasse sentir, mais rien de tel ne se produisait. Pour l’instant, la torture était mentale.

Christophe, à présent, de sa langue lui titillait le nombril. Entravée, Thérèse ne pouvait le toucher ; elle en éprouvait de la frustration. Il continuait de lui « cunnilinguer » l’ombilic tout en faisant rouler les tétons entre ses doigts ; il les pinçait de plus en plus fort. C’est alors que le premier coup de cravache, lui frappa la cuisse droite. Surprise, Thérèse laissa échapper un petit cri.

Les coups continuèrent à pleuvoir, sur ses cuisses, ses seins, son ventre. Christophe ne tapait pas fort, mais elle ressentait sur sa peau comme des piqûres qui lui faisaient très mal ; Thérèse allait demander grâce, quand la correction prit fin. Des doigts explorèrent sa vulve, presque avec timidité. Elle eut la sensation que deux mains s’activaient sur elle : l’une, posée sur son mont de Vénus, et dont le pouce caressait son clitoris, l’autre, dont deux doigts allaient et venaient dans son vagin. Le plaisir, en elle, monta en flèche. Entre deux gémissements, elle entendait le bruit humide que les doigts produisaient dans sa fente visqueuse. Elle ne tarda pas à jouir. Ne pouvant se soustraire aux caresses, à cause de ses entraves, alors que son clitoris était si sensible que cela devenait insupportable, Thérèse, haletante, réussit à articuler :

— Arrête, s’il te plaît. Je n’en peux plus...

Mais il continuait.

— STOP !

Les doigts de Christophe s’immobilisèrent instantanément. Elle reprenait son souffle. Il commença par lui détacher les chevilles. Au passage, il déposa sur son sexe un baiser furtif qui la fit tressaillir de plaisir. Puis il lui libéra les mains, et lui ôta le bandeau qui lui cachait la vue. Il remit de l’ordre dans ses cheveux et l’embrassa. Autant le tout premier baiser de Christophe, dans l’ascenseur, l’avait surprise désagréablement, autant celui-ci était plein de délicatesse. Voulant qu’il l’embrasse plus fort, Thérèse lui pressa sa main sur la nuque et plaqua sa bouche contre la sienne.

Se levant, Christophe la prit sous les épaules et les cuisses, la souleva et la porta dans la salle de bains. Il la shampouina, la savonna. Les doigts graciles de son amant, s’attardaient plus que nécessaire sur sa poitrine.

Réalisant soudain qu’il ne l’avait pas vraiment pénétrée, Thérèse eut envie de le sentir en elle. Elle usa alors d’un stratagème : sous prétexte de le savonner, elle fit en sorte qu’il bande. Quand ils furent tous deux rincés, elle lui dit, en le regardant dans les yeux :

— J’ai envie que tu me baises, ici, maintenant.

Il ne se le fit pas dire deux fois. Elle posa un pied sur le bord de la baignoire et il la pénétra d’un seul coup de reins, lui plaquant le dos contre le carrelage mural. Chacun de ses coups de boutoir la haussait sur la pointe des pieds. Elle l’entendit souffler, puis gémir à son oreille. Il ne semblait plus se soucier d’elle. Le membre raidit davantage, libéra son sperme au fond de son con. Christophe continuait de bouger puissamment. Elle jouit à son tour.

Il l’essuya avec soin, agenouillé à ses pieds. Thérèse trouva cela chou de sa part. Quelques zébrures rouges étaient visibles sur ses cuisses.

— Ne t’inquiète pas, je contrôlais mes coups. Demain au plus tard, il n’y paraîtra plus.

Elle fut alors prise d’inquiétude : comment allait-elle faire pour dissimuler ces traces à son époux ?

Encore nue, elle commença par remettre sa montre à son poignet. En voyant l’heure, elle paniqua. Elle devait se hâter de regagner le foyer conjugal. Tandis qu’elle enfilait sa robe et chaussait ses escarpins, il lui posa la question :

— Allons-nous nous revoir ?

— Vendredi, je suis disponible.

Sans attendre sa réponse, elle l’embrassa et disparut. Arrivée à sa voiture, elle réalisa qu’elle avait oublié de remettre sa culotte. Trop tard pour retourner la chercher.

Une bonne heure plus tard, elle lui envoya le message suivant :

— Bien arrivée. J’ai encore envie de jouer. Es-tu disponible demain après-midi ? Je vais me débrouiller pour me libérer.

— Je t’attendrai dans ma chambre à partir de 14 heures, et je te rendrai ton string. Monte directement. Mais pour que cela ait un intérêt, il faudra aller plus loin.

Décidée à poursuivre l’expérience du bondage et de l’humiliation, Thérèse lui donna son accord :

— Banco. À demain.

Sa conscience s’était tue, et c’était parfait ainsi. En un après-midi, il avait fait d’elle sa chose. Elle n’avait plus la moindre inquiétude. Son seul désir était de le retrouver très vite afin de poursuivre son initiation.

Sextoy story

Cornelia B. Ferrer

— Elles ne sont pas mignonnes, comme ça ?

— On dirait des anges !

— Caroline a une robe absolument splendide !

— C’était celle que portait ma mère à sa propre confirmation, et moi à la mienne. Elle est un peu courte : à l’époque, on recevait le sacrement plus tôt qu’aujourd’hui.

— Courte ? Faut que tu te décoinces, ma vieille, on n’est plus au XIXe siècle !

Véro n’a pas changé. Moi, si. On s’est pas mal éloignées depuis que je me suis remariée : Renaud est très pratiquant et ma copine d’enfance ne rentre pas tout à fait dans les standards de nos nouvelles relations. De gros anneaux aux oreilles, les ongles d’un rouge criard – comme ses lèvres –, jupes courtes et talons aiguilles, Véro est le genre de femme qu’on remarque. C’est avec elle que j’ai pris ma première cuite, que j’ai fait ma première fugue. Tout ça est si loin, maintenant. Renaud ne supporte même pas l’idée d’avoir une goutte d’alcool sous notre toit, et si je rentre avec plus de cinq minutes de retard, il est capable de prévenir les flics.

Je contemple ma fille dans son habit de cérémonie. La blondeur de ses cheveux forme comme une auréole dorée autour de son visage grave. Elle paraît si sérieuse, si attentive aux paroles de l’évêque que j’en oublierais presque que c’est la même jeune fille que j’ai surprise en train de fumer dans sa chambre la veille.

Au diable, nos querelles ! Les larmes me montent aux yeux lorsqu’elle s’avance pour recevoir l’onction. Elle hésite, me lance un rapide coup d’œil. Je lui souris, rassurante. Un simple échange de regards entre mère et fille qui me réchauffe le cœur : pour la première fois depuis longtemps, j’ai l’impression que nous sommes de nouveau proches. Je soupire : vivement la fin de sa crise d’adolescence.

Ma voisine de banc se méprend sur la nature de mon soupir :

— Elles grandissent trop vite. Hier encore, on leur donnait le sein et la prochaine fois qu’elles seront en blanc on fêtera leur mariage !

Je hoche la tête, libre à elle d’interpréter ce geste. Je n’ai pas allaité ma fille, j’ai toujours trouvé ça répugnant. Un peu trop sexuel, parfaitement déplacé. Je me souviens de Véro qui exhibait ses mamelles telle une vache laitière pour nourrir Audrey. À la terrasse des cafés, au supermarché, peu importait le lieu : quand sonnait l’heure de la tétée, Véro se dépoitraillait sans vergogne, tirant sur ses mamelons pour en faire sortir les premières gouttes. Pressant son sein gorgé de lait, elle caressait la bouche de la petite Audrey de son bout durci pour l’inciter à boire. Les hommes autour de nous étaient hypnotisés par la scène. On me qualifie volontiers de coincée, mais je suis fière d’avoir des principes. Il n’y a qu’à regarder comment est la petite Audrey aujourd’hui : à peine quinze ans, et elle s’habille déjà comme une pute, sort avec des garçons, fume, et je l’ai même vue boire de la bière derrière le lycée !

— La robe d’Audrey est très belle aussi.

Je dis ça par politesse. Sa tenue tient plus de la nuisette que de la robe de cérémonie. À ce train-là, Audrey se fera probablement engrosser avant d’avoir son bac et finira mère célibataire. Comme Véro, elle allumera les bons pères de famille à la sortie de l’école et les ramènera dans son sordide trois-pièces d’HLM pour s’y faire tringler entre deux réunions de parents d’élèves. Telle mère, telle fille. Certaines vies sont toutes tracées. J’ai eu la chance de rencontrer Renaud après mon divorce. Un chien, un pavillon en banlieue, des amis unis par la même foi, les mêmes activités. Véro n’a plus sa place dans ma vie.

La prière s’achève dans le recueillement. Lorsque je rouvre les yeux, l’église est presque vide. J’allume un cierge à la Vierge et m’attarde devant l’autel. Caroline me sort de mes pensées :

— Maman, Audrey peut rester dormir à la maison ?

Je me serais bien passée de la recevoir, mais il faut savoir faire preuve de charité chrétienne. Audrey m’est immédiatement désagréable : elle s’est changée, arborant un top blanc à larges emmanchures qui dévoile sa poitrine nue à chacun de ses mouvements. De petits seins agressifs surmontés d’un téton pointu si foncé qu’on devine facilement l’aréole à travers le fin tissu. Je détourne les yeux par pudeur, mais Renaud la bouffe du regard et cette allumeuse minaude devant lui, parfaitement consciente de l’intérêt qu’elle éveille. C’est la première et dernière fois qu’elle vient chez nous ! Caro est déjà assez difficile à vivre en ce moment, pas besoin qu’elle subisse en plus de mauvaises influences.

J’écourte la soirée, envoyant les filles dans leur chambre sous prétexte que je veux me lever tôt. Renaud monte dans la sienne ; nous faisons lit à part, sauf le premier samedi de chaque mois. Ma chambre est à côté de celle de Caro. Exceptionnellement, je n’applique pas le couvre-feu : ce n’est pas tous les jours qu’elle reçoit une amie.

Un petit cri me réveille. Je me suis endormie en lisant. Mon instinct maternel prend le pas sur ma fatigue et je me redresse, l’oreille aux aguets. De la chambre mitoyenne me parviennent des rires étouffés. Un coup d’œil au radioréveil me confirme qu’il est grand temps que les filles se couchent, elles vont finir par réveiller Renaud.

À tâtons, j’approche de leur chambre. La porte est entrouverte, je la pousse et passe la tête par l’entrebâillement. Merde, Renaud est déjà là ! Si elles l’ont réveillé, il va être en rogne. Il me faut quelques secondes pour réaliser que mon mari ne porte pas son bas de pyjama. Il se tient debout, dos à la porte, face aux filles assises sur le lit. Entièrement nu. Je retiens mon souffle. Mon esprit envisage plusieurs hypothèses : crise de somnambulisme, situation d’urgence où il n’a pas eu le temps de s’habiller...

Lorsque Caro se met à pouffer, je comprends ce qui se passe réellement. La tête d’Audrey – cette petite salope ! – s’agite devant l’entrejambe de mon époux. Tête en arrière, Renaud souffle comme un bœuf. Ses fesses se contractent au même rythme que son bassin qui va et vient lentement. Audrey laisse échapper de petits bruits de gorge entre deux succions. Caroline, ma petite Caro, est fascinée par ce spectacle. Je ne connais que trop bien ce qu’elle voit : Renaud a une grosse queue rose pâle, un peu courte, mais très épaisse. Les rares fois où je le suçais, je finissais toujours avec la commissure des lèvres fendillée.

Tétanisée, j’hésite sur la conduite à tenir. Si je les interromps en faisant un scandale, tout ça finira forcément en divorce. Quarante ans et deux fois divorcée : aucune chance de refaire ma vie. Et je devrai me justifier auprès de nos amis de la paroisse. Impossible de rendre ça public : quelle honte ! Je me retrouverai une fois de plus seule avec ma fille, dans un studio minable. Si je fous Audrey dehors en pleine nuit, les voisins se poseront des questions. Ils devineront. Ils parleront. Le chuintement mouillé des lèvres d’Audrey sur la bite de mon mari balaie toutes mes résolutions. Je reste là, immobile dans l’ombre du couloir. Impuissante.

Soudain, cette petite pute recrache la queue de Renaud et se tourne vers Caro. Mon époux suit le mouvement, se retrouvant presque de profil. Sa queue tendue tressaute face au visage de ma fille. Caro a les joues écarlates. Audrey se saisit d’une de ses mains et la pose sur les bourses de Renaud. Caro, hésitante, les soupèse. Mon cœur est sur le point d’exploser dans ma poitrine. Je devrais fermer les paupières, retourner me coucher et tout oublier. Demain, je préparerai le petit-déj’ comme si de rien n’était.

Au lieu de ça, j’attends, yeux écarquillés. Audrey tient Caro par la nuque et la pousse doucement en direction du membre tendu. Le gland luisant de salive semble palpiter d’impatience. Caro jette un coup d’œil à Renaud – le même regard apeuré qu’elle m’a lancé à l’église. Le regard d’une petite fille qui ne sait pas trop ce qu’elle doit faire. Lui, prévenant, la rassure en lui caressant les cheveux d’un geste tendre, paternel. Ma fille reporte les yeux sur le dard qui lui fait face. Le bout de sa langue pointe entre ses dents et elle recueille une goutte du liquide translucide qui suinte du méat. Un sourire éclaire son visage. Je l’ai rarement vue sourire ainsi. Surtout depuis qu’elle est ado. Plus encore que ce qu’elle s’apprête à faire, c’est ce sourire qui ne m’est pas adressé qui me pince le cœur.

Sans plus se faire prier, ma petite Caro pose sa bouche sur le bout violacé de la queue. Ses lèvres s’écartent tandis qu’elle engloutit le membre. Ses joues se creusent en l’aspirant. Bientôt, la bite vient buter dans le fond de sa gorge, arrachant un râle de satisfaction à Renaud qui serre la tête de Caro entre ses deux mains et la maintient fermement collée à lui. J’ai un haut-le-cœur à l’idée de son mandrin énorme et boursouflé s’introduisant dans la bouche qui m’appelle « maman ». Renaud a une queue striée de veines verdâtres, un capuchon gros comme un champignon de Paris, qui sent la vieille pisse, parfois des bouloches de papier-cul restent même coincées entre le prépuce et le gland que ma fille vient d’avaler !

Ma petite chérie se laisse faire, docile, aidée par son amie. Elle lèche, suce, titille la queue de son beau-père qui gémit de plus en plus fort. Audrey passe une main entre les fesses de Renaud pour lui caresser l’anus. D’un geste sec, elle glisse un doigt dans sa rondelle. Renaud se fige, pousse un râle guttural et explose dans la gorge de ma fille. Je la vois déglutir, forcée d’avaler le sperme crémeux qui déborde au coin de ses lèvres. Renaud la lâche, Caro recule et une dernière giclée de purée épaisse vient s’écraser sur sa joue. La queue flasque retombe. Lorsque Audrey retire son doigt, la bite de Renaud est prise d’un ultime soubresaut qui fait rire Caro, de ce rire innocent qu’elle avait quand je l’emmenais voir les clowns au cirque. Ce n’est encore qu’une petite fille.

— J’ai à te parler.

Trois jours ont passé. Je n’ai rien fait, rien dit. De toutes les solutions envisagées, aucune ne me satisfait. Et je n’ai personne à qui me confier. À part Véro. Elle est la seule avec qui je puisse discuter de ça.

— Tu tombes au bon moment. J’allais me faire un mojito.

Une heure et trois mojitos plus tard, je suis en pleurs. J’ai tout déballé à Véro. L’alcool aidant, je retrouve nos vieilles habitudes. Moi qui pleure sur les salauds qui croisent ma route, et Véro qui me console. Elle est douée pour ça, Véro :

— Ça va, c’est pas comme si Renaud était son père. Caro est en âge d’avoir des expériences. Vois le bon côté des choses : ça te fait des vacances.

Véro me caresse les cheveux d’un geste apaisant. Je me demande pourquoi j’avais coupé les ponts ; personne ne me connaît mieux qu’elle. Renaud est devenu un étranger à mes yeux. Quant à ma fille... Quelque chose est désormais brisé. Je m’en veux d’avoir pu croire au cliché de la famille idéale.

— J’ai tout perdu.

— Tu m’as, moi.

La voix de Véro est voilée. Je tourne mon visage vers elle. Ses yeux sont graves. Elle me dévisage un long moment en silence, puis se penche vers moi. Avant que j’aie pu esquisser le moindre mouvement, sa bouche se pose délicatement sur le sillon humide tracé sur ma joue. Sa langue remonte jusqu’à ma paupière. Véro boit mes larmes. Je reste interdite : je n’ai jamais vu mon amie aussi tendre. Ni envers sa fille, ni envers quiconque. Plusieurs secondes passent ainsi. Une éternité.

La bouche de Véro descend lentement vers mes lèvres, déposant de petits baisers sur chaque centimètre de ma peau. Ma tête est vide. Je ferme les yeux et me laisse emporter par la douceur de ses gestes. Lorsque ses lèvres se posent sur les miennes, je ne recule pas. La pointe de sa langue se fraie un passage entre mes dents. Je ne résiste pas. Nos langues se mêlent, s’emmêlent. Son baiser a un goût de menthe fraîche. Personne ne m’a jamais embrassée comme ça. Elle m’enlace et je lui rends son étreinte. Je ne pense plus à rien. Renaud, Caro, Audrey : ils n’existent plus. Il n’y a plus que le corps de Véro contre le mien. Ses seins énormes pressés sur ma poitrine. Ses mains qui m’allongent sur le canapé et se faufilent dans mon chemisier. Un chemisier d’un blanc éclatant, parfaitement repassé, irréprochable, tel que doit l’être le chemisier d’une honorable mère de famille. Véro malaxe un de mes seins, le mordille à travers le tissu. Je sens mes tétons se dresser comme s’ils allaient crever le vêtement. Aucun de mes amants n’a jamais éveillé le moindre désir en moi en me pelotant les nibards, tout au plus un fort sentiment d’agacement. Là, pour la première fois de ma vie, mes pointes sont en érection. J’ai l’impression qu’un fil électrique relie leur bout durci directement à mon clitoris. Trois points pulsant de désir à l’unisson.

Comme si elle lisait dans mes pensées, Véro passe une main sous ma jupe. Je laisse échapper un hoquet de surprise lorsque sa peau entre en contact avec l’intérieur de mes cuisses. Un baiser, passe encore, mais la situation est en train de déraper. Je serre les jambes et essaie de parler. Pour m’empêcher de protester, elle appuie plus fortement encore sa bouche sur la mienne, et écarte l’élastique de ma culotte. C’est à cet instant que je réalise que mon entrejambe est poisseux. Je ne comprends pas, je ne suis pourtant pas attirée par les femmes. Surtout pas par Véro, on se connaît depuis trop longtemps. Prise de court, je ne réagis pas, alors que ma culotte descend le long de mes jambes. Les doigts de Véro se dirigent vers mon sexe humide qu’elle empoigne à pleine main, pressant ma vulve avec force. Mes petites lèvres frottent sur mon clitoris gonflé. Sa paume titille mon bouton sans ménagement, puis elle le décalotte, faisant émerger mon clito hors de son fourreau. Le tenant entre le pouce et l’index, Véro l’astique comme elle le ferait avec une queue miniature. Elle le branle mieux que moi. L’orgasme me prend par surprise : un spasme bref et silencieux.

Gênée de m’être laissée aller, je tire sur ma jupe pour recouvrir ma chatte. Je bégaie, rouge de confusion :

— Il... Il faut que je rentre.

Mais mon amie ne l’entend pas de cette oreille. Elle me fait asseoir sur le bord du canapé, jambes écartées. Ma fente s’ouvre d’elle-même dans le mouvement. Véro plonge sa langue dans mon trou, la fait aller et venir comme si une queue me labourait. C’est bien plus doux que n’importe quelle bite. Elle aspire mon clito entre ses lèvres, le faisant rouler sous sa langue et introduit un doigt dans ma chatte brûlante. Je pousse un gémissement de plaisir. Il y a si longtemps qu’on ne m’a pas léchée. Instinctivement, mes mains attrapent ses cheveux bouclés et retiennent son visage entre mes cuisses. Une petite voix me dit que ce que nous faisons est mal, qu’il faudra que je me confesse. Mais je n’écoute plus que mon corps, mon désir, mon besoin de jouir, encore. Son doigt glisse de plus en plus vite entre mes lèvres dégoulinantes. Je sens que je ne vais pas tarder à venir. Je râle, m’abandonnant complètement.

Véro s’arrête soudain, alors que je suis tout près de jouir.

— S’il te plaît, continue.

Jamais je n’aurais cru dire ça à une femme un jour. Ni à un homme, d’ailleurs.

— Attends, me chuchote-t-elle en se relevant.

Elle disparaît dans la pièce d’à côté, me laissant pantelante, frustrée. Lorsqu’elle revient, elle est nue, hormis une ceinture de cuir à la taille. Elle porte un de ces godes obscènes qu’utilisent les gouines entre elles ! La queue est énorme, noire, parcourue de veines et surmontée d’un gland d’au moins trois pouces de large !

— Non...

— Fais-moi confiance.

Véro se positionne entre mes jambes et se met à titiller mon clito avec le gland de caoutchouc, malgré mes protestations. Curieusement, il est tiède. Je me détends sous la caresse. Véro a toujours été là, même quand on s’est perdues de vue. Il est plus facile de lui faire confiance qu’à mon mari.

Je suis tellement mouillée que le gland dérape plusieurs fois avant de se retrouver bien calé entre mes lèvres, juste à l’entrée de ma grotte. Véro ne bouge plus, attendant mon accord. Pour la première fois, je regarde ma partenaire droit dans les yeux. Sans honte. De minuscules rides strient le coin de ses paupières et je réalise que nous n’avons plus quinze ans. Nous sommes des adultes. Je suis une adulte. Une femme qui sait ce qu’elle veut. D’une main, je caresse ses seins encore fermes ; de l’autre, je saisis mon amie par la taille et acquiesce d’un signe de tête.

La queue artificielle pousse contre ma fente, écartant les chairs sur son passage. Le gode n’en finit plus de s’enfoncer en moi. Je n’ai jamais été aussi réceptive : je peux presque sentir chaque veine distendre mes parois. Centimètre après centimètre, le sextoy se fraie un passage dans mon ventre, m’arrachant un long gémissement de plaisir. Les yeux de Véro brillent quand les couilles souples viennent buter contre ma raie. Je n’ose plus bouger : trente centimètres de silicone sont plantés en moi, je n’ai jamais été possédée par une verge de cette taille et j’ai peur d’avoir mal. Sous ma main, le bassin de mon amie commence à onduler. La queue bouge dans mes entrailles au même rythme. J’oublie mes craintes et laisse monter mon excitation. Savoir que cette bite géante est l’extension de ma partenaire a quelque chose de saisissant : c’est Véro qui donne la cadence, elle seule décide de mon plaisir. Véro qui fait sauter un par un les boutons de mon chemisier, Véro qui dégrafe mon soutien-gorge, faisant jaillir mes seins gonflés de désir. Sans se retirer, elle m’allonge sur le canapé, écrasant sa poitrine contre la mienne. Sa peau est plus douce que celle d’aucun homme. Seins contre seins, nous nous embrassons à pleine bouche. Je remue mon bassin sous elle, je la veux encore plus profond. Mes jambes se referment autour de sa taille, alors que la bite s’agite dans mon con de plus en plus vite. L’engin coulisse avec un bruit mouillé, me défonçant la moule avec frénésie. Mes râles se muent en cris. Au bord de l’orgasme, je me fige. Véro donne un grand coup de reins, venant buter au fond de mon vagin, et je jouis en sentant les poils frisés de sa chatte chatouiller ma vulve. Un liquide chaud me remplit soudain, décuplant mes sensations. Je hurle de plaisir, chaque parcelle de ma peau en ébullition. Pour étouffer mes gémissements, Véro pose sa bouche sur la mienne. Peu à peu, mes spasmes s’espacent. Véro se retire en douceur. J’observe avec étonnement le sexe noir couvert de mouille qui sort de mon ventre. Mon amante presse une sorte de pompe sur le côté de sa ceinture et une longue giclée de liquide fait déborder ma cramouille. Une dernière rafale de plaisir éjecte le gland hors de ma chatte gluante et la queue synthétique retombe entre mes cuisses trempées.

Je suis épuisée, dévastée, hébétée. Tout se bouscule dans ma tête : ma fille suçant mon mari, mon ancienne copine de classe me faisant jouir... Et surtout moi. Moi qui ai toujours été révulsée à l’idée de deux femmes faisant l’amour. Moi qui découvre la puissance d’un orgasme, alors que je ne prends jamais aucun plaisir avec Renaud. Moi qui ai envie de donner du plaisir à une autre femme.

Prenant l’initiative pour la première fois de ma vie, je pousse Véro contre le dossier du canapé et détache sa ceinture pour découvrir son berlingot palpitant, luisant de sécrétions. Ses lèvres épaisses sont brûlantes, d’un rouge cramoisi. Je dépose de légers baisers sur sa moule ouverte. Véro a un goût salé, un peu musqué, assez masculin. Je trouve que ça lui va bien. Ma langue tourne autour de son clito, ma bouche épouse les renflements de sa vulve. Je regrette de n’avoir pas fait ça il y a vingt ans. Que de temps perdu !

J’aspire son abricot, me délectant de toutes ces nouvelles saveurs, je me perds entre ses cuisses, bercée par ses gémissements. Elle pousse un cri et me repousse brusquement. Craignant de lui avoir fait mal, je lève la tête : ses yeux écarquillés visent un point dans mon dos. Je me retourne : Audrey nous fixe, médusée.

— Tu baises ma mère !

— Et toi, tu suces mon mari !

Le silence devient pesant. C’est finalement, Véro qui le brise en déclarant d’un ton enjoué :

— Vous êtes quittes, maintenant !

Love me hard

RedBkode

Il était mon amant depuis quelques mois, un type doux et cochon, lubrique et tendre, doté d’un esprit éclairé et érudit. Il était bâti comme un dieu grec, 1,93 mètre de robustesse qui m’avait complètement déstabilisée lors de notre première rencontre sur le quai de la gare de Lyon. Tremblante, j’avais vu ce géant s’avancer vers moi, pétrifiée, avec les mots blessants d’un autre homme en tête : « Tu es laide et grosse, aucun autre homme ne voudra de toi. » J’avais pleuré durant les deux heures trente du trajet ferroviaire, me préparant à ce que cet homme fuie en m’apercevant sur le quai, comme on me l’avait bien suggéré avant mon départ. J’avais cru défaillir en le voyant fondre sur moi, s’arrêter net, puis entendre : « Tu es encore plus belle qu’en photo », tout en prenant mes mains dans les siennes et me baisant le front. En quelques secondes, il avait effacé, déjà, des années de douleurs liées aux insultes quotidiennes.

Je venais de ma petite ville de province avec ce cœur serré, nous nous étions découverts via le site pornographique xHamster, j’y postais des images suggestives, et lui des photographies porno-chic, ambiances bien différentes de ce que ce site trash proposait. S. était photographe professionnel, je n’étais qu’une petite amatrice, à tous les niveaux, y compris sexuellement. Je n’étais sur ce site que pour savoir si tout ce qu’on me disait était vrai : « Tu n’es pas désirable, pas bandante. » J’avais choisi l’option de me jeter nue sur le net plutôt que d’aller chez un psy ; cette solution me paraissait plus courageuse, et surtout plus bénéfique : je me confrontais directement à mes peurs, sans aucun filtre.

Le voyage à Paris marqua mon premier pas vers la luxure. J’avais peur de tout, et surtout de ce que j’allais vivre avec lui. À quarante-trois ans, je n’avais jamais trompé mon mari ; fidèle depuis vingt-deux ans, endormie depuis dix, j’éprouvais un trouble incommensurable, sur ce quai de gare. S. était un homme à femmes, un boulimique du cul, qui multipliait les maîtresses. Il me faisait peur autant qu’il me faisait envie. J’ai laissé néanmoins mon instinct me guider, puisque cet homme semblait me désirer, je me jetterai avec lui dans ce désir ! Tout était propre à m’effrayer, et pourtant, dans l’état de détresse affective où je me trouvais, je me sentais attirée par le côté aventureux qui me poussait vers cet ailleurs : Paris et cet homme. Notre première nuit fut différente de tout ce qu’il avait promis, mais c’est un autre sujet.

Au fil des mois, notre complicité n’avait fait que grandir, mon amour pour lui également. Il guérissait secrètement la femme blessée que j’étais encore, la baisant dans un désir fou, sublimant son corps qu’on disait trop lourd, trop épais, si peu propice aux fantasmes ! Il aimait mes formes, il aimait me dévorer, il m’aimait en totalité ! Il était aussi doux que vicieux, aussi bestial qu’attentif. Cinq ans après, je continue de ressentir l’aspect bénéfique de cette relation, le plaisir est un baume à mon âme meurtrie et le reste encore. Ce désir – le sien et celui que j’avais pour lui – me sauva littéralement la vie !

Nous avions, c’est vrai, cette capacité unique à communiquer, une complicité étonnante qui ne souffrait aucun quiproquo, ni verbal ni charnel. Je décodais ses pensées et ses envies comme il décodait les miennes, tout était clair, y compris la nature de notre relation. J’avais appris à ses côtés à me fier aux éléments concrets, à verrouiller mon esprit lors de nos séparations et de tout ouvrir, y compris mon cul et mes cuisses, lors de nos rendez-vous. Mentalement, j’étais déjà plus solide et je concevais sans peine n’être qu’un moment dans sa vie. Je me devais donc de profiter pleinement de tout ce qui m’était offert à Paris.

Il me laissait avancer à mon propre rythme dans cette relation à distance, ponctuée de rendez-vous quasi mensuels dans un hôtel où on commençait à me connaître. Cela faisait un an que j’apprenais aux côtés de S. à me libérer, à ressentir à nouveau le désir, cet interdit qui avait fait de moi une femme effacée, timide, manquant de confiance en elle... Grâce à lui, toutes mes envies reprenaient corps, la femme que j’étais avant de le connaître s’estompait, et je me surprenais à désirer ce qui, il y a encore quelques mois, me paraissait hors limite. Jamais il n’avait forcé les choses, il m’amenait, je crois, doucement, là où il voulait me conduire, sans que je m’en rende compte. Bienveillant autant que pervers, il m’encourageait toujours, tirant le meilleur de moi. Et je lui communiquais une émulation pornographique qui lui permettait de vivre pleinement ses fantasmes. En quelques mois, il avait pu expérimenter que je pouvais être une maîtresse curieuse, avide de sensations neuves. Aucun homme ne m’avait si bien ouvert l’esprit et le cul, si bien fouillé ma chatte ; je prenais plaisir à être à quatre pattes ou à genoux sous sa queue, à dégouliner ma fontaine sur ses babines, à avaler chaque goutte de son sperme, à forniquer librement et sans tabou : libre !

J’avançais dans les plaisirs et dans les méandres du désir avec une soif toujours accrue de découverte. La sodomie ne me suffisait plus, je voulais être prise autrement encore, plus « pornement » !

Nous étions en mai. Quelques jours avant notre prochaine rencontre, j’ai posté sur le site la série me mettant en scène avec un gant en latex, nue, allongée, en train de caresser mon entrecuisse. Une série que j’avais intitulée Initiate me en hommage à une photo de Morrisey, chanteur du groupe The Smiths, où on le voyait soulever son T-shirt et découvrir, au ras de son pubis, cette inscription faite au feutre, sur sa peau !

Il avait immédiatement répondu : « Je réaliserai tes fantasmes, tout comme tu réalises les miens. »

J’arrivai seule à l’hôtel. D’un commun accord, nous étions restés huit jours sans nous masturber, afin de laisser le désir se libérer encore plus intensément. Je me jetai avidement sur sa bouche dès son arrivée, comme chaque fois. Rapidement nus, allongés, nous lovions nos corps dans des baisers cochons dégoulinants de salive ! Je me frottais comme une chatte en chaleur sur son corps massif en pénétrant sa bouche d’une langue mobile, gourmande, reniflant son cou, puis ses couilles, fourrant ma tête dans son entrecuisse. Il agrippait mes fesses, pinçait mes tétons, m’arrachant un « aïe », me défiait de son regard noir, regard plein de stupre qui disait : « Je vais te baiser et t’enculer et te baiser encore... Tu crieras ton plaisir en dégoulinant ton jus de femme ! »

L’après-midi s’écoula ainsi, fornication intense et transpirante, éjaculations communes, gorges profondes, coups de langue éperdus dans nos orifices, rires et cours de photographie pour moi. Il me mit, bien sûr, à quatre pattes sur la moquette et monta sur ma croupe pour s’enfiler bien profond dans mon cul en vociférant les mots dégueulasses qui faisaient monter mon excitation, pendant que je tentais, en vain, d’étouffer mes cris extatiques dans l’oreiller... Il claquait mes fesses – j’avais la tête au sol et le cul haut tendu –, masturbait mon clito pendant qu’il prenait mon derrière. Résultat : le « splach » inévitable de ma chatte souillant le sol et maculant mes cuisses... « touche, touche mes cuisses, je suis trempée ». Je me perdais en onomatopées, seul vocabulaire accessible à mon cerveau à l’instant orgasmique, pendant qu’il grognait son plaisir d’homme en éjaculant dans mon cul devenu trop étroit !

Il s’ensuivit une sieste réparatrice ; je m’endormis le nez dans son pubis, habitée par les fragrances rassurantes de ce mâle insatiable.

— Tu te souviens, chérie, de ce que tu m’as demandé, il y a quelques jours, es-tu prête ?

— Oui, S.

Il me coucha, alors, sur le dos en m’embrassant longuement en amoureux, mit des oreillers sous mes genoux et m’ouvrit largement les cuisses. (Je compris après coup tout l’intérêt des oreillers.) Mon voyage commençait...

Ayant enfilé le gant de latex et pris une certaine quantité de lubrifiant au creux de sa paume, il en enduisit ma chatte et mon pubis, en le chauffant au contact de ma peau ; il répéta l’opération, puis en introduisit une bonne dose dans mon vagin, délicatement et patiemment.

Pour que je sois bien détendue, il massa mon pubis, caressa mon clito, roulant mon piercing sous son pouce, baisant mon front comme lors de notre première rencontre... Le regard plongé dans le sien, je sentais que ce qui allait se jouer allait bouleverser mon être et la perception que j’avais de mon sexe. J’avais, certes, une pleine confiance en lui, mais cela ne m’empêchait pas d’éprouver de l’appréhension : est-ce que j’allais avoir mal, ai-je eu raison de lui demander de me faire réaliser ce fantasme ?

Avant toute pénétration, ma chatte était déjà humide de ses caresses, je sentais des pincements stimuler mon vagin. Le soleil éclatant du dehors chauffait mes seins, que mon amant malaxait sans ménagement, sûrement pour me préparer au chaos à venir. C’est à ce moment qu’il m’enfonça son doigt, tendrement mais profondément, tout en continuant à torturer ma poitrine de sa grande paume. Deux doigts, puis un troisième. Dans un élan passionné, il prit ma bouche, laissant dégouliner sa salive sur mes lèvres. Mon corps se souleva sous l’impact... Les baisers m’excitent, je confonds mes deux bouches, la verticale et l’horizontale ; que l’on me suce la chatte ou la bouche, que l’on pénètre l’une ou l’autre, l’effet est identique en moi, j’aime cette confusion, j’aime qu’un homme confonde, lui aussi. J’étais donc doublement pénétrée, le corps en partance pour le plaisir. Cette main qui s’enfilait en moi comme une caresse, mon cortex qui frappait « il va me la mettre tout entière », ses yeux noirs, son bras puissant, sa position de guerrier, à genoux dans mes cuisses sondant son terrain de bataille.

Jambes écartées, je regardais cet homme fouiller mon entrejambe, mes hanches ondulaient, et ma respiration était en phase avec le mouvement de sa main.

Quatre doigts !

Troubles, sueurs montantes, croupe mobile, râles... « Oh putain... S. »

Regards furtifs sur sa queue dressée entre ses cuisses, insolente tentatrice que j’avais envie d’avaler, en même temps que sa main gantée de latex me sondait de plus en plus profond. Petite dépravée, je réclamais des caresses plus brutes ; je me tortillais de manière désordonnée en articulant des mots sans suite...

S. m’aspergea à nouveau de lubrifiant (oh, c’est froid !), puis se remit à aller et venir, naviguant dans ma chatte moelleuse, confiante, excitée, qui émettait ses « floc-floc » de plaisir... La volupté montait en moi comme une vague puissante, me serrant les tempes autant que le vagin. Il ne m’avait pas encore mis tous ses doigts ; je m’étourdissais déjà à la pensée d’avoir sa main en moi, tout entière, sa grande et forte main.

« Tu aimes ça, ma chérie ... Mais sais–tu que tu n’as pas qu’un seul point de plaisir... Sens... Je vais te montrer ta petite géographie. »

Il retira trois doigts, n’en laissa qu’un.

Je soufflais comme une chienne, étourdie, palpitante, le plaisir continuait à s’infuser dans mes reins et derrière mes tempes... « Continue, bordel ! » Je le suppliais du regard, car je ne voulais pas que ça s’arrête.

Il se mit alors à cartographier ma chatte ! Mais comment connaissait-il mieux que moi mon anatomie ? Je n’ai jamais plus connu de type après lui capable d’une telle prouesse ! Bien droit entre mes cuisses, S. dirigeait fièrement en moi son long doigt.

« Sens, je vais te montrer... »

Une pression de son majeur sur un point... sensible. J’ai frémi. Ce fut comme un petit tambour caché qui, entrant en résonnance, faisait vibrer mes entrailles, émettant un écho dans tout mon bas-ventre. S. s’amusait donc à jouer ma musique intérieure ! Je me suis abandonnée à cet écho, émerveillée par cette découverte.

Le second point m’irradia plus profondément et plus haut, presque jusqu’au thorax !

« Le troisième point, tu le connais bien, dit-il, c’est G, il te pince et provoque cette fausse envie d’uriner... »

Bien sûr, il se mit à jouer avec G, et instantanément, je me sentis soulevée dans un spasme de mon corps, tendu, puis relâché, torsion de mon esprit aussi. J’ai joui une première fois ainsi, totalement offerte à cet amant insolite qui voyageait sur mes points cardinaux, qui s’amusait à tester ma mécanique de femme, qui aurait aimé sans nul doute que je me pâme et m’évanouisse de plaisir comme certaines de ses amantes. Il n’en fut rien. Il ne me laissa aucun répit. À peine ai-je repris mon souffle qu’il replongea son doigt dans ma chatte.

— Attention, il va te faire un peu mal, celui-là... mais je veux que tu sentes, je n’appuierai pas fort.

— Oui, il fait mal... ouillleeee... il fait mal... Aïe !

Ce point douloureux venait d’anéantir le plaisir ressenti juste avant. S. n’insista pas.

Cet homme me faisait explorer mon propre corps dans ses profondeurs et voyager dans des contrées inexplorées.

« Détends-toi, respire, détends encore », il avançait en moi déterminé, mais attentif à ne pas me faire mal, m’ouvrant petit à petit, me préparant à recevoir sa large main. Elle reprit ses caresses tournantes et glissantes, plus profondément, jusqu’à ce que je sois totalement prête à l’accueillir, et je fus, par elle, entièrement pénétrée. Quelle sensation unique ! je la sentais tournoyer, me sonder me pénétrer encore plus loin. J’avais conscience que c’était lui, tout son être avec toute l’intelligence qui était la sienne de mon corps sensible et désirant, qui me possédait à ce moment. Oui, c’était cochon et porno, j’avais voulu être prise de cette façon, et je m’abandonnais tout entière et sans remords à la jouissance sans tabou que j’en tirais, et les mots pour dire cette jouissance résonnaient dans mon esprit : « Il a sa main dans ta chatte, toute sa main ! » J’étais excitée par cette idée, autant que par les expressions de son visage. Il était en guerre, il ne sentirait pas la fatigue et il m’amènerait à l’hallali, je le percevais dans son regard, et l’effet en était aussi intense que les pressions de sa main baisant ma chatte !

Les sensations en moi se faisaient désordonnées, la main de mon amant, inlassablement tournait, allait et venait, dedans, dehors, à nouveau dedans, bien au fond, à une cadence infernale, me plongeant peu à peu dans une semi-inconscience. Je n’étais plus qu’une chatte tout entière remplie par sa main. L’air de la chambre se chargeait, ça puait le sexe, les draps étaient collants de mouille. Étrangement, je regardais cette scène d’en haut, et elle n’avait rien de sale... au contraire, l’amour, la tendresse, l’érotisme, la beauté étaient partout autour de nous. Mon plaisir était extrême, ma gorge émettait un râle continu, j’écoutais mon propre chant se cadencer aux mouvements qu’il imprimait à mon vagin. S., en percevant mes cris de plaisir, redoubla de vigueur. Prise d’une folie animale, je me tortillais autour de son bras, possédée par une force intime qui me soulevait du matelas de manière désordonnée, et je poussais des hurlements féroces !

Je ne contrôlais plus rien, j’étais en transe, et je découvrais une extase hors norme, totalement libre.

Toute appréhension m’avait quittée, je vivais ce moment unique sans aucune pensée parasite, ne me sentant ni débauchée ni perverse. Mon corps était libéré, la femme s’abandonnait, maîtresse confiante et avide.

À grands coups de reins je m’empalais sur son poing fermé, l’encourageant, s’il en était besoin, à continuer encore et encore, mettant à jour, auprès d’un tel amant, toute la lubricité qui était en moi. Mon cœur battait au fond de mon vagin, mes tempes serraient si fort que je crus défaillir. Étais-je encore dans le plaisir à le gueuler si fort qu’on devait m’entendre à tous les étages de cet hôtel ? S. jubilait en bandant fièrement, cette vision redoubla mes troubles, et je me mis à lui dire des grossièretés peu en phase avec mon vocabulaire habituel. Il sentait la sueur, son front perlait, et il respirait profondément. Il modulait ses mouvements, leurs vitesses, afin de me déconcerter et de me perdre sur mes propres chemins, désorganisant ma petite mécanique de femme qu’il connaissait si bien. Il me parlait tendrement en fourrant ma chatte ainsi, et ce fut bien la première fois qu’il le fit. J’eus quelques minutes de répit, le temps d’un baiser et d’une nouvelle dose de lubrifiant. Haletante, muette, je regardais cet homme occupé à me faire jouir, je relâchais mon corps sur les draps blancs. Je pus percevoir un claquement de porte de la chambre voisine, des pas feutrés...

Sa main habillée de ce gant revint en moi doucement, j’appréciais les coussins sous mes jambes qui me permettaient d’être totalement détendue. Ma chatte était douloureuse, mais j’étais prête à repartir dans ce nouveau monde : IN-OUT, IN-OUT, IN-OUT ! Il entra doucement et progressivement jusqu’à me ramener dans mon plaisir. Il caressait mon intime et mon âme, susurrant des mots dans une langue qui m’était inconnue. Cette combinaison de mystère et de sensations me fit complètement lâcher prise. Un univers entier s’ouvrit en moi, une porte venait de céder me donnant un plaisir unique empreint de douceur et de pornographie, de complicité, d’abandon, de partage... Je mordais l’oreiller en y plongeant ma tête, m’agrippais au drap à le déchirer. Je quittais mon corps, je ne sentais plus sa main, étourdie dans mon extase, je n’entendais plus ses mots ni les « floc-floc-floc » de ma chatte qui l’aspergeait violemment de jets de cyprine, si forts qu’ils me revenaient au visage !

Quelle frénésie ! Quelle luxure ! Quelle découverte !

Cette main me fouillait ardemment ; lui dégoulinait de sueur, yeux hagards, l’avant-bras souillé de ma mouille. Je haletais en rythme, sentant la puissance ascendante de cet orgasme, et criant : « Je coule... OUI, oui, OUI, OUiiii... encore encore ENCORE ! » Des sons rauques sortaient de ma gorge, je tremblais ... puis : PLUS RIEN !

Je me débattais alors dans ce plaisir aigu... sa main... sa main ... elle entrait si facilement en moi, elle glissait, elle me baisait, elle me soulevait, elle m’ouvrait, elle transcendait tout mon être. Il stoppa net... déconcertée, je relevais la tête, il s’affairait à mettre du lubrifiant sur le vibromasseur spécial stimulation du point G... Tout sourire, son plan était lancé, l’offensive calculée et maîtrisée... l’assaut risquerait de m’être fatal... Le joujou était programmé en pulsations vibrantes... il l’entra en moi, le poussant dans ma chatte encore victime de palpitations extatiques, je me remis à jouir et me rouler dans mon propre plaisir, à serrer ce jouet dans mes chairs brûlantes. Très vite, un nouvel orgasme, une éjaculation, je frottais mon clito frénétiquement (comment trouvais-je encore la force de caresser mon clito ?). Il appuyait le vibro fortement en ouvrant mon cul de son pouce ... je criais fort, je sentais jaillir mes fluides de toutes parts. Il remit alors sa main en moi, d’un coup ! Clac, prends ça ! Un orgasme d’une puissance inégalée poussa mon être entier, je sentis la vague monter, ça me brûlait, me pinçait, tout se resserrait en moi ! Muscles tétanisés, je criais en me débattant de ressentir si fortement ce plaisir, c’en était presque douloureux. Puis je fus muette et apnéique quelques instants avant de lâcher un long, guttural et sonore : « Aaaahhhhhaaaarrrrrhhhhhhh » tout en éjaculant ! J’avais attrapé sa main libre, je m’en aperçus quand il me montra les traces sanguinolentes de mes ongles dans sa chair. J’étais folle, incontrôlable, j’éjaculais et me pissais dessus, tous muscles tendus, tous mes fluides expulsés hors de moi, la bouche sèche, presque à me pâmer sous son joug !

Je fus terrassée de spasmes durant encore de longues minutes, alors qu’il m’avait libérée de sa main jusqu’à devenir une poupée molle, les cheveux poisseux de transpiration. Je riais, pleurais au milieu du lit, submergée par tant d’émotions, S. souriait, fier de m’avoir emportée au-delà de mes limites. J’étais épuisée et ébahie, heureuse aussi. Cette expérience nouvelle fut un rite de passage, bien plus profond qu’une simple main dans un sexe, davantage que des jouissances ressenties. Une harmonie était retrouvée. Je saurais maintenant quelle femme je pouvais être : belle dans ses extases, libre de jouer avec son corps, capable de jouir intensément. Je n’avais plus peur de moi-même, j’étais libre de m’explorer !

Terrassés tous deux, collants de sueur et de sexe, nous nous endormîmes dans ce lit devenu champ de bataille... Je percevais à nouveau les bruits de couloir, les portes, les pas des clients. Je partis le lendemain retrouver le calme de ma province, je sentais encore sa main en moi, et rien ne serait plus jamais comme avant...

Le pouvoir doit changer de camp

Alexandra Sceaux

D’aussi loin que je me souvienne, j’ai toujours été amoureuse de l’amour. Dans tous les sens du terme. J’ai été élevée dans l’idéal du prince charmant. Qui me convenait parfaitement puisque dans mon esprit, son boulot, c’était de me faire jouir. Ça me paraissait et ça me paraît toujours raisonnable. Un couple, ça devrait être des amoureux qui baisent ensemble. Partout. Tout le temps. Or, la vie s’est chargée de me montrer que ce qui devrait être n’est pas toujours...

La sexualité, elle, a toujours été une partenaire fiable. Je l’ai découverte très tôt. Toute seule, puis très vite avec des garçons. Et ça m’a tout de suite plu. Une source inépuisable d’épanouissement et de joie de vivre.

Et même si officiellement, mon cerveau croyait toujours à la conception romantique de l’amour, je me rends compte aujourd’hui que mon adolescence m’a beaucoup préparée à la bascule qui devait avoir lieu chez moi, une fois passé mes trente ans. J’écoutais Gainsbourg, Madonna, de la musique qui peut être qualifiée de sensuelle. Je matais Rocco Siffredi en crypté sur Canal, une main dans ma culotte, une main sur la télécommande pour changer de chaîne en cas de bruit suspect. Puis les hommes ont commencé à me faire voir le sexe comme une fin en soi, pas forcément la composante d’un engagement. Je découvrais les infidélités multiples de mon grand-père, j’avais des propositions à tire-larigot d’hommes mariés...

Un après-midi, je fis une expérience contre laquelle on met en garde toutes les petites filles. Je rentrais du lycée à pied, quand je me fis aborder par un type en voiture qui me fit signe de monter, disant que je serais beaucoup plus vite chez moi s’il me déposait. Il était plutôt sympa, pas beaucoup plus âgé que moi. Je suis montée. Cinq minutes plus tard, sa main était sur ma cuisse. Un quart d’heure plus tard, j’étais en train de me faire tringler sur le capot de sa voiture. Après, il m’a déposée chez moi comme convenu. J’avais perdu du temps plutôt que j’en avais gagné, mais on avait tous les deux passé un moment agréable. Une bonne affaire.

Peu après cet épisode, je me rendis pour la première fois à Paris. J’entraînais mon petit copain de l’époque partout là où je voulais. En l’occurrence, à Pigalle. Je voulais découvrir les sex-shops, les clubs de strip, le monde de la nuit. Je regardais les stripteaseuses, les prostituées sur leur trottoir. Moi qui complexais sur mon physique, j’étais fascinée par elles, qui étaient désirées, valorisées. Sans oser franchir le pas, je rêvais d’être comme elles.

Puis, je me suis rangée. J’eus des relations de long terme, classiques, même si le sexe y tenait une bonne place. Je raffolais de la sodomie, j’expérimentais le naturisme, jusqu’à l’amour dans la nature, je suis allée une ou deux fois dans un club libertin avec mon copain, sans que l’on se mélange, même si pour l’essentiel, je n’abandonnais pas l’idée du couple supposé romantique et monogame. Mais le feu couvait sous la cendre...

J’ai trente-trois ans. Je suis avec le même petit ami depuis huit ans. On a monté notre boîte ensemble, on y passe nos journées, nos nuits, ce qui est facile, vu que les bureaux sont dans notre maison. Il ne pense qu’à la boîte, à la maintenir hors de l’eau, à atteindre le jour lointain où elle nous rendra riches. Il ne me baise plus, il s’en fout. Ma vie sentimentale se résume à laver ses slips.

Je lui dis que ça va pas, que notre couple va mourir, qu’il faut faire quelque chose, je le menace d’aller voir ailleurs. Mais il remet toujours à plus tard, une commande à honorer, la compta à faire... Même se faire sucer sous le bureau, ça ne l’intéresse pas. Il doit rester concentré, il a un coup de fil important... Je veux être baisée, plus important encore : je veux être désirée...

Alors je prends un amant. Des amants. Et on nique. Et ça fait du bien. Au début. Mais aucun n’est vraiment à la hauteur. Enfin, pour le cul, ça va à peu près, mais c’est tout. Pas d’Amour avec un grand A à l’horizon. Ils oublient de dire qu’ils sont mariés, qu’ils sont de passage dans la région pour quelques jours, ils me sautent à l’heure du déjeuner sur un parking, puis proposent un plan à trois pour la soirée avec leur cousin...

Mon mec découvre une de mes histoires, tape un scandale et au final, je me barre et prends un appartement dans une chouette tour qui domine la ville. Deux avantages : d’une part, ça m’oblige à rentrer chez moi le soir au lieu de continuer à bosser, et d’autre part, je n’ai plus à laver ses slips. Mais ça n’est qu’un tout petit changement par rapport à ce qui va m’arriver ensuite.

C’est le 11 décembre 2011 que ma vie a pris un autre tournant. J’avais passé quatre heures à préparer un bon petit repas pour un mec. J’avais enfin trouvé le prince charmant, celui avec qui j’allais pouvoir repartir du bon pied. Sous mes vêtements, ma lingerie la plus sexy, mes tétons qui pointent et mon cul tout chaud. Il devait venir pour 21 heures. À l’heure dite, tout était prêt. Je me suis installée pour l’attendre.

À 23 heures, j’ai fini par admettre qu’il ne viendrait pas. Ni ce soir-là ni aucun autre soir. Rétrospectivement, je peux lui dire merci. Ma vie défilait à 300 à l’heure. Boulot – recherche d’amants – baise – boulot... Je n’avais pas le temps de réfléchir... Là, devant mon repas froid, je n’avais plus que ça à faire.

J’ai eu la rage. J’avais compris. Tout ce que les hommes voulaient, c’était une fille à sauter. Si c’était ça, j’allais me venger : « Y a que le cul qui vous intéresse ? Ça ne me dérange pas, j’adore ça. Mais si vous ne pouvez rien proposer d’autre, maintenant, il va falloir payer. Le pouvoir doit changer de camp ! »

Ce soir-là, sur un coup de tête, j’ai créé une annonce sur un site spécialisé, avec une pauvre photo de moi traînant dans le jardin avec un T-shirt Hello Kitty, le genre de photo que j’aurais pu envoyer à Tata Odette. Je ne réalisais pas les conséquences, je ne croyais absolument pas qu’avec ce truc posté à l’arraché, quelqu’un pourrait me désirer, et encore moins payer pour coucher avec moi. J’ai cliqué sur OK et je suis allée dormir...

Je me suis réveillée un peu vaseuse, ayant totalement oublié cette histoire d’annonce. J’avais bu, j’avais passé une soirée de merde, et on était lundi, il fallait retourner bosser. J’ai allumé mon téléphone en espérant avoir des nouvelles de mon amoureux, une explication à son lapin. À la place, j’avais la première d’une longue série de réponses à mon annonce. Je crois qu’en vingt-quatre heures, j’ai dû recevoir soixante-dix propositions.

J’ai passé ma journée au travail à répondre au téléphone, à m’éclipser dans le jardin ; j’évitais de hausser la voix, de peur que les enfants du voisin ne m’entendent parler de sodomie et de toutes les prestations de mon catalogue, que j’inventais au fur et à mesure, sans même savoir si vraiment j’allais le faire. Dépassée par les événements, dès qu’il fallait arriver au stade de fixer un rendez-vous, je bloquais.

Finalement, quelqu’un est revenu plusieurs fois à la charge. Je lui plaisais donc, malgré mon T-shirt Hello Kitty. Ça me flattait. J’ai dit oui. Mon premier client.

Peut-être lui ai-je dit oui parce qu’il voulait quelque chose de totalement nouveau pour moi : un soumis fétichiste des pieds. Qui me voulait moi. Et mes pieds.

J’ai fait quelques frais. Je suis allée dans un sex-shop acheter trois mètres de corde spécial bondage. Je me suis dit que ce serait mieux que de la ficelle à rôti. Pour le reste, il m’avait dit BCBG sexy. J’ai mis un chemisier, une jupe moulante, des talons aiguilles, et une culotte fendue avec de petites perles, que j’avais aussi achetée au sex-shop.

« Il faut que tu donnes l’impression que c’est la cinquantième fois que tu fais ça. Il faut que tu fasses pro. »

J’ai ouvert. Peut-être quarante-cinq ans, ni beau, ni moche. Tout timide. Il m’a tout de suite laissé les commandes. Ça m’a permis d’entrer dans le métier à mon rythme, à ma manière.

Je lui ai bandé les yeux. Je l’ai mis à poil, et j’ai vu qu’il bandait. C’était donc que je ne me débrouillais pas si mal. Je l’ai entravé, les mains dans le dos, et fait allonger.

Ça me frustrait, car il ne pouvait pas me caresser. Cela peut paraître étrange, mais même là, dans un rapport payant, j’aurais aimé être caressée. C’est venu plus tard, avec d’autres styles de clients ayant d’autres préoccupations.

Les soumis, eux, ne fonctionnent pas comme ça. Ils jouissent d’être à la merci de leur dominatrice, et ils expriment leur affection en mettant leur sort entre ses mains. Mais cela, je ne l’ai pleinement compris qu’après avoir beaucoup lu et pratiqué avec différents soumis.

Pour le moment, je partais à la découverte de ce nouveau continent, fantasmatique. Les yeux bandés et les mains dans le dos, un homme nu me suçait les orteils. Et il me payait pour ça. Cher. Si ça, ce n’était pas reprendre le pouvoir sur les hommes...

Après, je l’ai sucé. Ça faisait longtemps que je n’avais plus eu de bite dans ma bouche ; j’en avais envie. Et il était à ma merci. À la fin, le clou du spectacle, le numéro qu’il anticipait avec impatience depuis le début, celui au sujet duquel je me demandais si je serais suffisamment adroite pour le réussir : la masturbation avec les pieds.

Quand un grand jet de sperme a jailli de son pénis, j’ai éprouvé ma première grande fierté d’artisan. Je croyais avoir fini le job en beauté. Mais je me trompais. Mon initiation n’était pas encore terminée, il restait une étape à franchir, peut-être celle qui m’a le plus étonnée...

Je lui ai ôté son bandeau et l’ai détaché, puis il s’est rhabillé. Et là, on a un peu discuté. J’ai découvert avec lui et les suivants qu’au-delà du sexe, les clients voulaient autre chose, une relation plus complète.

Là où tous les types que je m’étais envoyés gratuitement depuis des mois ne me voyaient que comme une collection de trous avec des nibards, là où mon ex ne voyait en moi qu’une collaboratrice qui devait dégager de la rentabilité, celui-ci me considérait comme un être humain, et avait avec moi une discussion amicale et intéressante autour d’un café.

Accessoirement, il m’a complimentée sur la qualité de ma fellation, et ça m’a fait plaisir parce que, là encore, mes amants se foutaient pas mal de me complimenter une fois qu’ils avaient vidé leurs couilles. Quant à mon ex, il avait cessé de fourrer sa bite de patron débordé dans ma bouche de petite vicieuse, bien avant notre rupture officielle.

Mon soumis est parti. Puis il est revenu. Souvent.

En attendant qu’il revienne, j’ai refermé la porte et j’ai poussé un ouf de soulagement. Ça s’était bien passé, j’avais fait du bon travail. En une heure, j’avais gagné bien plus qu’en une journée de travail. Une heure instructive et pas désagréable, en tout cas infiniment plus plaisante qu’une journée de boulot, le cul vissé sur une chaise à me bousiller les yeux devant un écran à côté de mon ex. Bref, le pied.

Je me suis donné trois jours à plein temps pour voir. J’en ai conclu que ça me plaisait toujours, que j’étais suffisamment désirée pour en vivre, et de plus, bien mieux que dans mon job de l’époque. J’ai donc quitté mon ex pour de bon, et transformé mon appartement en donjon de princesse.

Sept ans plus tard, je peux dire que c’est la meilleure décision que j’ai prise de ma vie. J’ai découvert que s’il n’était pas possible d’avoir un seul prince charmant, il était, en revanche, possible d’en avoir des dizaines. Mes princes sont attentionnés, m’offrent « des perles de pluie venues de pays où il ne pleut pas », m’emmènent autour du monde, me font descendre dans les plus beaux hôtels et dîner dans les meilleurs restaurants. Parfois même, ils me font jouir. Et princesse est mon travail. Le pouvoir a vraiment changé de camp.

Mémoires d’Adrien

Arnaud Vauhallan

Il va souvent chez Justine, c’est plus grand que chez lui, c’est haut de plafond, et puis c’est au rez-de-chaussée ; chez lui, c’est sous les toits et sans ascenseur ; alors, il aime passer le week-end chez elle. C’est sympa aussi quand elle vient, mais ça lui fait comme des vacances, quand il est là-bas. Il a hâte d’arriver, de l’embrasser. Elle l’attend en débardeur et culotte, il fait chaud. Elle glisse sa langue dans la bouche d’Adrien, et lui sa main sous le satin, pour sentir si elle mouille toujours dès qu’il arrive, et c’est le cas, elle est chaude, elle aussi ; elle attend ça toute la semaine, dormir avec lui. Ils sont brûlants, ils sont jeunes, elle a vingt-cinq ans et lui à peine vingt-deux. Il n’en revient pas qu’elle veuille de lui, il se trouve commun, il n’est pas très grand, pas très musclé, ses traits sont réguliers, mais il est brun aux yeux marron, il ne se voit rien d’exceptionnel. Justine, en revanche, il la trouve incandescente, ses cheveux noirs de jais et ses grands yeux bleu profond le font chavirer, ses seins ronds et fermes le rendent fou, tout comme son cul. Pour lui, elle est parfaite, il ne se lasse pas de son corps.

Elle a fait un dîner adapté à la saison, et très bon, elle aime lui faire plaisir. Pendant le repas, Adrien a le trac, il ne sait pas s’il va oser s’en ouvrir à elle ; il faut déjà qu’ils regardent le film. Il n’a jamais parlé de ça à aucune fille, mais avec elle, il se sent bien. Parler de quoi, de toute façon ? Qu’y a-t-il à dire ? Lui-même a du mal à mettre des mots sur ce qui l’excite, mais ce soir, il va essayer.

Quand ils vont sur le canapé, qu’ils commencent à se caresser, il en profite pour lui glisser deux mots :

— Tu te souviens, tu m’as dit que ça t’intéressait de regarder un porno avec moi.

— Oui, dit-elle.

— J’en ai apporté un que j’aime bien, sur ma clef USB.

— Ah oui ? Un long métrage, à l’ancienne ?

— Oui. Je regarde aussi des vidéos plus courtes, mais toujours, j’aime les longs métrages, pour le scénario. Sur internet on ne voit plus que des scènes, on perd souvent le scénario.

— C’est vrai, je n’y avais pas pensé. Tu mets le film ? J’ai envie, dit-elle d’une voix coquine.

Il branche la clef USB et s’installe près d’elle, en la touchant tendrement. C’est un moment très sexy. La scène qu’il attend approche ; aura-t-il le courage de dire quoi que ce soit ? Enfin, le personnage principal, une journaliste blonde, se retrouve dans le laboratoire. Un homme attaché nu avait subi des expériences qui l’avaient laissé en érection. Pour le faire parler, la blonde se met à le sucer. Quand elle arrête, il la supplie de continuer, mais elle ne le fait qu’en échange d’informations. Le pauvre homme pleure en jurant qu’il n’a rien le droit de dire, qu’il sera puni s’il parle.

— Tu vois, ça, dit finalement Adrien comme on se jette à l’eau, c’est mon fantasme.

— Ah oui ? fait Justine en lui lançant un regard de braise.

— Oui... Enfin, en tout cas, j’adorerais qu’on me torture en me suçant longtemps sans me laisser jouir, comme ça...

— Oh... Pourquoi tu ne m’en as jamais parlé avant ?

— Je ne sais pas... Quand on se fait sucer ou branler, on est déjà bien content que ça dure vingt minutes, on va pas demander à la fille de faire ça toute la nuit...

— Eh bien, c’est dommage. Déshabille-toi.

— Quoi ?

— Déshabille-toi, lui répète-t-elle d’une voix autoritaire. Mets-toi sur le lit. J’arrive.

Elle éteint la télé pendant qu’il obéit. Elle est impatiente, elle s’attendait à faire avec Adrien un tas de choses qu’elle aime, sans savoir qu’elle pourrait si vite sortir le grand jeu. D’une petite malle, elle retire des cordes. Il y a tout un matériel dans le contenant, mais Adrien n’ose pas regarder, il s’allonge. Que lui cache-t-elle ? On dirait la tête de la fille qui a préparé un anniversaire-surprise à son mec. Elle sourit, amusée, et visiblement impatiente. Il se laisse attacher, sans tenter de plaisanter, un membre à chaque coin du lit, qui a beaucoup de barreaux. Il se laisse bander les yeux.

— J’aime dominer les hommes, dit soudain Justine.

— Ah ? fait-il en avalant sa salive.

— Oui. Je suis fétichiste, dominatrice. J’aime contrôler les queues. Et maintenant que je sais que la tienne rêve de ça, tu vas passer un week-end en enfer, mon grand.

— Oh...

— Tu rêves qu’on te torture la bite pendant des heures, qu’on la titille, ou qu’on la branle bien fort, jusqu’au bord, sans la laisser jouir, n’est-ce pas ? Tu vas être servi. Et quand tu banderas assez, je te mettrai un cockring, pour que tu tiennes toute la nuit. Tu sais ce que c’est ? Tu as déjà essayé ?

— Jamais... C’est la première fois que je fais quoi que ce soit... D’un peu...

— C’est un anneau de cuir pour serrer ta queue, t’aider à te retenir. C’est la première fois qu’on t’attache et que tu te retrouves à la merci d’une femme ? lui demande-t-elle d’un ton suave.

— Oui...

— Est-ce que ça te dérange si je te torture pour le plaisir, et non pour te faire parler, comme dans le film ?

— Non, pas du tout...

— Tu t’es rasé les couilles pour que je les lèche pendant des heures, petit pervers ?

— Non... Je le fais tout le temps...

— Tu mens ! N’importe, je te lécherai quand même.

Personne ne lui avait jamais parlé comme ça. Elle ne l’avait pas encore touché qu’il bandait dur ; il lui semblait n’avoir jamais été aussi excité de toute sa vie. Tout ce qu’elle lui disait venait frapper exactement la bonne corde en lui, tout était évident. Cela faisait dix minutes qu’il était attaché, et il lui semblait que sa vie venait à peine de commencer, du moins sa vie sexuelle. Il entendit Justine fouiller dans sa petite malle.

— Est-ce que la douleur te fait envie ? Ou bien tu préfères être simplement excité et frustré à mort, lui demanda-t-elle.

— Non, je... Je crois que je n’aime pas trop la douleur.

— Ne t’en fais pas, dit-elle d’une voix rassurante, ça ne me manquera pas. Je peux te faire pleurer sans ça. Je peux te faire souffrir autrement.

Elle avait visiblement choisi ses instruments de torture, il l’avait entendue les poser à côté de lui, sur le lit. Lorsqu’il sentit le premier contact, il sursauta, mais il se rassura rapidement. Sa queue, elle, continuait à sursauter. Justine lui léchait les couilles, comme elle l’avait dit. Parfois lentement, du plat de la langue, parfois du bout de celle-ci, qu’elle agitait pour le taquiner. D’un coup d’œil, elle regarda son réveil et mémorisa l’heure, puis reprit sa douce besogne. Elle adorait ça. Quand il commença à gémir, elle jeta un nouveau coup d’œil aux chiffres qui luisaient dans la pénombre : cela faisait à peine dix minutes. Pas question de toucher déjà sa verge.

— Ta queue doit apprendre à rester sans aucun attouchement, tu sais, dit-elle en lui caressant les testicules du bout des doigts.

— Oui... Mais j’ai tellement envie...

— Chut !

Elle remarqua que sa queue se tendait lorsqu’elle lui grattouillait les testicules du bout des ongles, ce qu’elle fit durant de longues minutes. Dans la lumière tamisée, elle voyait le bout du membre devenir rosé ; elle sourit. Il n’était pas au bout de ses peines, elle aimait les mettre dans des états bien pires que cela. La peau était sèche, à présent, il n’y avait plus trace de sa salive ; elle prit alors le large et doux pinceau à maquillage qui attendait sur le lit, et le lui passa sur les couilles. Adrien se mit à se tortiller en gémissant. Elle le laissa souffrir longtemps, en silence, puis :

— Ça t’excite, ça ?

— Oui... beaucoup...

— C’est un pinceau qui sert à mettre le blush. Ne t’en fais pas, il est propre.

— Han... Pitié...

— Pitié ?

— J’ai envie... Touche-moi...

— Tu veux que je te touche la bite ?

— Oui, par pitié, supplia-t-il.

— Non !

— Han !

Quand elle avait dit non, une excitation soudaine l’avait cruellement paralysé. Le pinceau le rendait fou, c’était si frustrant qu’il en aurait pleuré, mais il tenait à avoir l’air courageux, il serrait les dents.

— Que se passe-t-il ? Ça t’excite quand je dis non, c’est ça ? fit-elle, amusée.

— Oui...

— Et si je dis que nous sommes vendredi, qu’il est dix heures du soir et que tu ne jouiras pas avant dimanche soir ?

— Han !

— Ça t’excite, aussi ?

— Oui... Beaucoup trop...

— Oh, dit-elle ravie, je vois ça. Ça fait danser ta queue, quand je lui parle comme ça. Toi et moi, on va bien s’amuser, tu sais !

Elle jeta un nouveau coup d’œil à l’heure ; en tout, cela faisait trente-sept minutes qu’elle s’occupait de ses bourses, elle décida qu’il était temps de torturer le membre. Pour ce faire, elle garda le pinceau et commença à lui caresser la hampe de la verge en évitant soigneusement le gland. Elle adorait ça, c’était son truc, de le faire avec ce pinceau : d’abord, elle accumulait de la frustration dans la queue en restant sur le scrotum, puis, elle en accumulait dans le gland en se gardant de l’effleurer. Aucun mec ne résistait à ça, et comme Adrien avait en lui ce fantasme, il en devenait complètement dingue, il se tortillait, essoufflé.

Lorsqu’il fut violet jusqu’à la moitié de la bite, Justine décida de lui accorder un temps d’arrêt. Elle reposa enfin le pinceau, la tension cessa et le corps d’Adrien retomba inerte sur le matelas, puis se mit à onduler sensuellement de désir. Elle prit le cockring, lui serra l’anneau à la base de sa verge, puis elle ôta le bandeau des yeux d’Adrien.

Sonné, il reprit contact avec la réalité. Ses yeux tombèrent sur son sexe, plus que turgescent.

— C’est ma bite, ça ? s’écria-t-il, car il ne l’avait jamais vue ainsi.

— Oh, ne t’en fais pas, elle peut en supporter beaucoup plus. Et elle va le faire. Elle n’a pas le choix...

— Han... Justine...

— J’aime mieux que tu m’appelles « Maîtresse », quand je te fais ça. Et que tu me dises vous. Toi aussi, tu vas préférer, tu vas voir. Tu vas adorer être mon soumis.

— Han... D’accord, Maîtresse...

— Je préfère aussi que tu t’abstiennes de parler quand je ne te pose pas de question. Et que tu ne me supplies que si je t’y autorise.

— Oui, Maîtresse, dit-il, aussi docile que s’il avait fait ça toute sa vie.

— Pauvre petit bonhomme, dit-elle en parlant du sexe outrageusement gonflé. Il a très envie de jouir, n’est-ce pas ?

— Oui... Maîtresse.

— Mais toi, tu as envie que je te prive. Hein, mon beau soumis ?

— Oui, Maîtresse.

— Bien.

Elle choisit un nouveau jouet, un très petit vibro, cette fois, de forme oblongue, plus petit qu’un tube de rouge à lèvres. Elle le posa sur le frein du gland et le fit tenir en place à l’aide d’un sparadrap bleu qu’elle enroula autour de la verge. D’un geste précis, elle alluma le minuscule sextoy et s’éloigna.

La vibration fit frissonner Adrien, puis sa queue se mit à palpiter de désir. Paniqué, il regarda Justine. C’était intenable, et elle s’éloignait comme si elle allait l’abandonner dans cet état. Le vibro taquinait, en continu, le point le plus sensible de son corps. Adrien frémit en la voyant sortir de quoi rouler un joint. Elle était tarée, il l’avait toujours su. C’était trop. Pourtant, il ne protesta pas, il la laissa prendre son temps pour rouler, puis revenir près de lui et s’asseoir à ses côtés. Il ne dit rien lorsqu’elle fuma en lui pinçant les tétons ; il se contentait de gémir longuement quand elle les faisait rouler entre ses doigts. Enfin, elle écrasa le mégot, éteignit le minivibromasseur, puis retirant le sparadrap, elle l’en débarrassa. Elle approcha lentement son visage de la queue devenue hypersensible, pour lui faire comprendre qu’elle allait le sucer. Elle lui embrassa le ventre, les cuisses, jusqu’à ce qu’Adrien meure d’envie de sa bouche, qu’il ne pense plus qu’à elle, à ces lèvres, à cette langue qui se refusaient à lui.

Enfin, comme distraitement, elle prit la queue dans sa main, et la suça trois ou quatre fois.

— Oh ! Elle est brûlante, elle fait au moins cinquante degrés...

— Encore... Pitié...

— T’ai-je autorisé à supplier ?

— Non... Pardon, Maîtresse.

— Tiens-toi tranquille, pendant que je te suce. Si tu bouges, si tu gémis, j’arrête.

Adrien serra les dents. Elle commença à le sucer, mais arrêta au bout de trente secondes pour le caresser du bout des doigts et du bout de la langue, sur son gland, en le frôlant à peine. Puis, elle recommença. Elle le suçait moins d’une minute puis cessait d’un coup, soit pour le taquiner, soit pour regarder sa queue s’agiter toute seule.

— Hmmm...

— Tu gémis ?

— Non, Maîtresse, pardon...

— Tu veux que j’arrête ?

— Non ! Pitié ne me laissez pas comme ça, implora-t-il.

— Oh, mais je vais te laisser comme ça, de toute façon, dit-elle en se mettant à le branler bien fort.

— Maîtresse... Oh... Oh, non...

— Que se passe-t-il ?

— Oh non... Non, non, répétait-il en se retenant de toutes ses forces.

— Quelque chose ne va pas ?

— Je vais jouir ! Je vais jouir !

— Mais non ! dit-elle.

Elle cessa de le branler juste avant qu’il soit trop tard, laissant sa queue vibrante de frustration.

— Oh... Pitié... Pitié...

— C’est dur ?

— C’est horrible, je vous en supplie...

— Ta queue pleure, tu sais, les larmes coulent de son petit œil. Pauvre petite chose, dit-elle en caressant le gland humide du bout de l’index.

— Arrêtez...

— Même ça, c’est dur ? Je te touche à peine... Tu dois apprendre à te retenir.

— Oui, Maîtresse... Mais ça va partir...

— Non. Ne t’en fais pas, je connais bien les petites queues comme la tienne. Tu ne te maîtrises pas bien encore, mais moi, je sais jusqu’où je peux la pousser sans que tu en mettes partout.

— Maîtresse...

— Tu as envie de me supplier ?

— Oui...

— Vas-y.

— Pitié, Maîtresse, pitié, laissez-moi jouir ! Laissez-moi jouir !

— Oh, oui... Tu supplies vraiment, tu n’as pas à te forcer, hein ? C’est si bon... Je vais m’empaler sur toi. Surtout, ne jouis pas pendant que j’enlève le cockring et que je te mets une capote, et continue à supplier.

— Je vous en prie, laissez-moi jouir, laissez-moi jouir... Aaaaaahh ! gémit-il lorsqu’elle enfonça d’un coup la queue d’Adrien dans sa chatte brûlante et trempée de l’avoir torturé, et se mit à le chevaucher.

— Tu es sûr que tu ne veux pas attendre dimanche ?

— Je ne sais pas... C’est très dur... Je veux apprendre, mais... Là, je ne tiens plus, je ne peux pas rester comme ça...

— Oh, mais je ne comptais pas te laisser comme ça. Je peux te faire débander avec des glaçons. Au pire, j’ai même une cage de chasteté.

— Pitié...

— Tu sais, dit-elle en le baisant, tu as été très courageux. Tu as tenu deux heures. Je suis fière de toi.

— C’est vrai ?

— Oui. Alors, je vais te faire jouir, à condition que tu deviennes mon soumis, et que je contrôle chacun de tes orgasmes.

— Oui, je veux devenir votre soumis, je veux apprendre à rester en chasteté aussi longtemps que vous l’exigez... Je serai un bon soumis... Pitié, laissez-moi jouir juste ce soir...

— D’accord... Attends que je vienne...

— Oui, Maîtresse...

— Oh, je viens... Vas-y...

— Han ! Oui Maîtresse ! Aaaah...

— Oui ! Oui !

Ils jouirent ensemble, et Adrien n’avait jamais eu un orgasme comme celui-là, aussi long, aussi intense. Le corps de Justine retomba sur lui, et il sombra dans l’inconscience.

Le lendemain, au réveil :

Adrien ne se souvient pas de la façon dont elle l’a détaché, lui a ôté le préservatif. Il s’est endormi en elle. Maintenant, il a faim. Elle dort encore. Alors, il se lève, fait du café et remarque qu’il bande terriblement. Il repense aux événements de la veille, et ça le fait bander encore plus ; tout son corps bande en même temps, ses tétons sont douloureux, sa bouche brûle, jamais il ne s’est encore trouvé dans cet état. Il boit un café, puis tant bien que mal, parvient à uriner, puis à enfiler son jean, malgré son érection. La clef pend dans l’entrée, au bout d’un crochet, il la prend et sort acheter des croissants. Dehors, les arbres et les pigeons sont les seuls êtres vivants qu’il croise ; la boulangerie vient à peine d’ouvrir, il est encore très tôt, ce samedi matin. L’odeur du pain chaud et des viennoiseries l’engourdit, tandis que la vendeuse lui tend son gros sachet blanc, plein à craquer.

La visite faite à Marie

Albert Le Cun

L’herbe chaude et rase, le grand saule échevelé et même le gigantesque marronnier impassible, qui régnait sur la première partie du jardin clos, paraissaient vibrer, contaminés par l’impatience des préparatifs qui touchent au but.

Sa mère et son père s’activaient, qui en cuisine, qui devant le barbecue. Anne, sa jeune sœur, courait entre la cuisine et la table placée sous un gros figuier. Enfin, elle, Marie, terminait de disposer les verres et couverts et ne pouvait s’empêcher d’avoir un nœud dans le ventre.

Jacques et Annie, des amis de la famille, arriveraient d’un instant à l’autre. Jacques avec sa bonne humeur, ses blagues qu’elles ne saisissaient pas toujours.

— C’est pour les grands, justifiait sa mère quand elle lui demandait une explication, et puis Annie...

Annie la mettait mal à l’aise. Archétype de la belle femme, cheveux longs noués en chignon à la fois sensuel et sévère, grandes jambes élancées, corps statuaire au point de toucher à l’arrogance, elle ne se départissait jamais d’une forme de dureté, d’un œil sombre et d’une langue acerbe.

Annie avait toujours l’air être au centre de tout, le monde était sa cour. Elle était en conquête, jugeait ses potentielles rivales. À leur arrivée, l’année dernière, après une brève embrassade, Annie l’avait jaugée quelques secondes, à bout de bras, et avait lâché un verdict qui l’avait heurtée, frappant là où les complexes des jeunes filles se placent parfois :

— Ma chérie, désolée de te le dire, mais ce n’est pas avec cette poitrine toute plate que tu vas plaire aux garçons.

Le corps d’Annie et ses seins splendides, qu’elle offrait aux regards aimantés avec l’habileté d’une séductrice rouée, semblaient lui donner le droit d’asséner ce genre de jugement, impunément.

Sans cesser de sourire, elle s’était alors tournée vers Mireille, la mère de Marie, que tout le monde appelait Mimi. La note était donnée, l’affaire était close. La session de rattrapage aurait lieu l’année suivante.

Marie avait eu tout le reste de l’été, et trois saisons supplémentaires pour repenser à cette arrivée, à ce premier contact, à cette blessure. Une année pour ressasser. Une année pendant laquelle elle avait cherché, en vain, un moyen de lui clouer le bec. Une année, enfin, à ne pas se rendre compte que son corps préparait sa réponse au rythme souverain du temps qui passe.

Marie aurait bientôt seize ans, et comme toutes les jeunes filles qui fleurissent un peu plus tard, elle semblait avoir conservé cette fraîcheur de l’enfance tout en portant désormais les marques indéniables de la féminité.

— Les voilà, entendit-elle son père appeler.

— Ils arrivent, ils sont là, reprit en chœur et en sautillant Anne qui se précipita à l’intérieur pour accueillir leurs invités avec ses parents dans la cour de la maison de campagne familiale.

Marie allait leur emboîter le pas quand une idée l’arrêta. Elle monta en courant l’escalier jusqu’à sa chambre. Le cœur battant à tout rompre. Fébrile, elle déboutonna à la hâte son chemisier de lin fin devant la psyché qui occupait un coin de la pièce. Les yeux fixés sur son reflet, elle vit son ventre plat et bronzé, puis sa poitrine qui débordait presque d’un soutien-gorge de coton blanc devenu trop petit. Avec des gestes habiles, elle le dégrafa et le jeta à la hâte sur un coin de lit. Elle regarda à nouveau la jeune fille à la poitrine exposée et ne se reconnut pas vraiment. Pour s’assurer qu’elle et son reflet ne faisaient qu’un, elle éprouva ses seins à deux mains. Fermes, pleins, doux, chauds et sensibles, ils lancèrent un frisson dans tout son corps qui s’alanguit dans son short serré.

Elle se rhabilla, hésita, puis reboutonna son chemisier presque jusqu’au col. Le lin doux épousait avec empressement le haut de sa poitrine et les deux petits monticules de ses tétons excités. Elle redescendit vive et inquiète affronter le regard scrutateur d’Annie.

Anne était dans les bras de Jacques, prisonnière de chatouilles bienvenues, quand Marie entra dans la pièce en lançant un bonjour qu’elle aurait voulu plus affirmé. Annie lui tournait le dos, et embrassait sa mère.

— Vous avez fait bonne route ? demandait Mimi.

— Oui, très bonne... mais qui voilà ?

Annie faisait maintenant face à Marie dont la résolution s’évapora en l’espace d’un battement de cils.

Elle la tint à bout de bras quelques secondes avant de l’attirer à elle. Pour la première fois de leurs vies, leurs poitrines respectives se pressèrent l’une contre l’autre. Marie avait bien grandi. Les seins s’écrasaient tendrement et les mains d’Annie caressèrent son dos.

— Mais que voilà... reprit Annie plus bas.

Elle maintint le contact agréable de leurs corps, puis comme à regret, repoussa la jeune fille qu’elle contempla à nouveau quelques secondes.

— Ce n’est pas trop tôt... lâcha-t-elle. Ils ont fini par pousser... mais sais-tu seulement t’en servir ? continua-t-elle, tandis que, le plus naturellement du monde, sa main droite se posait sur les seins de Marie.

Déjà déstabilisée, la jeune fille perdit immédiatement tout ce qui restait de sa résolution. Le contact des doigts chauds et fins sur ses seins la troubla plus qu’elle ne pouvait le comprendre.

— C’est bien ce que je pensais. Tu veux jouer aux grandes et tu crois qu’exhiber aussi maladroitement tes seins suffira ? Tu crois que c’est comme ça que tu vas attirer les hommes ?

Le jugement était tombé. Annie s’éloignait déjà.

Ébranlée, Marie rebroussa chemin vers sa chambre. Chaque marche marquait dans son esprit sa défaite. Annie l’avait une fois encore écrasée. Comment avait-elle pu croire qu’elle pourrait lui tenir tête ? Elle repensait à la dentelle séduisante de la lingerie d’Annie, faite de transparence et de fausse pudeur. Elle l’enviait...

L’après-midi était bien engagé quand, pour cause de fatigue des préparatifs et du voyage, ajoutée à la chaleur, les volets furent tirés et l’heure de la sieste déclarée.

La maison dormait en plein jour, de ce sommeil léger et agréable qui sait qu’il a le temps pour lui. Chaque couple avait rejoint ses quartiers en se donnant rendez-vous tout à l’heure. Marie s’était retrouvée dans la chambre de sa jeune sœur. Elles avaient parlé doucement en lisant jusqu’à ce qu’Anne se soit endormie malgré elle. Marie manqua s’endormir elle aussi, mais une envie pressante la poussa hors de son antre. Sur la pointe des pieds, elle se rendit aux toilettes. C’est là que tout bascula.

Alors qu’elle rêvassait, son affaire finie, soulagée, la porte des toilettes s’ouvrit. Jacques se tenait devant elle, interrompu dans son mouvement, en déséquilibre vers l’avant. Un T-shirt long enfilé à la va-vite ne cachait pas l’essentiel, vu la position de Marie.

Après quelques excuses bredouillées de part et d’autre, Marie se leva et sortit des toilettes. Une fois la porte refermée, elle s’appuya brièvement contre le mur. Ses jambes en coton ne la soutenaient qu’à peine. Avant qu’elle puisse le retenir, son esprit s’était enfilé sur une voie qui lui échappait. Une route tortueuse et serpentine dont on ne revient pas, celle de la vengeance chaude et consommée à la source.

Elle rouvrit sans prévenir la porte d’un geste vif et déterminé. Avant que Jacques ait eu le temps de réagir, Marie s’était collée à lui, poitrine écrasée contre son dos, bassin agressif.

Après une très courte hésitation, sa main droite se superposa à celle de Jacques et tint son sexe flasque qui vibrait au rythme du flux puissant de son urine.

— Laisse-toi faire, Jacques, murmura-t-elle d’une voix qui ne semblait pas être la sienne, plus basse, plus posée, plus érotique, tandis que sa main gauche lui caressait les fesses et remontait vers son torse.

— Marie, bordel, qu’est-ce que tu fais ?

Alors qu’il finissait de pisser, la jeune fille commença à doucement faire courir son prépuce d’avant en arrière. Le contact doux et un peu spongieux l’a tout d’abord surprise ; ce n’est pas ce à quoi elle s’attendait.

— Je te branle, Jacques, répondit-elle surprise de son calme, même si elle se réjouit que ses doigts en mouvement ne puissent trahir son émoi profond.

Elle affirma sa prise.

— Mais tu ne peux pas... Enfin, tes parents... Annie...

Elle prit alors conscience du pouvoir qu’elle avait, même si elle ne savait pas vraiment où elle devait aller. Jacques perdait pied à cause d’elle, de son corps, de ses caresses.

— Bien sûr que je peux, pourquoi Annie serait-elle la seule à y avoir droit ?

Ses mots furent reçus par un long soupir, puis elle sentit vite le sexe durcir entre ses doigts émerveillés et merveilleux. Grossir, grandir, comme par magie.

Elle continua à le branler doucement pour contempler son œuvre, puis un peu plus vite quand elle perçut l’effet produit. Elle était fière d’elle. Elle volait Jacques à la Reine. Elle retournait son arme contre Annie. La dureté de cette queue interdite l’enivrait, la surprenait, la charmait tout à la fois. L’espace d’une seconde, elle fut grisée. Un frémissement orgasmique la secoua. Elle sentit le pouvoir érotique de son corps sur cet homme et, en retour, l’effet de sa queue sur le sien. Ses tétons durs paraissaient vibrer au moindre frottement contre le dos de son amant, tandis qu’elle sentait sa jeune chatte mouiller de plus en plus, s’entrouvrir dans l’attente d’une caresse, d’une bite raide et puissante.

C’est exactement à cet instant qu’elle sentit la main de Jacques se glisser entre eux et sous sa jupe. Ses doigts longs et épais rencontrèrent d’abord sa toison. Surpris peut-être de ne pas trouver de culotte. Puis rapidement, avec une douceur pleine d’attention et d’une tendre considération, ils repérèrent ses lèvres gonflées et son clitoris bourgeonnant. Un effleurement appuyé et elle faillit tomber en arrière, lâcher prise.

Il se retourna dans le cabinet exigu et la retint en la collant contre le mur. Sa main était toujours sur la vulve trempée. Elle épousait sa forme, diffusait sa chaleur virile. Les mille ondulations de cette large main transmettaient à son sexe autant de points de pression électrisants. C’était la première fois. Un homme la touchait, avec une habileté acquise sur la plus belle des femmes. Elle mordit ses lèvres pour ne pas gémir quand ses doigts effleurèrent l’entrée de son vagin, avant de le sonder tendrement, avec toute la considération due à une grande première. Elle sentit son sexe couler sur cette paume, son clitoris encore emmitouflé dans son tendre manteau de chair écrasé et roulé par ce pilon diligent.

Elle avait l’impression que Jacques empilait les étages d’une vertigineuse tour qui la faisait monter peu à peu très haut, à une altitude où ne reste plus que le plaisir et d’où elle ne pouvait voir que sa queue raide et luisante en trait d’union entre leurs deux corps.

Il reprit son souffle, les yeux pleins d’un désir difficilement contenu.

— Qu’est-ce que tu crois faire ? arriva-t-il à articuler malgré sa gorge sèche.

Elle regarda sa queue, puis le fixa du regard et, sans dire un mot, poussa ses hanches sur sa main, faisant entrer une phalange en elle. Se cabrant, elle écarta les pans de son chemisier et exposa ses seins ronds. Inexplorés et plein de la beauté des défis et amours à venir.

Il n’en fallut pas plus. Un souffle plus tard, la bouche du mari d’Annie se refermait sur un téton rose, dur et aigu. La bouche chaude, avide sur son sein pointé au ciel l’obligea à mordre ses lèvres et, comme dans les mille fantaisies érotiques qu’elle s’était projetées, elle saisit ses cheveux instinctivement, le poussant contre elle, forçant son visage entre deux monts harmonieux qui l’accueillaient et lui faisaient place sans perdre de leur superbe. Il lécha à pleine langue, pressant les seins l’un contre. La salive sur sa peau fit frémir Marie, pour la première fois de sa vie, elle sentit son bas-ventre se contracter, s’animer, prendre feu sous les attentions d’un autre. Chaque caresse sur sa poitrine, chaque coup de langue ou mordillement sur ses tétons envoyait un message incendiaire au creux de son ventre.

Pour son plus grand déplaisir, elle vit Jacques délaisser ses seins et voulut le retenir en affirmant sa prise sur sa queue qu’elle encerclait toujours de ses doigts. Mais la déception fut de courte durée car elle sentit bientôt ses lèvres descendre sur son ventre, en de rapides baisers. Elle lâcha prise. Le visage de cet homme qu’elle n’avait jamais vu ainsi franchit ensuite la barrière montagneuse formée par sa jupe retroussée.

Après un dernier regard, son visage disparut et elle sentit son souffle chaud sur sa peau dévoilée. La douceur de ses lèvres masculines. Un baiser à l’intérieur de sa cuisse. Puis un autre, plus haut, plus près. Plus près encore, de plus en plus près. Sa respiration s’emballa, saccadée et éperdue. Elle crut à une crise de panique, mais reconnut tout à coup les symptômes précurseurs d’un orgasme. Il était simplement démesuré. Elle saisit sa tête sans ménagement à l’instant où un baiser était déposé sur son clitoris.

L’espace d’une seconde, elle eut l’impression de flotter hors d’elle. Elle vit le mari d’une autre, bien plus vieux, à genoux à ses pieds, en train d’embrasser sa chatte. Et c’était comme s’il l’embrassait tout entière. Elle hoqueta, au bord du précipice qui s’ouvre avant l’orgasme. Un coup de langue rapide le long de sa vulve entrouverte en fleur d’abricot sucré la poussa dans le vide. Elle y tomba en mordant sa main pour ne pas hurler. Jacques lapait doucement, avec mesure et un rien de sadisme, son clitoris et l’entrée étroite de son vagin. Allant de l’un à l’autre. Effleurant. Explorant. Agaçant. Abouchant.

Il lui passa ses bras derrière les jambes pour mieux la supporter au moment où elle vacillerait. Cela se produisit rapidement, son affaissement ne fit qu’augmenter la puissance de l’orgasme qui la tenait à mille pieds en l’air depuis quelques secondes désormais. Son clitoris fut comme écrasé contre la langue habile, sursollicitant cette zone de son corps qui, à cet instant, la contenait tout entière, et que son premier amant cajolait et taquinait avec une ardeur maîtrisée.

Il lui fallut un peu de temps pour redescendre de ces éthers du plaisir. Elle planait telle une bulle de savon iridescente, redescendait vers son corps, virevoltante. Elle prit conscience peu à peu des baisers sur son sexe, de la douceur des caresses sur ses seins, de la force virile qui la portait, jambes repliées et écartées, posées sur les épaules ou les biceps de Jacques. Son bassin encore secoué de répliques de sa jouissance démesurée, elle vit, pour la première fois, son visage.

Il la laissa reprendre pied, au propre et au figuré. Elle s’appuya sur lui, qui venait de se relever. Elle aurait voulu à la fois le remercier et l’humilier, lui jeter au visage son infidélité et lui dire qu’elle le rendrait plus heureux qu’Annie. Les bras autour de son cou, elle trouva la force de lui murmurer, malgré l’appréhension :

— Je la veux, donne-la-moi.

Jacques n’était plus en état de dire non. Le parfum doux du jeune sexe baignait ses narines, couvrait encore sa langue. Et Marie revenait à sa queue, comme si sa vie en dépendait. Elle la touchait, la caressait, la serrait. Il espérait qu’elle n’aurait pas trop sapé son endurance pour qu’il puisse profiter le plus longtemps possible de la promesse étroite de son sexe.

Marie se souleva et s’accrocha à Jacques, le dos toujours appuyé contre le mur de faïence froide, l’enserrant entre ses jambes pour ne plus le lâcher.

Elle ne bougeait plus. Tout entière dans sa volonté d’être conquise. Elle sentit le gland imposant de Jacques glisser le long de sa fente juteuse. Les secondes s’étirèrent en une attente infinie et frustrante jusqu’à ce que la verge dressée se presse à nouveau, à la verticale, le long de sa vulve impatiente. Elle maîtrisa avec difficulté un tremblement né du premier contact de ses grandes lèvres et des bourses poilues de Jacques. Son esprit embrumé, égaré, imagina le plaisir prochain de les sentir frapper doucement ses lèvres, ses fesses. Elle arc-bouta son dos, fit rouler son bassin pour mieux sentir la hampe rigide écarter la longueur de ses lèvres. Alors que le gland spongieux s’écrasait contre son clitoris, elle frémit d’un autre micro-orgasme. Clitoris et gland dansaient enlacés poussant l’un contre l’autre. Dans un tango vertical, qui s’étira soudain quand le gland s’éloigna, descendit, encore. Jusqu’à s’ajuster à l’entrée ruisselante de son vagin.

— Vas-y, Jacques. Je n’en peux plus. Fais de moi une femme, ta femme.

Jacques obéit. Il n’en pouvait plus de se retenir. Sa queue et ses couilles étaient trempées, douchées par le flot intime de cette chatte si fraîche, si bouillante aussi. Il voulait s’y glisser jusqu’à la garde, s’y perdre.

Il voulait y aller doucement, mais les nerfs chauffés à blanc de son chibre rendaient la tâche difficile. Une pensée lointaine, dans les tréfonds de son cerveau, lui enjoignait de ménager Marie. Mais en avait-elle seulement envie ?

Les yeux grands ouverts, elle le fixait dans l’attente d’une forme quelconque de délivrance. Il la maintenait en suspens au-dessus de sa queue, et elle commençait à onduler nerveusement. L’entrée de sa chatte suçait le gland qui y stationnait sans la pénétrer.

Lui griffant le dos au travers de son T-shirt, mordant son épaule, ivre de frustration, Marie se mit à parler, à voix basse d’abord, puis de plus en plus fort :

— Baise-moi, Jacques ! Enfile-moi. Tu ne le regretteras pas. Vas-y, bon sang ! Je la veux ! Je la...

Sa litanie fut interrompue par l’entrée triomphante tant attendue. Le gland perça sa voie, écarta les chairs étroites et lubrifiées. Marie en eut le souffle coupé. Il était en elle. Il la prenait, s’enfonçait, bienvenu.

Les récits des premières fois catastrophiques de ses amies s’évaporèrent de sa mémoire. Tout était blanc, lumineux. Ses sens palpitaient au rythme de son corps. Elle sentit qu’elle se décontractait totalement, et la queue qui la conquérait s’enfonça plus avant, plus loin, en une lente et jouissive progression. Elle avait l’impression de sentir le sang de son amant battre dans sa belle et longue bite. Puis, il fut tout entier en elle. Leurs toisons pubiennes emmêlées, leurs jus mêlés, leurs corps unis.

Elle aurait voulu qu’il reste ainsi pour toujours. Jusqu’à ce qu’ils soient tous les deux épuisés, jusqu’à ce qu’Annie les découvre.

Ses mains en coupe sous les fesses rondes et toniques de sa jeune conquête, Jacques savourait les spasmes de ce vagin étroit et virginal.

Quand les constrictions cessèrent, il la souleva un peu, légère et en sueur, et joua du bassin pour ressortir de ce sexe ô combien accueillant. L’air frais de la pièce se communiqua à sa hampe trempée ; Jacques prit conscience d’un ru de cyprine qui courait jusqu’à ses couilles. Puis, il repartit à l’assaut avec plus de vitesse et de force. Elle le sentit buter au fond de son canal.

Son esprit dérivait poussé plus loin à chaque coup de hanche de Jacques. Son amant, à présent, appliquait à ses va-et-vient un rythme soutenu.

Son sexe épousait la courbe forte de la queue raide, aspirait chaque centimètre de ce corps intrus, mais bienvenu. De légers bruits de succion soulignaient l’ampleur de son excitation. Marie paraissait chevaucher un flot continu de petits orgasmes depuis qu’il avait atteint les profondeurs assouvies de sa chatte, éprouvant l’orifice cervical de son utérus.

Il la prenait désormais sans ménagement, avec force et fièvre, comme il l’aurait fait avec Annie. À la différence que ce jeune con était bien plus étroit et compensait son inexpérience par une gloutonnerie qu’un homme averti comme lui goûtait à chaque seconde.

Leurs corps se percutaient à leur point d’union liquide à un rythme de trirème qui part à l’abordage. Son éperon fouissait et écartait des chairs qui ne se lassaient pas de ce jeu. Il la sentait inondée, en extase permanente, et l’ivresse de son amante rejaillissait sur son propre plaisir. Annie était une amante exceptionnelle, mais Marie portait en elle la promesse de devenir une séductrice bien plus instinctive.

Ses mille petits soupirs et gémissements, ses gestes fluides, doux ou impétueux, étaient autant de flammes qui chauffaient le désir de Jacques, qui mettaient son esprit dans un état d’excitation rarement atteint.

Marie paraissait respirer et jouir, l’un rythmant l’autre, sans relâche, sans fin.

Il sentit la contraction familière de ses couilles quand le sperme prépare son entrée en scène. Pour une raison qu’il ignorait il voulut la prévenir.

— Je vais jouir, Marie. Tu vas me faire jouir. Je vais tout balancer...

Des limbes profonds de ses orgasmes, Marie revint dans la dimension où un corps, le sien, était satisfait au point d’être éthéré. Elle prit le visage de son amant tant aimé entre ses mains tremblantes et l’embrassa à pleine bouche. Pour le remercier de la baiser si bien et profond, sa langue pénétra loin, elle aussi, la bouche asséchée. Elle y trouva une langue brûlante qu’elle suça, au tour de laquelle elle s’enroula.

Brisant le baiser au bout de quelques longues secondes, avec des yeux affolés et pourtant déterminés, elle répondit enfin à son avertissement :

— Remplis-moi de ton foutre. Balance tout. Vas-y, ne garde rien pour elle. Envoie ton sperme tout au fond de mon ventre et engrosse-moi si tu l’oses !

Épuisé par ce marathon, trempé de sueur et de jus vaginaux, les muscles courbatus et tétanisés, Jacques donna ses dernières forces. Sa bite raide comme une matraque frappait le fond de la chatte de Marie et continuait de se frayer, à chaque mouvement, un chemin dans cette vulve élastique. Ou alors était-ce l’inverse ?

Marie éprouva et approuva avec une acuité nouvelle la raideur croissante de la queue. Elle perçut, au milieu de l’explosion de ses sens, le gonflement annonciateur de l’éjaculation. Son sexe, trempé, fut parcouru de spasmes fulgurants lorsqu’elle le sentit encore plus lubrifié. Chaque jet de foutre l’emportait plus haut et elle vit les trajectoires puissantes et blanches s’écraser au fond de son vagin, ruisseler jusqu’à son utérus. Tout comme elle observa au travers des voiles épais et diaphanes de sa propre jouissance le visage et le corps de Jacques à chacune de ses libérations. Un homme jouissait grâce à elle, en elle. Rien n’était plus beau.

Le temps s’étira. Puis chacun des deux amants retrouva son corps. Ils se regardèrent, se caressèrent pour s’assurer que l’instant était bien réel. Baignée de cette sève fertile, Marie était une statue animiste primale. Elle se sentait puissante, couronnée, enfin reconnue. Jacques tentait de reprendre son souffle. Il s’assit sur les toilettes, sa belle queue encore luisante et désormais pendante.

— Tu as été incroyable... lâcha-t-il.

Elle sourit.

— Mieux qu’Annie ?

Il la regarda plein de passion et de compassion.

— Marie... Oublie-la, profite de ce que la nature t’a donné, tu n’as rien à envier à Annie. Tu étais... royale.

Marie se campa devant lui, les jambes légèrement écartées, du foutre coulait doucement hors de son sexe rose.

— Réponds-moi. Es-tu prêt à l’oublier ? À ne baiser que moi ?

Il la contempla, si femme et si immature encore. Inquiète, rongée de doutes. Il lui en faudrait des conquêtes pour grandir encore.

— Tu le sais bien, ma belle... maintenant, file avant que quelqu’un nous surprenne...

Elle eut un sourire, lui envoya un baiser et se retournant sur la pointe des pieds, ressortit comme elle était entrée, en un souffle léger.

La brosse à cheveux

Cyrielle Lenge

Je suis en train de ranger le grenier quand je la retrouve. Elle trône, innocente, parmi tout un bric-à-brac dans un meuble qui appartenait à ma mère. Toute autre personne que moi n’y aurait pas prêté attention et aurait jeté sans remords cette brosse à cheveux d’enfant aux poils déformés. Sur le manche, gravé dans le bois, mes initiales. « M.D. » Madeleine Dupuis.

D’une main tremblante, je m’en saisis. Son poids dans ma paume me projette des années en arrière. Je me souviens d’avoir passé cette brosse dans mes cheveux tous les matins. Ils étaient encore longs à l’époque. Je me remémore avec nostalgie ce temps béni où mon seul souci était d’être la première de la classe pour rendre mes parents fiers de moi. J’avais tout pour moi : une famille aimante, une belle maison et surtout Louise, ma meilleure amie avec qui je faisais les quatre cents coups. Ô joie de la pureté candide. Nous pensions que le monde nous appartenait et qu’il n’y avait pas de conséquences à nos frasques. Nous ne savions pas à l’époque que l’Allemagne n’allait pas tarder à nous déclarer la guerre, et que celle-ci allait emporter avec elle les derniers vestiges d’innocence qui nous restaient.

Je me vois encore cet après-midi-là : j’avais quatorze ans et j’observais avec désespoir dans le miroir le bouton purulent qui émergeait sur mon front. J’étais seule à la maison : la bonne chargée de me surveiller avait préféré passer la journée avec Ferdinand. Elle n’était pas la première à se laisser séduire par les charmes de mon grand frère ; j’étais donc habituée à vaquer à mes occupations sans tutelle. La plupart du temps, je profitais de ma liberté pour farfouiller dans la bibliothèque familiale afin de trouver un livre croustillant. Mais mon acné me préoccupait tant que je n’avais pas encore mis mes plans à exécution.

Un coup à la fenêtre m’avait interrompue dans mes grimaces exaspérées. Je savais de qui il s’agissait. Seule Louise avait l’audace de grimper au chêne pour rentrer dans ma chambre. Je me levai sans empressement. Je n’avais pas envie de la voir, elle et sa peau parfaite. J’ai toujours été jalouse d’elle. Elle était bien plus débrouillarde que moi. Je lui ouvris tout de même. Elle sauta avec agilité dans la pièce. D’emblée, je reconnus son air frondeur : c’était celui qu’elle affichait quand elle allait commettre une bêtise. D’un geste, je l’ai invitée à s’asseoir sur mon lit. J’avais hâte qu’elle me raconte ce qu’elle avait encore inventé. Elle me répondit par un froncement de nez et un signe de dénégation. Je m’étais immédiatement inquiétée.

— Il y a un problème ?

— C’est la vieille Dominique. Elle m’a attrapé en train de subtiliser de la monnaie dans le bureau de mon père.

Je couinai de terreur. C’était la première fois que Louise était prise en flagrant délit d’un méfait, et j’étais horrifiée à l’idée des conséquences qui s’ensuivraient.

— Alors ? Tu... es punie ?

À nouveau, son nez se retroussa.

— Oui. Je suis censée être assignée à domicile et...

Sa voix faiblit. Je la pressai de continuer. Elle me répondit d’un ton courroucé :

— Et cette vieille peau m’a donné une fessée, tu y crois, toi ?

À ces mots, j’eus l’impression que mon corps se figeait. J’entendais battre mon cœur dans mes oreilles, réduisant à un faible bourdonnement la suite des récriminations de mon amie. Je me sentais mal à l’aise. Je me retenais de gigoter. J’avais chaud et je m’empressai de déboutonner ma chemise. J’imaginais Louise, si fière, si indomptable, obligée de se soumettre à l’humiliation d’être allongée, impuissante, sur les genoux de la gouvernante, attendant son châtiment. Rien que d’y songer, j’en tremblais.

Une horrible pensée m’avait alors traversé l’esprit. Elle n’avait quand même pas dû... Oh, mon Dieu ! J’étais un monstre rien que de l’envisager. Je ne devais surtout pas m’attarder sur cette réflexion, mais me concentrer sur autre chose.

— Cul nu ?

Un silence pesant s’installa. Je ne compris pas tout de suite. Il me fallut plusieurs secondes pour me rendre compte que j’avais parlé. Cette voix n’était pas la mienne. C’était celle d’une personne que je ne connaissais pas et j’en étais terrifiée.

— Oh, Louise, je suis désolée. Je... je ne voulais pas. As-tu mal ? Puis-je faire quelque chose pour toi ? Je...

— Cul nu.

Le ton était définitif et je saisis qu’il s’agissait d’une réponse. Une fois que les mots furent imprimés dans mon cerveau, je fus prise d’un besoin subit d’aller aux toilettes. Je sautillais sur place. Mon imagination revenait en flèche et je pouvais me représenter la scène dans ses détails les plus sordides. La chaise, la gouvernante, Louise et ses fesses... ses fesses rougeoyantes d’avoir été justement châtiées.

— Avec une brosse...

Et je la voyais, cette brosse, dans la main de Dominique, elle s’abattait à coups réguliers sur le pauvre arrière-train de mon amie. Je pouvais imaginer l’impact déformant brièvement la chair sur laquelle il s’écrasait. Et j’avais de plus en plus besoin de faire pipi. J’étais si innocente à l’époque. Mais Louise ne l’était pas. Elle m’adressa un regard que je ne sus reconnaître à quatorze ans, mais que je qualifierais de pervers si je l’apercevais aujourd’hui.

— Tu veux voir ?

Je n’en suis pas certaine, mais je crois que j’ai gémi. Louise prit ce bruit comme un assentiment. Elle se retourna, se pencha et souleva sa jupe. Elle ne portait rien dessous. Je me suis dit que c’était pour éviter tout frottement sur son derrière endolori. C’était évident.

J’eus le souffle coupé. Je ne m’étais pas trompée : les deux globes étaient rouges comme des tomates. Tout le fessier semblait brûler. La couleur n’était pas uniforme : le milieu paraissait plus cramoisi que le haut. Un hématome se formait sur le côté droit. Le dessus des cuisses n’avait pas non plus été épargné : la peau était marbrée ; en voyant l’ovale de la brosse, on savait exactement où le coup était tombé. Ça avait l’air terriblement douloureux. Comment allait-elle faire, en cours, pour s’asseoir ? Elle allait souffrir. Mais je connaissais mon amie, la punition qu’elle venait de subir ne l’empêcherait pas de recommencer. Elle était trop courageuse pour se laisser dissuader.

— Tu veux toucher ?

— Pardon ?

— Tu m’as très bien comprise, Madeleine.

Je hoquetai, ne sachant quoi dire. Je déglutis. C’était mal, je ne pouvais pas faire ça. Mais elle le proposait... La curiosité fut plus forte.

Je m’approchai à petits pas, comme un chaton effrayé. Ma main se posa sur sa peau. C’était doux. Et brûlant. Louise avait la chair de poule. Un bleu se formait sur le haut à droite. Elle tressaillit quand je fis parcourir mes doigts dessus. Je m’écartai de plusieurs centimètres comme si je m’étais brûlée. Elle en profita pour se relever et m’adresser un sourire sauvage. Ses yeux se posèrent sur ma table de chevet, là où se trouvait ma brosse à cheveux.

— Tu veux essayer ?

— Quoi ?!

— Tu veux essayer ?

Son ton contenait toute l’assurance de quelqu’un qui sait qu’il va obtenir ce qu’il désire.

— Tu es folle ? Ça fait mal. Et c’est une punition ! Il n’y a aucune raison que je sois punie.

Elle attrapa l’objet et l’observa sous toutes les coutures.

— Vraiment ?

Je bafouillai.

— Mais oui, enfin, je...

— Tu es sûre ?

— Je...

— Oui ou non ?

Elle me donnait une excuse pour que je m’autorise à céder à mes envies. Je le comprends maintenant. Elle me connaissait bien. Trop bien. Elle savait que je n’aurais jamais osé m’avouer à moi-même mon attraction pour... ce genre de chose. Elle me permettait de faire l’expérience dans un environnement sans jugement. Je continuerai à lui en être reconnaissante jusqu’à la fin de ma vie.

— Peut-être que... j’ai volé un bonbon dans ton cartable pendant la récréation.

Louise prit une mine outrée, mais je voyais bien qu’elle se retenait de rire.

— Mademoiselle Dupuis ! Je n’aurais pas cru cela de vous ! Vous osez fouiller dans mes affaires et, pire, prendre ce qui ne vous appartient pas ?

Honteuse, je fixais mes pieds. Ma figure était de la même teinte que les fesses de ma meilleure amie. Je mourais de chaud. Une sensation bizarre s’était emparée de tout mon corps. Je voulais que ça s’arrête. Confusément, je savais que Louise n’allait pas m’aider à me débarrasser de ce sentiment. Pourtant, pas question de reculer. Maintenant que je m’étais lancée, je ne changerais pas d’avis. J’étais peut-être plus timorée que mon amie, mais toutes les deux, toujours, nous honorions nos promesses. Lui répondre avait été un engagement tacite, j’allais me soumettre à elle, quel que soit ce qu’elle avait prévu.

Sans perdre une seconde, elle traversa la pièce et s’assit – avec précaution – sur la chaise que j’avais délaissée à son arrivée. Je déglutis. Mais dans quelle folie m’étais-je donc embarquée ? Une voix péremptoire interrompit mes tourments intérieurs :

— Venez ici !

Je me suis exécutée sans un mot. Je me rapprochai d’elle d’un pas lent. Mon cœur tambourinait dans ma poitrine. Mes yeux contemplaient toujours le sol ; je n’avais pas le courage de la regarder en face. Je ne m’arrêtai que quand ses chaussures entrèrent dans mon champ de vision. Une vingtaine de centimètres nous séparait. Une main fusa vers moi. Elle attrapa mon bras d’une poigne ferme pour me forcer à avancer encore. Je vacillai, prise au dépourvu.

— Penchez-vous et remontez votre jupe.

Un sifflement se mit à retentir dans mes oreilles. Je tournai presque la tête pour repérer d’où il provenait. Presque. Je savais que ce n’était que mon esprit qui me jouait des tours, profitant de mon angoisse pour me tétaniser un peu plus. Je ne percevais plus les bruits du monde extérieur. Seuls ce bourdonnement et le son de ma respiration tremblante résonnaient dans ma tête. J’étais dans ma bulle. Dans un endroit uniquement connu de moi.

Je fis ce qui m’était demandé sans m’en rendre compte. Les cuisses de Louise étaient chaudes et moelleuses ; ses mains douces et délicates quand elles descendirent ma culotte. Je ne m’en inquiétai même pas, ni ressentis la moindre gêne. Je bouillonnais tant que le courant d’air qui passa sur mes fesses nues lorsqu’elles furent découvertes me fit soupirer d’aise. Cinq doigts me flattèrent le globe droit et je frissonnai de bonheur. J’aurais pu rester là des heures durant, sans bouger. Pliable, malléable. Je me sentais comme une poupée de chiffon à qui l’on pouvait faire n’importe quoi.

Le premier coup vint par surprise. Je glapis. Plus à cause du bruit que de la douleur. Je n’avais pas vraiment mal, au début. J’avais juste l’impression de brûler. Je transpirais à grosses gouttes. Les claques méthodiques enflammaient toutes les terminaisons nerveuses de mon fessier. Mon organisme n’était plus qu’un gigantesque brasier. J’étais Jeanne d’Arc, sur le bûcher. Je souffrais, mais je le remarquais à peine. J’étais bien plus préoccupée par les flammes qui léchaient ma peau et envahissaient mon être. Elles s’élevaient de plus en plus. Elles partaient de mon cul pour remonter le long de mon dos, de mon ventre, de mes seins, de ma gorge, de mon visage. Quand elles atteignirent mon cerveau, mon corps tout entier s’embrasa. Mes muscles se tendirent avant de se relâcher. Je laissai échapper le dernier cri du supplicié. Je mourrai carbonisée.

Je dus m’évanouir pendant un moment. Lorsque je repris conscience, le soleil avait disparu, remplacé par la nuit. J’étais sous ma couette, dans mon lit. J’étais collante de transpiration. Je portais toujours mon chemisier, mais ma culotte et ma jupe s’étaient volatilisées. Louise aussi. Elle avait dû me déshabiller. Je n’y prêtai pas grande attention. Tout mon être était focalisé sur ma souffrance. Mon cul pulsait au rythme de mon cœur. C’était affreux. La douleur était implacable. Rien ne pouvait l’arrêter. J’étais condamnée à la subir.

Je me rappelle être allée me rafraîchir, au prix de grands efforts, avant de retourner dormir.

Louise et moi n’avions jamais reparlé de cet épisode. Après quelques mois, je m’étais même demandé si je n’avais pas rêvé. Mais je savais que ce que nous avions fait n’aurait jamais pu sortir de mon imagination. Seule Louise avait pu l’inventer. Je garde de cet après-midi-là un souvenir doux, mais entaché de regrets. J’aurais dû lui dire que je voulais recommencer. Mais je n’avais pas osé, attendant qu’elle fasse le premier pas. Je comprends maintenant pourquoi elle ne l’a pas fait. Elle ne souhaitait pas que je me sente forcée. Comment aurait-elle pu savoir que j’avais aimé puisque je m’étais tue ?

Je caresse le manche de la brosse avec nostalgie. Peut-être que si je parlais de ce penchant à Henri... Non. Mon mari est bien trop traditionaliste. Il ne comprendrait pas. Il vaut mieux ne pas rompre la tranquillité de notre ménage. D’un geste décidé, je referme le tiroir.

Clara et moi

Marie Baumann

Lorsque je commençai mon stage dans un label de musique (le rêve quand on est musicienne et qu’on a 22 ans), on m’annexa au service marketing, en premier lieu parce que je sortais « fraîche émoulue » d’une école de commerce pour filles à papa, mais aussi par le truchement du piston de mon père, qui connaissait très bien le chef de projet de la section française des disques La Blanche Colombe. Mon patron était assez jeune, la trentaine, vraisemblablement très sûr de lui et de son charisme. Il se révéla vite autoritaire, me confiant de multiples tâches inintéressantes, et se réservant les rendez–vous artistes et autres tournages de clips, sans me proposer de l’accompagner.

Au bout de quelques semaines passées à raser les murs avec des gobelets de café trop chauds à la main, des piles de CD à copier sur le graveur du bout du couloir, et de nombreuses heures à répondre au téléphone que non, monsieur Casanova n’était pas disponible, je m’autorisai un matin à échanger quelques mots, à la machine à café, avec une fille de deux ou trois ans de plus que moi. Elle avait 25 ans, à vue de nez, les cheveux très longs, un nez égyptien, des yeux de chat et la peau très pâle. Bref, à peu près tout ce que je n’étais pas... Elle me déstabilisa, passant sans transition d’une franche bonne humeur à une mélancolie profonde, sans que l’on comprenne pourquoi.

J’appris qu’elle s’appelait Clara, qu’elle travaillait au service artistique depuis deux ans, et que son boulot était de trouver des chansons aux « artistes interprètes de notre catalogue », formule alambiquée indiquant qu’ils n’étaient ni auteurs ni compositeurs, mais qu’ils savaient chanter. Tout en lui parlant, je la voyais me détailler attentivement, et je me mis à me tortiller nerveusement parce que son regard, d’un vert intense, était difficile à soutenir. Elle abrégea notre conversation, mit sa main sur mon épaule d’un geste doux en me disant :

— Je suis ravie d’avoir discuté avec toi, Marine, viens boire un verre avec nous, ce soir... il y a un pot dans nos bureaux pour la signature du contrat d’Alan K.

La regardant s’éloigner, je sentais monter en moi un sentiment non identifié, quelque part entre la gêne, la curiosité et l’excitation. Je repoussai virtuellement du revers de la main cette étrange sensation, comme je l’avais fait jusque-là, dès que j’avais un peu chaud en présence d’une fille jolie.

J’utilisai mon heure de pause déjeuner, avenue des Ternes, à mettre en valeur mon corps androgyne et troquer mon jean-T-shirt-baskets contre une petite robe noire toute simple.

Le soir arriva, et en rejoignant le conglomérat des bureaux du service artistique, je tentai de repérer ma nouvelle copine, que j’aperçus bientôt en grande conversation avec un type brun, mince, au redoutable sourire carnassier. Un rapide coup d’œil alentour me permit de constater que la seule boisson disponible était du champagne, que la musique (du rock) gueulait dans les enceintes, et que je ne connaissais personne, à part les membres du groupe Paris–Bangkok que j’identifiai à leurs franges noires et lisses, et à la fameuse Clara qui me faisait de grands signes avenants.

— Ah, te voilà, Marine, je parlais justement de toi à Louis. Louis... Marine... Marine... Louis ! Tiens, viens au buffet, prends une coupe. Ce champagne est dégueulasse, mais il fait le job. Tu entends cette horreur ? C’est le nouveau groupe que nous a signé Louis, quel enfer ! Je vais devoir me coltiner ces abrutis en studio, regarde–les, ces cons, ils nous matent comme s’ils avaient un scanner sur le front.

Je constatai à son débit de paroles que l’alcool lui était déjà monté à la tête, et je sentais que ma diète du midi et les trois coupes que nous venions de boire coup sur coup commençaient à me faire le même effet... Il faisait une chaleur à crever, et l’espace était surpeuplé. Je suivis Clara qui me proposait d’aller discuter au frais. Elle m’entraîna par la cage d’escalier, jusqu’à ce qu’elle ouvre un sas blindé avec un badge.

— On est où là ?

— Dans la bandothèque, c’est ici qu’on range les mecs qui bandent ! Non, je déconne, on stocke tous les masters des enregistrements.

Je caressai du bout des doigts les boîtiers des bandes, DAT, tandis que mon autre main, je ne sais trop depuis quand, tenait celle de Clara, pour ne pas tomber. Je trébuchai contre un câble, et me retins à elle, sentant alors son souffle tiède sur ma joue. Était-ce le champagne, l’obscurité ou la beauté de cette fille, toujours est–il que je tombai langue contre langue avec Clara.

— Qu’est-ce qu’on est en train de faire ? lui demandai-je en soufflant.

— Tu m’embrasses, je crois ! sourit–elle en me rendant mes baisers.

Sa langue était chaude et douce, et je sentis immédiatement une décharge presque douloureuse dans mon ventre, signe d’un désir imminent. Merde, pensai-je, j’aime les filles ! Incroyable ! Si mon copain me voyait là, il tomberait du canapé d’où il est probablement en train de regarder la télé, avachi !

Une seconde pensée plus trouble me fit voir en quelques secondes, le possible merdier dans lequel ce simple baiser pouvait me précipiter... Et si elle en parlait à tout le bureau ? Si je perdais mon stage ? Et si cela venait aux oreilles de mon boss et pire, à celles de mon père ? Je crois que tout ce marasme dans ma tête ne dura que quelques secondes, jusqu’à ce qu’une nouvelle onde de choc heurte mon cœur.

Clara posa à cet instant les mains sur mon visage, et, tout en continuant à visiter avidement ma bouche de sa langue, maintint ma nuque plus fermement. Je sentais ses mains descendre le long de mon dos, toucher mes fesses à travers le tissu de ma robe, en caresser le léger rebondi.

— Tu as un tout petit cul, dit-elle en riant.

Son visage descendit dans mon cou, et elle releva le tissu de ma robe.

— Tu as déjà léché les seins d’une fille ? me demanda-t-elle.

— Non, jamais, et...

Ma réponse et la légère opposition que suscitaient mes interrogations angoissées se perdirent dans le silence assourdissant de la pièce, et dans les soupirs que je poussais en sentant soudain sa langue sur la pointe de mes tétons, durs et douloureux. Ma robe était remontée jusqu’à mon cou, et sa bouche allait et venait sur mes petits seins fermes, puis revenait aux pointes, qu’elle mordillait d’abord, puis plus franchement jusqu’à me faire mal. Je posai une main sur son sein gauche. À travers l’étoffe mousseuse de son bustier, je sentis une masse dense, que je ne pouvais contenir dans ma main. Oh, mon Dieu, elle avait des seins énormes ! Je la poussai doucement à s’allonger à même la moquette, dans un geste impérieux qui ne me ressemblait pas, et découvris d’un geste des seins lourds et fermes. Les sentir contre ma langue m’électrisa. Je les rapprochais l’un de l’autre, tout en léchant le sillon entre eux, puis je revenais aux tétons qu’elle avait petits et durs ; une goutte de liquide s’écoula de l’un d’eux tant je pompais en tétant ses deux énormes seins. Je n’avais qu’une envie, qu’elle me touche, mais je n’osais rien dire, de peur qu’elle ne s’arrête en chemin et me dise que tout cela était une connerie.

Ma tête tournait, et malgré le sentiment paradoxal de sourde culpabilité qui m’envahissait, une voix impérieuse me hurlait de continuer, de me jeter à corps perdu dans ce gouffre inconnu et délicieusement dangereux.

Je sentis sa main rassemblée sur le tissu de ma culotte déjà trempée de mouille. J’avais honte d’être aussi mouillée, mais cela parut l’exciter. Elle porta à sa bouche ses doigts poisseux, et les lécha tout en promenant sa langue sur mon ventre, mes seins, mon cou, ma bouche dans laquelle elle replongea avec avidité. En sentant son doigt glisser dans ma chatte, je laissai échapper un soupir de soulagement, qu’elle dut prendre pour une jouissance trop rapide. Elle le retira, et le glissa dans ma bouche.

— Goûte, tu sens la pomme, c’est fou !

Elle revint à moi, glissa progressivement dans mon ventre deux, puis trois doigts, jusqu’à ce que je ne sente plus exactement ce qui se passait. Il me sembla qu’elle avait mis toute sa main dans ma chatte agrandie par le désir, et d’où sortait une mouille abondante. Me relevant légèrement, je vis qu’elle maintenait sur ma chatte la pression de son pouce, pendant qu’elle entrait jusqu’à la garde les quatre autres doigts, puis les ressortait. La moquette était trempée ; d’une main je soulevais mes fesses au-dessus du sol, car je gisais dans une flaque. Clara descendit doucement et mit sa bouche sur mon clitoris tout en gardant ses doigts à l’intérieur de mon sexe. Elle le lécha, le mordilla puis mangea mes lèvres et ma fente comme on lèche une glace à l’italienne. Je sentis alors, sans pouvoir rien contrôler, une décharge inconnue tordre mon bas-ventre, et inonder le sol, sa bouche et sa main d’une flaque chaude et jaillissante.

— C’est quoi, putain ? demandai–je, mortifiée.

— Tu es ce qu’on appelle une femme-fontaine, me répondit Clara en riant. Je vais faire venir Louis, tu veux bien ? Il adore ça, et je suis sûre que mes doigts ne te suffisent plus...

Ses yeux riaient dans le noir tandis que je susurrais un « oui », effrayée de ce que je venais de répondre, et y croyant à peine.

J’avais ouvert la boîte de Pandore, et je devais à tout prix en sonder le fond.

J’ai vu les doigts de Clara envoyer un bref SMS, petite lumière verte dans le noir, j’étais assise contre elle, entre ses jambes, bref répit pendant lequel je me goûtai à sa bouche. J’embrassai sa langue, la suçai, la léchai, la mordai pour la remercier de ce qu’elle avait fait à mon sexe encore tremblant et trempé. Le goût sucré–salé de ma chatte se communiquait à nos deux bouches jointes. J’avais lu des histoires de femmes fontaines dans les BD de Manara que je lisais en douce à la bibliothèque quand j’étais gamine, mais j’étais à mille lieues de penser que je pouvais en être une !

Un déclic métallique de porte qui se referme me fit me figer quelques secondes. Clara, caressant mes cheveux, entreprit de me rassurer.

— N’aie pas peur, ça doit être Louis, je lui ai dit de nous rejoindre, il ne fera rien dont tu n’aies pas envie...

Je m’abandonnai alors entre les bras de Clara, et sentis le corps de Louis se glisser contre nous. Sa présence me rendait moins offerte, plus électrique. Qui était–il ? Un pervers avide de petites jeunes filles faciles ? L’esclave sexuel de Clara ? Ou au contraire, était–ce elle qui se trouvait sous son emprise ? Qu’allaient–ils faire de moi ? J’avais plutôt confiance en la douceur de Clara, mais lui, qu’en était-il ? Je le trouvais pas mal du tout. Et puis, me disais-je, si elle le connaît et l’aime bien, il ne peut pas être si mauvais.

Clara lui parlait à l’oreille – suffisamment fort pour que j’entende – pendant qu’il lui caressait les seins et baisait la commissure de sa bouche.

— Marine a joui intensément. Je t’ai appelé pour que tu viennes nous aider... Elle a très envie encore. J’ai besoin que tu nous baises fort... Prends-moi d’abord.

Clara posa sa tête sur mes cuisses, plongea son regard dans le mien, et me murmura dans un souffle :

— Tu veux bien ?

Étrangement, je voulus bien... C’est à peine si j’entrevis, dans le noir, ce mec que je ne connaissais pas deux heures avant, en train d’ouvrir ceinture et jean pour la pénétrer. Il alla très vite. Pas de caresse, pas de baiser. Elle avait ouvert les jambes et il s’était glissé en elle, brutalement et d’un coup. Le beau visage de Clara s’appuyait contre mes jambes, sa bouche mordait l’intérieur de ma cuisse, ses cheveux s’étalaient sur mon sexe encore mouillé, et le type sur elle allait et venait, vite et dur. Je me demandai à quoi il pensait. Est-ce qu’il avait honte ? Est-ce qu’il me prenait pour une traînée ? Une gamine à qui on fait faire ce qu’on veut ?

Ses yeux s’ouvrirent alors et plongèrent dans les miens.

J’y lus quelque chose d’à la fois capricieux et puéril. Il semblait plus jeune, plus vulnérable que dans le bureau tout à l’heure. Heureux et triste à la fois. Comme un enfant perdu dans un magasin de jouets, à qui on a donné carte blanche pour se servir. Il s’approcha de mon visage, et je l’embrassai. Mon cœur battait à tout rompre tandis que nos trois corps s’emmêlaient. Doucement d’abord, par-dessus le corps de Clara, qu’il baisait toujours, puis plus fort, quand je sentis la pointe de la langue de mon amie sur ma chatte. C’est Clara qui arrêta Louis.

— Prends-la maintenant...

Il prit ma tête dans ses mains et embrassa ma bouche tandis que je sentis ses doigts se crisper sur ma nuque.

— Suce–moi ! fit–il.

De sa main il guida son sexe vers ma bouche, que j’ouvrais pour le recevoir. Je fus surprise de la taille de sa bite : elle était longue et butait au fond de ma gorge. Des larmes me vinrent aux yeux. Je sentis alors à nouveau, dans ma culotte, les doigts de Clara. À genoux à côté de moi, mon amie me fouillait tout en m’encourageant :

— Allez, ma belle, suce–le bien !

À Louis :

— Elle mouille très fort, elle est encore plus trempée que tout à l’heure, tu vas adorer sa chatte !

J’ai lâché le membre de Louis, qui m’empêchait de respirer normalement, et me suis empalée dessus, guidée par leurs quatre mains. Je sentis que les choses s’intensifiaient, prenaient une autre tournure, mais c’était vague, tout était flou. Je sentis la queue de Louis s’enfoncer loin dans mon ventre, et ne pus retenir un cri lorsqu’il fut au fond. Clara était derrière moi, elle avait placé ses mains sous mes fesses, et me faisait aller et venir sur lui. J’avais l’impression d’être, sous ses impulsions, une marionnette privée de conscience et de volonté.

Louis devint plus violent, comme possédé ; se redressant, il me plaqua contre un rayonnage et se mit à pilonner ma chatte comme un butor.

— Tu vas tout prendre dans ton trou, petite salope !

J’eus peur, soudain. Je sentais que le jeu me dépassait, que je pouvais perdre pied, ne plus rien maîtriser. Le temps d’un éclair, je me vis me retirer d’un coup et partir en courant, le laissant haletant, à genoux, sexe dressé. Mais je n’en fis rien, hypnotisée par le regard de Clara et sa bouche pleine de ma mouille. J’avais joui partout, sur ses lèvres, sur ses doigts, sur son ventre, et le goût de ma chatte la rendait folle : « un goût de pomme », avait-elle dit.

Clara me tira vers elle, s’allongea, me prit sur elle en m’écartant les jambes. Louis attendait, queue dure et dressée, prêt à en finir avec son érection interminable.

Elle me maintenait contre elle, le souffle court, calmant mes tremblements en caressant mes cheveux.

— Viens contre moi. Il va bientôt jouir. Ta petite chatte est fatiguée ? Il va prendre ton cul, alors. Tu t’es déjà fait prendre par là ? Non ? Tu veux ? C’est bien, Marine. Gentille petite salope... Tu sais que quand je dis salope, c’est affectueux. Tu es ma petite salope. Je l’ai senti tout de suite quand je t’ai vue. On va en faire des choses cool, toutes les deux.

Ses mots obscènes me berçaient comme une chanson douce, tandis que ses mains écartaient mon cul pour l’offrir à Louis, cet obsédé déguisé en jeune homme de bonne famille. C’est comme si un nouvel espace mental s’était ouvert en moi en même temps qu’on ouvrait mon cul. Un espace où les insultes, les mots durs, la peur et les découvertes de sensations extrêmes, le danger constituaient une douce surface ouatée, annihilant tout ce qui avait trait au monde extérieur et réel. Je redoutais qu’il me mette sa queue d’un coup comme il l’avait fait dans nos deux chattes. Mais je sentis un crachat couler sur mon trou. Il envoya plusieurs jets de salive entre mes fesses, pour bien les mouiller, et une claque sur la fesse droite me fit tanguer de côté pendant que sa main guidait son sexe dans mon cul étroit, mais lubrifié. Un gouffre s’ouvrait en moi. J’étais là, posée nue sur les gros seins de cette fille en guise de matelas, et je me faisais défoncer le cul par un type survolté.

— Petite salope, tu le veux où, mon foutre ? Tu le veux dans ton cul ? Dans ta gueule ? Dis-moi où, je vais venir !

Je ne répondis rien, concentrée sur les mouvements de sa queue dans mon cul, qui faisait monter le long de ma colonne vertébrale des vagues de plaisir coupable, des décharges électriques dangereuses et non identifiées. Ses mots durs m’électrisaient et me pétrifiaient à la fois. J’avais envie de le gifler. Tout en me faisant prendre par-derrière, je fantasmais une scène où j’étais sur lui, et où Clara et moi lui mettions des claques pendant qu’il nous défonçait inlassablement l’une et l’autre.

— C’est bon... m’entendis–je gémir.

— Ah oui, tu aimes ça, ça se voit. Tu étais vierge du cul, je vais te l’ouvrir, jusqu’à ce qu’il ait du plaisir comme une chatte. Clara, embrasse-moi, donne-moi ta langue pendant que j’encule cette petite pute.

La violence de ses mots me fit jouir comme jamais. Cette sauvagerie inconnue jusque-là me semblait désormais nécessaire pour revenir à un apaisement des sens. Je sentis ma chatte décharger d’un jet sur le ventre de Clara, se mêler à ses poils. La main de Louis empoigna mes cheveux, les tira, et je sentis son sexe marquer l’arrêt dans mon cul, se vider en moi, et son jus couler rapidement, par pulsations, de mon petit trou. Il se finit en se branlant sur la chatte de Clara, quelques gouttes de son sperme se mêlant à ma mouille. Sa raideur se détendit vite ; je le repoussai pour ne plus sentir qu’elle, Clara. Je l’embrassai, sa langue douce avait le pouvoir de calmer toute la sauvagerie du monde, tandis que je m’alanguissais sur elle. Nous étions allongées l’une sur l’autre, collées par la sueur, la mouille et le sperme, et je me trouvai étrangement purifiée, comme quelqu’un qui a enfin trouvé sa voie... Rien ne me faisait plus peur, tout était devenu possible. L’odeur de Clara faisait palpiter mes sens, et je sus confusément que ce n’était que le début...

Une première fois chez Charlène

Dionys Florès

Au moment où je sonnais chez Charlène, ce jour-là, mon cœur battait à tout rompre, et mon corps était en effervescence ; je me sentais tout à la fois exalté et effrayé par ce qui devait, enfin, se produire. Depuis la rentrée, tous les matins, nous prenions le même train, et il arrivait qu’elle soit assise en face de moi. Je l’admirais du coin de l’œil, mais jamais je n’aurais eu l’audace de l’aborder. D’ailleurs, je n’aurais jamais osé aborder une femme, j’étais bien trop inhibé pour ça. De plus, dans son cas, tout nous séparait : j’avais vingt ans, en jean et baskets, elle affichait une petite trentaine, grande brune aux yeux bleu clair, toujours en tailleur, impeccablement maquillée et coiffée. Moi, je ne prenais le temps de me raser que pour éviter les réflexions au travail. Nous n’étions pas du même monde.

Ce fut elle qui m’adressa un jour la parole, je ne sais plus à quelle occasion. Et à mon grand étonnement, les jours qui suivirent, elle vint me rejoindre pour notre demi-heure de trajet matinal. Moi qui la croyais froide et distante, je découvrais une charmante secrétaire de direction, qui n’afficha aucune suffisance quand je lui expliquai quel emploi minable me permettait de payer le loyer de mon studio.

Au fil de nos voyages, elle en vint à me parler d’elle. Au cours d’une conversation, elle laissa échapper qu’elle vivait seule ; cela, en soi, m’étonna, même si j’en déduisis qu’elle devait collectionner les amants. Je n’envisageais évidemment pas d’en faire partie un jour, mais il me restait, toutefois, les fantasmes. Et je dois dire que, délaissant les vidéos pornos d’internet, je me masturbais régulièrement en pensant à Charlène. La scène se passait généralement à son travail (peut-être étais-je son patron). Je l’imaginais, toujours vêtue de son tailleur, à genoux devant moi, elle sortait mon sexe de mon pantalon et me suçait longuement, jusqu’à ce que je me retire moi-même de sa bouche. Alors, elle se redressait, se retournait, et posait les mains sur le bureau. Je remontais sa jupe étroite, lui baissais sa culotte (que je visualisais tantôt noire, tantôt blanche) et la prenais comme ça, moi debout derrière elle, enserrant sa taille de mes mains. Se cramponnant au meuble, elle tremblait sous mes assauts. Ses gémissements allaient crescendo, accompagnés d’encouragements : « Oh oui, vas-y, défonce-moi ! » jusqu’à ce nous soyons submergés par nos orgasmes simultanés.

Là, retour à la réalité : c’était ma main, à présent couverte de mon sperme, qui m’avait fait jouir. Je me retrouvais seul dans mon lit, et la déprime suivait le plaisir. Post coitum animal triste, dit-on. Je n’en savais rien, mais j’en doutais fort. Par contre, post masturbatum, sûrement, quand on n’a guère l’occasion de se soulager autrement. En plus, je me sentais coupable d’entretenir des images salaces sur elle, qui quelque part, m’apparaissait angélique, beauté inaccessible hors de portée de mes éjaculations impures.

Et l’inattendu se produisit. Elle commença à glisser dans la discussion des phrases du genre : « Vous devez avoir du succès auprès des femmes, vous êtes joli garçon. » La chaleur me montait aux joues. Je ne pensais pas être « joli garçon ». Par contre, je savais qu’à cause de ma timidité et de mon manque de confiance en moi, j’étais encore puceau à vingt ans. Je n’ai pas su saisir la perche tendue, mais Charlène ne renonça pas pour autant à me flatter ; elle aimait, disait-elle, les hommes plus jeunes qu’elle, les garçons réservés, qu’elle trouvait « émouvants ». Puceau et coincé, certes, mais pas complètement stupide, je ne pouvais que constater qu’elle cherchait à me séduire. Cela me semblait tellement incompréhensible que j’en vins à me fâcher. Me sentant envahi par l’énergie du désespoir, je lui intimai de cesser de jouer avec moi, ce qui déjà, constituait un dépassement de mes inhibitions :

— Voyons Justin, me répondit-elle, je ne joue pas : vous me plaisez, vous savez. J’ai compris que je vous intimidais, parce que je suis plus âgée que vous, et que j’ai un look BCBG, mais c’est mon travail qui l’exige. Vous m’attirez, petit sauvage ! Maintenant, si je ne vous plais pas, tant pis. Loin de moi l’envie de vous mettre mal à l’aise, on restera bons amis, c’est tout.

L’inespéré devenait réalité. Voilà pourquoi ce soir mémorable, je me tenais devant la porte de Charlène, le doigt pressant la sonnette, et un bouquet de fleurs dans l’autre main. (Pour les fleurs, j’avais hésité, craignant de paraître ringard, mais il m’a semblé que ça se faisait.) Je m’étais branlé deux fois dans l’après-midi, histoire de ne pas la décevoir en la baisant à la vitesse d’un lapin. Bon Dieu, j’allais baiser ! Toute la journée, j’avais fantasmé la scène de mon arrivée chez elle : elle m’ouvrirait sa porte, vêtue d’une robe de chambre en soie rose... Non, noire ! Elle me ferait entrer dans son bel appartement, éclairé uniquement par des bougies posées un peu partout. Elle m’embrasserait goulûment, et sa robe de chambre tomberait à ses pieds. Dessous, elle porterait un ensemble de lingerie fine, guêpière, string et porte-jarretelle, noir également. Elle me prendrait par la main et m’amènerait dans sa chambre, sur son lit à baldaquin (Oui, je le voyais à baldaquin), là je perdrais ma virginité tardive, et ce serait délicieux.

L’appartement ressemblait à peu près à ce que j’imaginais. Enfin, je ne vis d’emblée que le séjour, vaste et meublé sobrement, mais avec goût. Un lampadaire l’éclairait, et Charlène était habillée d’une jupe large, claire, et d’un T-shirt noir (pour la couleur du T-shirt, j’avais bon). En fait de baiser langoureux, j’eus droit à un smack (ce qui est mieux qu’une bise sur la joue).

— Bonsoir Justin, oh, merci pour les fleurs !

Depuis quelques minutes déjà, j’étais assis sur le canapé, face à elle, sans savoir quoi dire. Jusque-là, je l’avais laissée diriger le manège, et j’attendais qu’elle continue.

Comme le silence se prolongeait, je balbutiai :

— Charlène, qu’est-ce que vous voulez faire ?

— Il me semble que, si vous êtes venu, c’est pour faire l’amour avec moi, non ?

Je m’étranglai à moitié. Son ton détaché me prenait de court.

— Oui, heu... vous...

— Je crois qu’on peut se tutoyer. Déshabille-toi !

Cela dit sur le même ton. Je défaillis :

— Et... Et vous, et toi...

— Pour ma première fois avec toi, dit-elle (« et pour ma première fois tout court », pensais-je), je veux faire monter progressivement le désir. J’adore qu’un homme se déshabille devant moi.

Le sourire qui accompagna sa phrase me décida. En espérant ne pas rougir, je quittai mes basquets, mon T-shirt, mon jean... Mon slip. Et puis soudain, au lieu de me sentir gêné, j’éprouvai une émotion nouvelle. Me tenir complètement nu devant cette jeune femme tout habillée, m’excitait. Ses yeux parcouraient mon anatomie :

— Tu as un beau corps... Tourne-toi ! Et quel joli cul !

S’approchant de moi, elle prit ma queue dans sa main, ce qui me fit instantanément bander.

— Mmm : tu es bien monté ! Tu me fais mouiller !

Aucune femme ne m’avait jamais tenu ce genre de propos, sauf dans mes fantasmes, et ça me bouleversait, surtout venant d’elle, que je voyais tous les matins en tailleur pied-de-poule. Le contraste n’en était que plus troublant. Je voulus l’attirer contre moi, mais elle m’arrêta.

— Non ! Pour le moment, laisse-moi faire.

Elle branlait doucement ma trique d’une main, tandis que de l’autre, elle se mit à tripoter mes bourses, à en presser sans excès les rondeurs dans sa paume chaude.

— Tu aimes ?

Et comment que j’aimais ! Ses manœuvres attisaient mes sens, au point de rendre mon érection douloureuse, mais, en se gardant d’aller trop loin, elle me maintenait dans une tension à la fois pénible et exquise. Je percevais son émoi, à elle aussi : tout en m’astiquant, elle ondulait des hanches et serrait les cuisses, ce qui devait lui procurer des stimulations intimes, d’après les soupirs qu’elle poussait.

— Allonge-toi, s’il te plaît.

— Heu... Ici ?

— Oui, sur le tapis... C’est plus excitant que dans un lit, non ?

Je me couchai sur le dos. J’appréciais de plus en plus d’être docile, d’exhiber ma nudité et ma queue dressée, sans pudeur. Les choses devenaient sérieuses : Charlène, d’un geste vif, releva sa jupe, puis fit glisser sa culotte le long de ses jambes. Je fus transporté par le geste qu’elle fit pour s’en débarrasser, d’un coup de pied. La pièce de lingerie noire atterrit à côté de moi, et je ne fus pas sans remarquer la trace d’humidité à l’intérieur.

— Place tes mains au-dessus de ta tête, je vais te faire une surprise !

À peine avais-je obéi qu’elle m’enjamba, et des menottes se refermèrent sur mes poignets, leur chaîne passée derrière un pied de meuble. Cette fois, elle me tenait vraiment à sa merci.

— Hé ! C’est quoi, ça ?

— Chut ! Tu vas voir, ça va te plaire...

Il fallait bien admettre que la situation ne me déplaisait pas. Elle retroussa de nouveau sa jupe jusqu’en haut de ses cuisses, et vint sur moi, hélas, pas de la façon que j’attendais. Elle disposa ma bite, raide, contre mon ventre, et s’assit sur sa longueur. Sa jupe me cachait tout, cependant je sentais sa fente coller à mon barreau, gluante et chaude. Puis elle se mit à remuer son bassin d’avant en arrière, parcourant tout le membre, lentement d’abord. Elle y glissait sans difficulté, parfaitement huilée, et je percevais même le trajet de son clitoris durci, de la racine de ma tige, jusqu’à mon méat. Chacun de ses passages sur le bourrelet du gland provoquait chez moi une bouffée de plaisir, et lui arrachait un gémissement. Elle accéléra le rythme.

Je me mis, moi aussi, à onduler, pour me synchroniser avec elle. Même si pour l’instant, il ne s’agissait que d’une masturbation améliorée, c’était tout autre chose qu’avec ma main !

Elle émettait de petits cris, des mots crus lui échappaient :

— Tu sens ma chatte ? Ça te plaît que je me caresse sur ta bite ?

Ses paroles me faisaient perdre la tête, et je frottais plus vite mon engin contre son berlingot, ses grandes lèvres m’aspiraient avec un clapotement. Mon gland devenait de plus en plus sensible, il s’enflammait comme le bout d’une allumette... Je poussai à mon tour un long gémissement. Malgré mes deux branlettes de la journée, j’avais joui sur mon ventre, sans avoir pénétré la demoiselle.

— Non, il a déjà tout balancé ?

À ma grande surprise, une autre femme venait de surgir dans le salon. C’était une quinquagénaire blonde bien entretenue, encore sexy, vêtue d’une robe noire qui lui arrivait aux genoux. Je compris qu’elle devait être cachée dans la pièce à côté, et qu’elle nous observait depuis le début.

— Mais... qui êtes-vous, Madame ?

Charlène se remit debout.

— C’est Françoise, ma mère.

Elle s’adressa à la nouvelle arrivante.

— Il m’a ruiné ma jupe, elle est bonne pour le nettoyage à sec...

Tranquillement, elle ôta sa jupe. Je pus enfin admirer sa toison noire, épilée en triangle, sur sa peau claire, entre ses cuisses fuselées.

— Et j’en ai même sur mon T-shirt...

Elle enleva le T-shirt, sous lequel elle ne portait rien. Le côté surréaliste de la scène m’apparut : moi, nu et attaché au sol, devant Charlène, maintenant nue, elle aussi, et sa mère, une femme mûre tout habillée, qui m’observait comme si nous étions en train de boire l’apéritif. Et ce qui me surprenait le plus, c’était que mon trouble revenait, encore plus puissant. Françoise s’agenouilla près de moi.

— Veuillez m’excuser, jeune homme. Je suis une vieille libertine qui a élevé sa fille selon ses principes, et elle me fait souvent participer ! Vous avez éjaculé hors d’elle ? Ce serait dommage de gâcher tout ça !

Et, le plus naturellement du monde, la quinqua se pencha et lécha le sperme répandu sur mon ventre. Tranquillement, elle continua en me décalottant et nettoya ce qui restait sur mon gland. Bien que n’étant pas attiré par les femmes matures, la situation si imprévue, si excessive, eut un effet immédiat : je rebandai. Françoise me prit un instant en bouche, puis s’écria :

— Ah, voilà qui est mieux ! Charlène, c’est pour toi !

Sans façon, sa fille vint s’accroupir sur moi, et, me tournant le dos, s’assit sur mon braquemard érigé. Je le contemplais, fasciné, tandis qu’il s’enfonçait sans difficulté entre les lèvres ourlées, brillantes du sexe de Charlène. Devant mes yeux, son cul blanc se balançait de haut en bas. À chaque descente, je butais au fond de son ventre. Elle poussait un cri, et en remontant, son vagin brûlant massait ma bite sur toute la surface. Alors elle retombait, s’empalait avec plus de force, et criait encore.

Ma seule pensée cohérente, pendant tout ce temps, fut : « Ça y est ! Je ne suis plus puceau ! »

Et maman Françoise, que faisait-elle ? Maman Françoise, la main sous sa robe, se caressait en nous regardant. Au bout d’un moment, elle se releva.

— Je n’y arriverai pas comme ça, fit-elle. Justin, je vais vous mettre à contribution moi aussi.

Pendant que la fille continuait à me chevaucher, la mère vint s’assoir sur mon visage. Sous sa robe, elle n’avait pas de culotte : elle me colla sa touffe sur le nez, sa fente contre les lèvres.

— Allez, jeune homme, montrez-moi ce que vous savez faire !

Justement, je ne savais rien. Ses poils me chatouillaient les narines. Son abricot dégageait un parfum entêtant, mais pas désagréable, au contraire : il évoquait des mystères féminins, que je découvrais à peine. Une mouille abondante coulait toute seule dans ma bouche, y répandant un petit goût salé. Je n’eus aucun mal à repérer le clitoris érigé. Selon mes connaissances théoriques, c’était là que je devais lécher. J’y passai donc ma langue, et Françoise glapit. Je recommençai, et elle glapit à nouveau. Je continuai, et, me souvenant d’anciennes lectures, je lui suçai le bouton : les cris de la dame redoublèrent. D’un seul coup, elle emprisonna mes joues entre ses cuisses, décolla son ventre de ma bouche, partit dans une longue série d’exclamations extatiques. Je reçus brusquement un liquide chaud sur le visage : elle m’urinait dessus ! J’étais si excité avec Charlène qui s’enfilait toujours ardemment sur mon chibre que ça ne me dérangea pas. Par contre, si moi, j’avais ruiné la jupe de Charlène, sa mère venait de lui ruiner son tapis !

Ce fut une sorte d’« effet domino » des orgasmes. En écho à celui de sa génitrice, la jeune femme jouit bruyamment, et les contractions de sa chatte, en m’enserrant plus fort, me firent exploser en elle.

— Alors ? s’enquit Charlène. Comment était cette première fois ? Tu ne l’avais jamais fait, n’est-ce pas ?

Je le reconnus. Il ne servait à rien de le cacher. L’urine de sa mère gouttait encore le long de mon visage.

— Est-ce que tu peux m’enlever ces menottes ? Il faudrait que je lave un peu...

Charlène, sans me répondre, se détacha de moi. Un long filet de mouille et de sperme mêlés s’échappa d’entre ses jambes. Au lieu de défaire les bracelets qui me maintenaient au sol, elle écarta mes fesses.

— Et par là aussi, tu es vierge ?

— Qu’est-ce que tu fais ?

Elle approcha sa bouche de mon anus, et entreprit de le lécher. Nouvelle découverte pour moi ; la sensation était particulièrement agréable ; sa langue douce, mouillée, titillait mon petit trou. Charlène le couvrit de salive, en son centre et sur son anneau, avant d’y glisser son index.

— Ça aussi, tu vas aimer.

En effet, j’aimais. Elle savait s’y prendre ! Elle tourna son doigt dans mon orifice, détendit le sphincter jusqu’à pouvoir y introduire une deuxième phalange. Je me laissai faire à nouveau. Du coin de l’œil, j’aperçus Françoise fouiller dans un tiroir, et entrevis l’objet qu’elle passa à sa fille. Je protestai quand celle-ci en appuya l’extrémité contre ma rondelle.

— Ah non, pas avec ça !

— Fais pas ton délicat, c’est un petit calibre !

Le sextoy, qu’elle avait lubrifié avec sa cyprine, me pénétra doucement. Je m’ouvrais, et le tout passa sans véritable douleur, juste une stimulation un peu forte, une brûlure, dans laquelle se joignaient plaisir et souffrance. D’une main experte, elle le fit coulisser dans mon rectum. Le va-et-vient me chauffait, et la chaleur gagnait mes intestins, mon bas-ventre... Pour la troisième fois, mon pénis se réveilla, et se dressa, gonflé à bloc.

— Voyez ce petit macho ! s’écria Françoise. Il dit non, mais à peine on l’encule, il rebande !

Pendant que la fille me fouillait le fondement, la mère referma la main sur mon érection et me branla. Dieu, qu’elle branlait bien ! Rien ne vaut l’expérience ! Livré aux bons soins des deux femmes, je me sentis rapidement succomber. Je me demandai si j’allais me vider par-derrière ou par-devant. En fait, ce fut une fulgurance qui me traversa : une vague de jouissance partit de mon cul défoncé par le gode, embrasant mes entrailles. Elle remonta en un jet brûlant qui, au passage, enflamma mes couilles et ma queue, pour enfin gicler sur mon ventre en traits blanchâtres. Je fermai les yeux, repu. Pour un dépucelage, c’en était un !

Bien que toujours menotté au meuble, et le godemichet encore entre les fesses, je ne réclamai pas qu’on me libère. Après tant d’émotions physiques et mentales, je goûtais à un calme profond, sans désir. Voilà une soirée dont je me souviendrai longtemps, et qui allait sûrement changer ma vie, désormais.

Je fus surpris d’entendre des petits coups frappés à la porte, malgré l’heure tardive. Charlène, restée dans le plus simple appareil, alla ouvrir. Je l’entendis faire la bise à quelqu’un, et échanger quelques mots. Elle revint dans le salon, accompagnée d’un garçon à l’allure athlétique, un peu plus jeune qu’elle.

— Justin, me dit-elle, je te présente Sébastien, mon frère.

Le garçon demanda, sans s’adresser à moi :

— C’est lui, le puceau ?

— Tu pourrais lui dire bonjour au moins, mon grand, fit remarquer Françoise. Il n’est plus puceau, depuis peu.

— Plus d’aucun côté, précisa Charlène. Elle retira le sextoy de mon anus et le tendit vers Sébastien.

— Ah, tu as commencé avec le petit gode ? répondit ce dernier. Bon, maintenant, on va passer aux choses sérieuses !

Il défit sa ceinture et commença à descendre sa braguette…

L’éducation de Sasha

Julie-Anne de Sée

Sa voix, au téléphone. L’intonation douce de son premier salut s’est faite plus ferme, autoritaire. Elle écoute, le cœur battant et les yeux fermés, les mots qui lui disent ses ordres :

— Lorsque tu arriveras, tu trouveras la porte entrouverte. Tu entreras et refermeras derrière toi. Tu te prosterneras, à genoux, fesses sur les talons et front au sol. Tu attendras dans cette attitude. Quand je te rejoindrai, tu étendras les bras devant toi et tu m’accueilleras en disant : « Je suis à vous, Maître. Usez de moi comme il vous plaira. » Je te laisserai alors seule un moment pendant lequel tu te changeras rapidement. Tu ne porteras que du noir. Pour l’instant, je te laisse libre de tes choix, nous verrons s’ils m’agréent. Tu n’oublieras pas d’épiler ton sexe, je te veux totalement nue. Tu trouveras ton collier et ton bandeau. Lorsque tu seras parée pour ton Maître, tu reprendras ta position de prosternation pour m’attendre à nouveau. Est-ce clair ?

— Oui, Maître, très clair.

Sasha s’étonne de sa propre voix, voilée, étouffée par l’émotion. Son interlocuteur poursuit :

— Plus tard, lorsque j’estimerai que tu es prête, je t’emmènerai avec moi pour t’exhiber et te présenter à mes amis. Sache dès à présent qu’ils seront autorisés à te toucher, te palper, t’explorer s’ils le désirent. Tu te présenteras à eux en disant : « Je suis Sasha, soumise de Maître Ernst à qui j’appartiens. Je suis à lui pour qu’il me dresse et fasse de moi une esclave docile. » Retiens bien ces rituels et ces phrases, je ne les répéterai pas. Obéis afin que je puisse être fier de toi. Ne me déçois pas.

Avant même qu’elle ait pu répondre, il avait raccroché. Pas d’au revoir, juste les ordres, ce qu’il attendait d’elle. Sasha se ressaisit, partagée entre l’étonnement de ses propres réactions et la crainte d’oublier les règles qui venaient d’être énoncées. Comme une écolière, elle se précipita pour noter tout ce qui venait de lui être exposé. Si elle avait furieusement envie de retrouver Ernst – comment attendre sereinement demain ? –, elle ne put s’empêcher de froncer le nez en répétant à voix haute pour la graver dans sa mémoire la petite phrase qui la ravissait tout autant qu’elle suscitait en elle une évidente réticence. Elle savait déjà qu’elle aurait à lutter, à se faire violence si elle poursuivait le chemin, initiée par le Maître.

— Je suis à vous, Maître, usez de moi comme il vous plaira.

Elle entendait bien dans ces quelques mots toute l’implication qui lui donnait des ailes, tout autant qu’ils la faisaient frémir. Don absolu de soi, appartenance à celui qui avait pris possession d’elle. Pour son plaisir et sa fierté. Elle allait devoir accepter cette notion d’appartenance pour entrer véritablement dans le jeu des séances annoncées. Pour s’abandonner, confiante et soumise, lâcher prise, pour lui plaire et éprouver le plaisir qu’il prendrait en lui accordant le sien. Serait-elle capable de se mettre à la merci du premier dominateur venu, mais qui déjà avait sur elle l’ascendant qui l’avait attirée vers lui comme le miel, la mouche ? Elle n’ignorait pas que dans ce monde, qu’elle commençait à peine à entrevoir, la rébellion n’était pas de mise. Bien au contraire. Pourrait-elle alors, en toute sincérité et sans nulle arrière-pensée parasite prononcer la fameuse petite phrase, sésame vers les supplices espérés et tant redoutés ? À défaut de quoi, il la rejetterait. Elle devait se donner, sans restriction mentale, sans hésitations ni tergiversations. Il l’avait choisie pour qu’elle soit sa soumise, elle devait en éprouver de la fierté et de la joie. Dans son esprit, ces pratiques n’étaient qu’un jeu auquel elle avait eu envie de jouer. Se retrouver dans un espace clos, hors du temps et de la réalité pour s’en remettre à un homme qui l’initierait à des plaisirs jusqu’alors ignorés l’avait séduite. Sa curiosité en avait été émoustillée. Mais était-on seulement dans un jeu quand l’autre exigeait de vous une totale rémission, attendait de vous une obéissance absolue à ses volontés les plus perverses ? Pourtant, elle en avait tant envie... Lasse et ennuyée de ses propres tergiversations, Sasha se mit en quête de ce qu’elle pourrait porter pour le contenter. Tout en fouillant dans ses parures, elle ne pouvait s’empêcher de ressasser la petite phrase qui ferait d’elle « Sasha, la soumise de Maître Ernst ». C’était lancinant comme une mélodie qui vous tourne dans la tête et vous obsède une journée durant.

Son choix s’arrêta sur un ensemble de lingerie noire, redresse-seins et string ouvert qui dévoilait entièrement le sexe. Des bas à larges jarretières de dentelle, des sandales à très hauts talons. Lors d’une de leurs longues conversations, il avait évoqué son goût pour ce style de lingerie qui laissait libre et direct l’accès à la chatte et aux tétons.

Toutefois, pour leur toute première séance, il avait exigé de la « vêtir » lui-même. Il lui avait ordonné de se déshabiller entièrement devant lui, puis avait orné sa nudité d’un harnais de cuir noir. Les courroies avaient parfaitement enrobé son corps. Elles soulignaient sa taille, entouraient ses seins, découvraient son sexe et traçaient la raie de ses fesses en une savante géométrie. Puis, il avait ceint son cou d’un très large collier de cuir noir dont l’anneau accueillerait plus tard le mousqueton d’une laisse. En le fixant, il lui avait donné le nom qu’il avait choisi pour elle. Dorénavant, en coupant tout contact avec le monde extérieur pour entrer avec lui dans le sien, elle serait Sasha. Il avait ensuite placé un bandeau sur ses yeux, le nouant sur ses ténèbres. Après avoir refermé sur ses poignets d’épais bracelets de cuir, il la guida pour la faire avancer. Ses bras furent alors étirés vers le haut pour être attachés, ses jambes largement écartées, son corps formant une croix. D’une main ferme, il appuya alors sur ses reins pour qu’elle se cambre. Puis, il s’attarda sur ses seins, malmenant les bouts roses et tendres qu’il étira, pinça fortement et auxquels il fixa des pinces. Première morsure dont la vive douleur la fit frissonner et grimacer. Il passa derrière elle et la gratifia alors d’une longue fessée, sonore, précise qui lui chauffa très vite la peau. Comme pour en apaiser la brûlure, il malaxa ses fesses, ses cuisses, s’appropriant chaque parcelle d’elle dans cette prise de pouvoir sur son corps. Il murmura alors à son oreille qu’il allait la fouetter. Il commença par des coups légers, qu’il alterna avec de longs effleurements. Les lanières exploraient son dos, son ventre, ses jambes, son entrecuisse. Des caresses, puis d’autres coups suivirent, assénés en va-et-vient réguliers sur le dos, les cuisses et les fesses. Ils propageaient dans tout le corps de Sasha une incroyable montée de chaleur. Cela lui sembla non seulement supportable, mais encore si agréable, si excitant, qu’elle en éprouvait du plaisir. L’humidité qui sourdait de son sexe en attestait. Il la prévint alors qu’il allait frapper plus fort et qu’elle allait devoir compter à haute voix lorsque la flagellation serait rude. Elle se sentit littéralement couler, anxiété et excitation mêlées. Elle adapta instinctivement sa respiration au rythme que le Maître lui imposait. Sasha se raidit, dans l’attente de ce qui allait suivre. Il lui fit remarquer qu’elle s’était laissée aller, exigea la parfaite cambrure de ses reins pour mieux lui offrir sa croupe. En cette première fois de découverte du fouet, comment son corps allait-il réagir ? Supporterait-elle une vraie douleur, plus vive que ces piquants préliminaires ? Comme son Maître poursuivait les battements légers, elle crut pouvoir se détendre pour continuer à apprécier cette sensation si neuve et affolante, quand soudain, elle poussa un cri : le premier véritable coup venait de tomber. Sec, cinglant, puissant, sonore, sur le haut de sa fesse gauche. Au moment où elle ne l’attendait pas. Dans un mouvement réflexe, elle se cabra davantage sous la cinglade, ses poignets tirant sur leurs liens. Son souffle s’accéléra, affolé de la surprise et de la fulgurance du feu qu’elle sentait dévorer sa peau. Ses pensées, crépitant comme des flashes, lui rappelèrent que peut-être elle n’était plus dans un jeu. Plutôt un rituel de perversité partagée. Allait-elle éprouver ce plaisir étrange que suscite la douleur de la chair martyrisée ? Coupant court à ses réflexions, qui lui donnaient le tournis, son Maître lui rappela sévèrement :

— Ne t’avais-je pas ordonné de compter ?

— Pardon, Maître... Un... balbutia-t-elle timidement, comme une enfant prise en faute.

Les lanières avaient repris leurs enivrantes caresses, revenant cette fois sur ses seins menus, son ventre, sa chatte. Elle eut soudain très peur. Elle avait conscience que son clitoris était déjà bandé ; ses lèvres étaient entrouvertes, et l’intérieur de ses cuisses était mouillé tant elle avait suinté. Elle en eut presque honte, mais s’il frappait là, ce serait horrible ! Elle se tortillait à présent, tentatives dérisoires pour tenter d’échapper à la régularité de la discipline sur sa peau.

Dans la nuit de son bandeau, elle ne pouvait voir qu’il était à nouveau derrière elle pour abattre l’accessoire cinglant avec une intensité encore accrue, sur la fesse droite cette fois. Elle ne put s’empêcher de crier à nouveau, basculant son bassin, parade dérisoire et inutile.

— J’attends encore, Sasha ! Vais-je devoir t’apprendre à compter à voix haute, ou doubler le nombre pour te punir ?

— Désolée, Maître... Deux.

La meurtrissure brutale du claquement asséné lui avait fait encore oublier qu’elle devait se plier à ce comptage. Alors, le fouet claqua trois fois, en coups agressifs portés l’un à la suite de l’autre, sans lui laisser le temps de se ressaisir, lui arrachant cris et gémissements. Lorsqu’elle laissa échapper dans un souffle :

— Cinq...

Sa respiration s’était emballée, la sensation de chaleur intense éprouvée sous les assauts réguliers avait envahi tout son corps, sa tête qui tournait. Elle réalisa que c’était malgré tout du plaisir. Allait-il aller au-delà, poursuivre le fouettement pour vraiment la punir de son étourderie ? Pourrait-elle endurer davantage ? Elle entendit avec soulagement le fouet choir au sol, puis Ernst la détacha. Il la reçut dans ses bras où elle vint se blottir, certaine que ses jambes refuseraient de la porter. Elle se sentait grisée. En même temps, elle était émue, reconnaissante de cette volupté nouvelle éprouvée, même si les cinq coups incendiaient à présent cruellement sa peau délicate. Elle songea qu’elle était certainement marquée. Comme s’il avait lu dans ses pensées, Ernst lui dit qu’elle portait des traces bien visibles, qu’il aimait cela et en était fier, fier d’elle qui avait enduré cette toute première initiation au fouet. Lentement, il la dirigea à reculons vers un siège tout en longueur et qui pouvait accueillir un corps dans sa largeur. Il la fit s’y assoir, puis s’y allonger, tirant son bassin vers le bord. Elle frémit, non de froid – elle avait très chaud – mais d’une subite bouffée d’angoisse, réalisant à quel point elle était à sa seule merci. Il saisit alors ses chevilles l’une après l’autre, qu’il encorda pour les attacher à des crochets fixés en hauteur et largement espacés. Ses jambes furent ainsi étirées, droites, dans un écartement qui exposait totalement son sexe, de fait grand ouvert. Elle se sentit rougir ainsi exposée, humiliée d’être totalement soumise à la seule volonté du Maître. Il la pénétra de ses doigts si brutalement et profondément qu’elle cria encore.

— Je crois que je vais faire de toi une bonne petite chienne. Tu sens comme tu jutes ?

Sasha se laissa de nouveau partir, s’abandonnant au plaisir qui commençait à monter après l’entrée en matière si rude. Il lui caressa le clitoris, remarquant comme il était saillant. Tout aussi brusquement qu’il l’avait doigtée, il s’arrêta net. Elle l’entendit faire quelques pas, avant de revenir près d’elle, sa main posée de nouveau sur son bouton.

— Tu vas jouir, sur mon ordre, et seulement sur mon ordre.

Il la perça alors d’un gode qu’il entreprit de faire aller et venir, alternant rapidité et lenteur, un doigt toujours sur son clito ainsi flatté. Sasha gémissait, accompagnait de mouvements de reins cette queue factice qui faisait sourdre de ses cuisses tendues et de son ventre les prémices de la volupté.

— Donne-moi ta jouissance, maintenant ! Offre ton plaisir à ton Maître !

Ses mots, ses gestes, les brûlures sur sa peau, tout fusionna pour Sasha qui jouit violemment et longuement. Sous le bandeau, des éclairs de lumière blanche et vive vinrent en surimpression occulter plus sûrement encore sa vision. Ils se propagèrent dans son crâne tandis que son corps dolent et épuisé de jouissance, couvert de sueur la lâcha. Elle perdit connaissance.

La semaine précédant leur seconde séance fut agitée pour Sasha. Elle ne cessait de confronter ses aspirations et tous les questionnements qu’elles suscitaient. S’il décelait ses doutes et ses restrictions mentales, ne la renverrait-il pas à ses relations vanille, estimant qu’une soumise indocile ne lui convenait pas ? Comment concilier son désir farouche d’indépendance et le fait d’obéir au doigt et à l’œil à un Maître ? D’ailleurs, comment savait-on qu’un homme était un « bon Maître » ? Ernst en était-il un ? C’est le cœur battant que Sasha se rendit à leur second rendez-vous.

Elle trouva, comme prévu, la porte légèrement entrouverte. Elle se conforma aux indications, entra, referma, puis prit la position d’attente. Agenouillée, elle pencha docilement son corps en avant afin de toucher le sol du front. Où était le Maître ? Elle n’eut pas à s’interroger davantage, il arrivait devant elle, sans un mot. Elle n’osa relever la tête, apercevant seulement le bout de ses chaussures. La petite phrase... Un bref instant de panique, sa mémoire lui faisait-elle défaut ? Ou bien refusait-elle encore de prononcer le sésame qui allait ouvrir toutes grandes les portes du donjon et du jeu à venir ?

— Je suis à vous, Maître. Usez de moi comme il vous plaira...

Elle l’avait prononcée très vite, d’une voix sourde et peu assurée. Elle perçut le sourire dans celle de Ernst, qui la salua à son tour, l’invitant à se relever. Il la contempla, satisfait de la retrouver. Sasha se dévêtit rapidement, extirpa de son sac les quelques centimètres carrés de lingerie qui allaient parer son corps pour l’offrir au Maître. En enfilant les souliers à très hauts talons, elle prit une grande inspiration, puis frappa à la porte qu’il avait repoussée.

— Entre, Sasha, et viens t’agenouiller devant ton Maître, je vais te passer ton collier.

Elle suivit ses indications, se sentant soudain toute petite. Il lui dit sa satisfaction de voir sa nudité ainsi mise en valeur. Il prit alors son collier, le lui fixa au cou. Suivit le bandeau qui occulta sa vue. Rapidement, il lui passa les bracelets de cuir aux poignets et l’attacha, bras haut levés. Ses chevilles furent ensuite enserrées dans des liens similaires, lesquels furent reliés à une barre d’écartement destinée à maintenir l’ouverture de ses jambes, prévenant ainsi tout mouvement. Il lui ordonna alors de ne plus bouger. Comment l’aurait-elle pu ? Déjà, elle ressentait son état d’abandon, de prisonnière, soumise à la seule volonté du maître. C’était une sensation étonnante et délicieuse de peur mêlée d’excitation qu’elle découvrait encore, dans l’attente de ce qui lui était réservé. Tandis qu’il paraissait tourner autour d’elle, elle perçut le cliquetis d’un appareil photo. Il lui dit alors :

—  Tu es très belle ainsi, ton Maître est satisfait. Retiens bien ceci : si quelque chose ne va pas, ton safe word mettra un terme à tout. Il te suffira de le dire et je comprendrai. Cependant, je serais déçu que tu le prononces à mauvais escient, ou trop vite. J’attends de toi que tu deviennes endurante, je compte bien t’emmener vers tes limites. Qui sait si tu ne les dépasseras pas ?

Sasha grimaça, inquiète soudain de cette précaution oratoire qui semblait lui annoncer des châtiments redoutables. Saurait-elle être à la hauteur ? Pourrait-elle se faire violence en les supportant au-delà d’un seuil qu’elle serait peut-être incapable de franchir ? Plus sévèrement, il la rappela à l’ordre :

— J’attends ta réponse, as-tu déjà oublié ?

— Non, pardon, Maître. Merci, Maître.

Les pensées affolées se bousculaient à nouveau dans sa tête. Elle dut admettre en son for intérieur qu’en effet, elle avait déjà oublié les petites phrases du rituel à prononcer. Remercier pour les paroles lénifiantes, pour les supplices accordés... Déjà, ses mains étaient sur elle, il prenait possession de son corps écartelé, le parcourant en tous sens. Une roulette à picots prit le relais.

Sa caresse appuyée fut moins douce, en une graduation étudiée : du survol à la légèreté de plume, à la gravure sur sa peau de lignes de points appuyées traçant des chemins géométriques. Quand elle passa par les lèvres de son sexe, Sasha sursauta violemment, toujours dans la crainte que soit malmenée sa chatte si sensible. Ce n’était que préambule, avant le fouet. Cette fois-ci, Maître Ernst en utilisa un autre. Il ne devait pas avoir autant de lanières que le tout premier qui l’avait tant affolée. La morsure fut plus brève, plus sèche, plus lancinante en s’abattant sur son corps. Elle n’eut pas à compter, mais était sur le point de crier grâce lorsque les coups s’arrêtèrent. Sasha ruisselait, haletait, mais elle éprouva une bouffée de fierté en sentant l’humidité qui sourdait entre ses cuisses. Elle avait tenu bon, savourant à présent la chaleur qui l’avait envahie. Le Maître avait gravé du feu sur sa chair, qui la brûlait vivement là où il avait abattu l’instrument dont, elle dut se l’avouer, il jouait en virtuose. C’était douloureux et pourtant, ça ne l’était pas ; ce qu’elle éprouvait, c’était du plaisir, et une douleur qui ne s’apparentait à aucune de celles qu’elle avait pu connaître jusqu’alors. Elle savait seulement avec certitude que cela l’enivrait à un point tel qu’elle se demandait si elle était toujours dans la position debout ou bien si elle flottait en une sorte d’apesanteur bienheureuse.

Il leva le bandeau, lui sourit. Ce fut avec émotion qu’elle rouvrit les yeux pour planter son regard dans le sien, y lire son contentement. En lui rendant son sourire, elle murmura :

— Merci Maître...

— Bien, tu progresses, tu es en bonne voie. Dorénavant, tu m’appartiens, corps et âme...

La voix du sang

Jon Blackfox

Un ami psychanalyste prétendait que l’on ne pouvait devenir pleinement soi-même qu’à partir du moment où l’on était capable de regarder le tueur en nous, et surtout de l’accepter. Je pense être devenu photographe pour cette raison. Un photographe du genre qui met sa vie en jeu à chaque reportage.

En vingt ans de travail au plus près de l’abîme, j’ai acquis la certitude qu’il faut toujours se fier à sa première impression, que l’on vous pointe le canon d’un revolver sur la tempe ou que vous croisiez la route d’une femme fatale. Ce qui exige la capacité de saisir ce court flash d’informations qui vous parvient d’une zone obscure du cerveau une nanoseconde avant que l’intellect se mette en marche et déforme la réalité selon le prisme de vos certitudes.

Lorsque je me suis retrouvé face à Karina, dans les locaux d’une de ces maisons de presse avides de photos de guerre sensationnelles, le mot déesse percuta ma conscience. J’analysai ensuite la chose en me disant que la beauté de certaines jeunes filles était tout simplement étourdissante, au sens propre du terme, tant le regard pouvait littéralement se perdre sur elles.

Il y a de très belles filles que l’on jauge d’un seul coup d’œil à la perfection de leurs courbes ; l’harmonie globale de leur anatomie aidant à se faire une sorte d’image de la perfection. Chez d’autres, comme Karina, il y a ce grain de sable conférant à une femme ce que j’appellerai, de manière provisoire, le charme. Ce que d’autres nommeraient la grâce ou la noblesse, et qui se manifeste par une certaine irrégularité des courbes, par une aberration physique telle qu’un strabisme, ou l’extravagance d’un visage qui force le regard à composer et recomposer les morceaux d’un puzzle en perpétuel mouvement.

Aucun verbiage ne pourrait rendre compte du trésor venant de s’ouvrir sous mes yeux. C’est face à ce genre de créature que mon travail de photographe prend tout son sens.

Si les jolies filles impriment la pellicule sans effort, les autres, les déesses, réclament une attention particulière pour saisir le moment où leur surnaturalité transparaît dans le présent. Un instant trop tôt, elles peuvent paraître tartes, un instant trop tard, vilaines. Entre les deux, elles sont magiques.

Karina m’avait étourdi au point que je ne savais plus ce que j’étais venu faire là. Elle me remit dans les rails du monde réel en m’accompagnant vers le bureau du rédacteur en chef, où j’étais attendu, puis s’éclipsa, me laissant seul face à la violence de mes photographies exposées sur une table de montage. Les pleurs d’un père portant le cadavre de son fils à bout de bras se perdaient dans les visions de villes dévastées et livrées au chaos de conflits aux ramifications hermétiques. Comme souvent devant un tel spectacle, à froid, je me prenais à rêver du Déluge, d’une grande pluie qui viendrait essorer la Terre des larmes et du sang versé, rendant à cette planète un semblant de virginité.

Dix minutes plus tard, le rédacteur rappela Karina. Elle mit un moment à revenir. Son chef voulait avoir son avis sur le choix d’un cliché limite légal. Karina, avec son accent russe et sa robe de jersey grise épousant parfaitement la finesse de ses courbes, s’assit à côté de moi et profita d’un moment d’inattention pour me glisser un truc sur les cuisses. Un mouchoir, me dis-je, de prime abord. Puis elle se leva, longea la table en agitant les bras dans les airs pour chercher ses mots en français ; en même temps, elle repoussait sans cesse ses cheveux en arrière comme pour mettre mes yeux hors de portée de sa paire de seins dont les pointes cherchaient à percer le tissu de sa robe. Elle tournait parfois sur elle-même pour s’extraire de je ne sais quel détail sanglant et me présenter ainsi ses fesses et un bout de cuisse découverte par la fente de sa robe. Et moi, aimanté, fasciné par son large visage aux pommettes larges et proéminentes, captivé par cette bouche qui débordait de son visage, je tentais vainement d’accorder sa figure à la cartographie céleste de sa chair. Je me perdais dans l’observation de son corps de fée qui se donnait à nous comme presque nu, sublimé par ces pointes de sein qui ne cessaient de m’irriter, et de son visage hors du commun, comme un masque d’indifférence forgé dans un autre monde. Perdu dans ces considérations, je n’ai pas remarqué tout de suite que ce que j’avais pris pour un mouchoir était en fin de compte une petite culotte. Je la cachai vite fait au fond de ma poche.

Je quittai la pièce et la rédaction une heure plus tard, d’un pas léger, avec la certitude d’avoir échappé au pire, comme si je venais de sortir de la ligne de mire de quelque tireur d’élite planqué dans une tour voisine. Avant de quitter le parking souterrain, je pris le temps de respirer, bien à l’abri dans la carapace de mon SUV. Je sortis la culotte de ma poche avec l’intention de la jeter par la fenêtre avant de quitter définitivement les lieux.

Une voix intérieure m’en empêcha : je pouvais sans risque en profiter un moment. Juste sentir cette culotte avant de m’en débarrasser. À peine l’eus-je dépliée qu’une odeur de femelle, lubrique, poivrée, envahit l’habitacle. Je n’eus pas besoin de porter le tissu à mon nez pour en découvrir toute la variété des effluves. Mon sexe réagit au quart de tour et je me sentis tout à coup à l’étroit dans mon pantalon. Une main dans le slip, je remis mon sexe en position pour qu’il puisse se gonfler sans entrave, et ce furent des odeurs de mâle, davantage chargées en musc qui se mêlèrent aux senteurs de Karina. Il était clair que je ne partirais pas sans avoir succombé à la tentation. Je plongeai à pleine tête dans ce cocktail de sensations fortes et je bandais d’autant plus. Par un moyen ou par un autre, elle avait réussi son affaire : me faire jouir sans faire le moindre effort.

Rien de tel qu’une petite culotte pour connaître une femme. Elles ne peuvent pas y mentir ni se réfugier derrière les artifices du maquillage, de la mode ou de la parfumerie. Toute la sensualité d’une femme se concentre dans sa culotte, dans cet extrait de sauvagerie où nulle ne peut se voiler la face une fois le tissu imprégné par les marques de l’excitation. J’en éprouvais toutes les odeurs, l’humidité, la moiteur, et une goutte de mouille dont je cherchais à tout prix à garder l’impression sur le bout de la langue. Mon sexe, hurlant, devait être libéré sans attendre, et je n’avais d’autre projet que de jouir dans cette culotte le plus vite possible, afin de ne pas être repéré par un gardien.

Au dernier moment, j’entrevis du rouge dans le fond. J’allumai le plafonnier, et découvris une trace trop fine et trop claire pour être du sang. Il y avait un chiffre, quelques lettres tracés au stylo et un nom qui ressemblait à celui d’une rue. Comme je n’avais rien de prévu pour le reste de la journée, je branchai le GPS et me rendis à l’adresse indiquée.

Il n’y avait rien de spécial à y découvrir ; juste une rue haussmannienne avec de la pierre grise et de grands porches en bois. Avant de m’installer pour une planque, je fis le plein de courses et achetai un sachet d’herbes à un guetteur qui traînait au coin du Franprix.

De temps à autre, mon érection se ravivait au souvenir de Karina. Mon corps, de tous ses nerfs, insistait pour que je sorte ma bite une bonne fois pour toutes et que je m’abandonne aux visions qui me tourmentaient. Un mauvais démon ravivait en moi les images d’une Karina fantasmée, dénudée, offerte, installée jambes et bouche grandes ouvertes dans un dessin impudique à l’arrière de mon véhicule, le visage perturbé à l’idée de se sentir bientôt pénétrée par mon sexe, qui me brûlait comme un tison. Sur le point de faillir, une goutte de liquide séminal coula sur mon gland. Je n’avais plus qu’une chose à faire pour jouir, empoigner ma bite, faire coulisser mon prépuce sur le gland lubrifié et invoquer des images de corps à corps grossiers, de chatte trempée et de seins dégoulinants de nos salives mélangées. Karina était en moi, réclamant mon foutre en se branlant d’une main rageuse, et moi, j’étais en elle, par tous les trous, et dans toutes les postures. Je cessais de me manier dès que la chair de mon gland se hérissait de spasmes. Je me caressais ainsi de longues minutes sans me soucier des passants. Dans ma tête, Karina me suçotait le bout de la bite en larguant des litres de salive sur mes bourses, une cascade de fluides qui ne s’arrêtait pas de couler jusqu’à sa chatte dans laquelle je plantais mes doigts en cherchant à imaginer quelles notes sortiraient de sa gorge. Plusieurs fois, je fus tenté de me faire partir. Plusieurs fois, je faillis perdre le contrôle devant tant de débauches imaginées. Mais je tenais à garder la culotte intacte, fidèle à ma première impression, même si cela devait me coûter cher de rester dans cet état de fièvre érotique. Ce bout de tissu était pour moi comme un sésame. Pour entrer où, ou dans quoi, je ne le savais pas encore.

En attendant l’éventuelle venue de Karina, mon cerveau cogitait à plein tube sur le contraste entre cette vision du paradis qu’elle m’avait fait entrevoir et ma stupéfaction face à son attitude de salope accomplie. Elle m’avait donné sa culotte, tout de même. Je savais que je tenais quelque chose, peut-être pas au niveau journalistique, ni forcément au niveau du cul, mais j’étais sûr d’avoir saisi le fil d’une de mes obsessions reliant le sexe à la mort. Les liens mystérieux qu’entretenaient ces deux extrêmes de la vie m’avaient toujours paru aller de soi.

Coincé dans la voiture, je fis appel à d’autres types de pensées pour chasser les images lubriques d’une Karina perdue dans les affres de la jouissance. Rien à faire. Tout revenait toujours au sexe. Me revint par exemple le souvenir exact de ma première éjaculation, à l’âge de douze ans, le 31 août 1997 à neuf heures du matin très précises. J’avais mis la radio pour couvrir les bruits de clapotis de ma branlette dans le bain, quand la voix des infos annonça la mort de Lady Di au moment même où je crachais péniblement ma première goutte de sperme dans un mélange d’exaltation et de douleur. Un instant d’euphorie macabre que je n’ai jamais cessé d’explorer et de rechercher à travers mes incursions dans les pays en guerre.

Pour être clair avec mes intentions, je ne cherche qu’une chose, prendre le cliché qui pourrait contenir toute la terreur de cet événement zéro : la chaleur de mon bain, mon corps d’enfant percuté par la puberté, le sourire de la princesse de Galles déchiré par l’acier de son carrosse, et cette goutte de sperme qui peinait à s’extraire de la mécanique encore approximative de mon appareil reproducteur. En tant que photographe, je cours après ce que notre civilisation est en passe de perdre : le lien entre les vivants et les morts.

Moins d’un siècle plus tôt, abattoirs et cimetières trouvaient encore leur place au cœur des villes. L’on mourait bien souvent à la maison. Il était d’usage d’accompagner le défunt à côté de son lit de mort, ce qui, loin d’être une simple coutume, constituait un rite de passage vers l’au-delà. Aujourd’hui, le mort est réduit à un objet. Et comme pour tout ce que l’on vend désormais en boîte – l’amour, l’amitié, le sexe –, il est d’usage de s’en débarrasser le plus vite et le plus simplement possible. Ainsi, la mort a disparu des rues ; à sa place, des bars à concepts et des publicités pour des sites de rencontres. Heureusement, il reste ici-bas des âmes promptes à entendre la voix du sang, et des femmes dont la beauté reste une énigme posée à la logique de l’univers.

Sur ces réflexions, je m’endormis. Plus d’une heure s’écoula avant que je me réveille en sursaut, sorti in extremis d’un mauvais rêve dans lequel je dus me défendre des attaques d’un animal tenant à la fois du loup blanc et du crocodile, une chimère échappée d’un enclos où se trouvait un âne emplumé et une autruche à la tête de vautour. En général, ce type de rêve bizarre m’était réservé sur le théâtre des opérations, contrecoup de mon ivresse à me confronter au danger.

Je n’avais pas bougé. Toutefois, je ne reconnaissais plus la rue plongée dans la lumière artificielle des lampadaires. Je n’eus pas le temps de jouer au jeu des sept différences, une ombre surgit et se faufila par une porte que j’étais certain de ne pas avoir remarquée, il y a encore une heure. Je pris la chose pour un signal. Devant la porte, je ne perçus en moi aucune hésitation au moment de toquer, bien au contraire. Mes sensations étaient celles d’un tour de chauffe sur un champ de bataille. L’excitation inhibait provisoirement toute forme de peur.

« Êtes-vous prêt ? » La question m’était posée par un sticker collé au mur. Ce slogan publicitaire pour un produit dont la nature m’échappait me rappelait une tout autre sentence : le maître se montre à l’élève quand celui-ci est prêt. La porte s’ouvrit sur cette pensée, et je me retrouvai nez à nez avec Karina. Plusieurs options s’offraient à moi, lui rendre sa culotte, ou tenter de m’expliquer sur l’objet de ma présence. Je choisis le silence, mon meilleur allié dans ce genre de situation. Ma présence ne semblait pas la surprendre et je la suivis dans sa descente aux sous-sols. Dans le noir, je ne retrouvai ni la froideur ni la traditionnelle odeur de cave. Au contraire, c’était comme si je m’approchais des abords d’un champ de flammes, les sinus attaqués par un souffle sec et chaud. Nous venions d’entrer dans une sorte de sauna. Une fille gisait à mes pieds au milieu de la pièce confinée, allongée au centre d’un cercle de bougies. Leurs lumières ruisselaient sur les murs, rouges, oranges et brunes, à la manière d’un bord de mer de lave. Mis à part une cagoule de latex, cette fille se présentait à nous entièrement nue, figée dans une transe, les yeux fixés sur le plafond, où je ne remarquai rien de particulier. Je me mis à scruter coins et recoins, pour voir si je n’allais pas découvrir la présence de spectateurs ou d’une caméra, réceptif à tous les détails qui pourraient me faire penser à un guet-apens. En dépit de la mise en scène centrée autour de l’inconnue, toutes les lignes de force pointaient vers Karina. Celle-ci s’abstenait de parole. Elle se contentait de montrer, de me donner l’exemple en s’agenouillant aux côtés de la fille à la cagoule brillante de mille feux. Le corps de Karina m’apparaissait tel que je l’avais imaginé sous sa robe, sublimé par les flammes qui lui léchaient la peau. Oubliant mes craintes de me faire piéger, je me suis assis, à mon tour, de l’autre côté de la fille en transe ; tout d’elle laissait penser qu’elle se trouvait en état de mort cérébrale.

Pour vérifier ses réactions, je lui ai passé un doigt dans la bouche. Une langue souple et tiède s’enquit de la présence de mon pouce, sans donner d’autre signe de vie. Pendant ce temps, Karina portait son attention sur le buste de celle que je pris pour une esclave. Je ne pus m’empêcher de suivre le mouvement et d’empoigner la petite poitrine offerte à nos mains baladeuses. Je tirai sur les tétons et pris un sein à pleine main pour en tester la dureté en profondeur. Sous la cagoule, je surpris un sourire passager, accompagné d’un feulement. Le temps que je réagisse, Karina s’était postée derrière moi pour ouvrir les boutons de ma chemise et de mon pantalon.

— Il y a, dit-elle, des manières de pratiquer l’amour qui ressemblent à s’y méprendre à un aller-retour de l’autre côté de la vie.

Tout mon bas-ventre, chargé d’une électricité malsaine, réagit en cherchant à se coller contre la peau de l’aliénée. C’est à peine si j’avais entendu les mots prononcés par Karina. Seul m’intéressait le corps de cette fille dont je disposais à volonté et dont je caressais à présent le clitoris, aussi dur que ses seins.

La main de Karina passa dans mon champ de vision, armée d’un couteau. Elle entailla les seins de la fille cagoulée, à fleur de peau, sans que celle-ci réagisse, toujours animée par le feu de mes caresses. Deux de mes doigts lui fouillaient le sexe en profondeur, en frottaient la paroi à la recherche de la zone la plus érogène. Le sang coula. Une fine goutte, puis une seconde que je m’empressai de rattraper avec la langue, lui léchant à la fois le pourtour des aréoles et la cicatrice dans de longs mouvements de langue circulaires.

— Il y a des manières de pratiquer l’amour où le sang n’est plus qu’un fluide comme un autre.

Tout à coup, je sentis Karina se presser plus fort contre moi. Elle me poussait à passer à l’action, à baiser cette fille au visage caché qui semblait être partie très loin, dans une autre dimension. Elle était si humide que je la pénétrai d’un coup d’un seul. Je restai là un moment, bien au fond, partageant son immobilité, de peur de jouir trop vite sans avoir pris le temps de lui donner du plaisir. Karina se pressait contre mon dos pour que j’active mes coups de reins. Elle se frottait si fort contre moi que je sentis la pointe des seins creuser des sillons sur ma colonne vertébrale. Je baisais l’esclave en lui tordant les jambes dans des contorsions extatiques. Chaque nouvelle position creusait des stries à la surface de sa peau, larges comme des bouches sur son ventre gorgé de sueur, autant de fentes à combler avec les mains, autant de simulacres de sexes révélés par la lumière des bougies, et toujours cette odeur de bois brûlant qui surpassait celles de nos sexes.

— Je t’offre sa chatte, mais je t’offre aussi sa mort si tu en as envie. Il n’y a pas plus grande initiation à la vie que de donner la mort...

Le cœur pris d’un emballement, je devais trouver une réponse à la question qui tue : qu’est-ce que je foutais là ? J’étais là parce que Karina avait compris bien plus de choses sur moi que je n’en avais démêlé moi-même. Je ne courais qu’après cela depuis tout ce temps. Pas après ma propre mort, mais après celle des autres, et ma véritable place ne se trouvait pas derrière l’objectif d’un appareil photo, mais derrière la lunette d’un fusil d’assaut. Malgré des années passées à naviguer en eaux troubles, je n’avais fait que fuir ce tueur qui était en moi, toujours planqué derrière une image, comme un consommateur lambda prenant son dîner devant des vidéos de raids aériens au journal de 20 heures.

Karina posa le couteau sur le ventre de cette fille, qui se faisait monter sans passion, chacun de mes coups de reins agissant davantage sur le corps de Karina que sur celui de sa victime désignée. Après avoir posé le couteau, Karina s’agrippa à moi pour donner le rythme et se frotter le sexe contre mes hanches. Elle prenait son pied et me forçait à faire de même. Je l’accompagnais en percutant la cagoulée de plus en plus fort pour la faire jouir. Si je devais la tuer, je me devais au moins de la faire jouir une dernière fois, pour qu’elle ne sente rien, si ce n’était un orgasme qui naîtrait dans son ventre et se dissiperait dans les ténèbres. Elle commençait à gémir, elle aussi, maintenant que je m’amusais à lui irriter les tétons avec la pointe de la lame, et que j’avais calé mon rythme sur celui des imprécations de Karina. Je sentis mon orgasme venir quelques secondes avant que toute l’énergie accumulée explose. Nul retour en arrière n’était possible, et ce fut bientôt comme un sabre qui vint me fendre le gland. C’est à ce moment précis, entre le signal de l’orgasme et l’orgasme lui-même que j’allais le faire. Je posai l’arme blanche sur la gorge, à un endroit où le latex ne gênerait pas le tranchant de la lame. Pour une raison qui m’échappe encore, le couteau m’échappa des mains et réapparut dans celles de Karina. Entretemps, j’avais joui d’une fureur monstre, me perdant en d’innombrables spasmes de sperme craché dans le ventre de celle que j’étais certain d’avoir sacrifiée. Elle me parut avoir joui, et se détendait de tout son corps sans montrer le moindre signe de peur. Elle n’avait apparemment pas conscience d’être passée à deux doigts de la mort.

Karina, quant à elle, m’observait avec des flammes dans le regard. Un regard qui brûlerait n’importe quelle pellicule. Un regard qui attendait une réaction de ma part. Enfin, me dis-je dans une pensée fulgurante, je ne suis plus un spectateur. Et je n’avais rien à voir non plus avec un jouet pour session BDSM. Non, je venais de franchir le seuil d’un nouveau moi-même, libéré de mes velléités de combat et prêt à consommer l’union avec une déesse nommée Karina.

Avoir plusieurs cordes à son arc

Cécilia Perrot

Le restaurant était bondé. Le brouhaha des conversations m’agressait les oreilles. Je suivis le serveur qui nous indiquait une table de libre. Heureusement que mon petit ami nous avait réservé une table. Il savait que La Casa Mia était mon restaurant italien préféré et il n’aurait loupé notre anniversaire de rencontre pour rien au monde. Comme Lucas m’invitait à m’asseoir en tirant la chaise, je lui souris et le remerciai avec ferveur. J’adorais quand il prenait soin de moi.

— Souhaitez-vous un rafraîchissement ? demanda le serveur, en nous tendant la carte.

Lucas se tourna vers moi. Je me décidai rapidement pour un modeste kir royal, tandis qu’il optait pour une coupe de champagne. Le serveur hocha la tête et partit pour nous laisser choisir en paix le plat principal.

— C’était le minimum, après deux ans ensemble, me répondit-il avec un clin d’œil.

Nos verres arrivèrent et nous trinquâmes à nos deux ans de relation. Au milieu du repas, Lucas m’offrit un écrin, trop grand pour être une bague de fiançailles, mais qui renfermait un magnifique collier. Ma déception fut atténuée par le pendentif représentant un cœur stylisé.

— Oh, merci, mon amour, il est splendide !

Je le mis à mon cou sous l’œil amusé de mon copain. Il me connaissait bien. Même si j’espérais de tout cœur qu’un jour – pas si lointain –, nous commencerions à parler ensemble mariage ou enfant. Je me voyais vieillir à ses côtés, avec sa gentillesse et ses attentions à mon égard. Ce serait facile de tomber dans une routine sereine avec Lucas. J’aimais cette sécurité qu’il m’offrait. La perspective de toujours savoir à quoi m’attendre, ou presque, pourrait paraître niaise, ennuyeuse, aux yeux de beaucoup de gens, mais moi, cela me rassurait. Je détestais les imprévus ou les surprises.

Après le retour du serveur, nous mangeâmes de bon appétit, jusqu’au dessert.

— Une pêche melba pour mon chéri et un fondant au chocolat pour moi, déclarai-je au serveur, lorsque celui-ci revint prendre notre commande.

Ce dernier se tourna vers mon petit ami, en quête, sans doute, d’approbation. Lucas hocha la tête et lui rendit la carte. Je fis la moue et poussai un soupir.

— Je sais parfaitement que c’est ton dessert favori ! Comme si je ne te connaissais pas, boudai-je.

— Oui, c’est vrai, tu me connais bien sur beaucoup de points. Mais pas sur tout.

— Ah !

J’ouvris grand les yeux, de surprise, puis je me mis à rire en imaginant à quoi il pouvait faire allusion.

— Genre, tu es marié et tu as déjà deux enfants ? Je suis ta maîtresse cachée depuis deux ans ?

— Non, Marion, je suis quelqu’un de fidèle et tu le sais. Disons qu’il y a certaines choses que je ne t’ai jamais révélées. Mais je me dis maintenant que ce serait bien qu’on en parle. Peut-être que ça ne te déplairait pas...

Mon imagination travaillait à plein régime. Que voulait-il dire par là ? Est-ce que mon copain était un fétichiste bizarre ou un fanatique de Johnny et que je n’aurais rien vu ? Je fronçai les sourcils.

— Je ne pense pas que tu trouveras, reprit-il. Mais si tu m’y autorises, je peux te montrer ce soir.

— Maintenant ? demandais-je avec un frisson dans la voix.

— Non, pour faire ce genre de chose, il faut qu’on soit seuls tous les deux. As-tu confiance en moi ? Là est, en fait, la question essentielle.

— Oui, mais je ne sais pas de quoi...

Le serveur revint avec nos desserts. Je rougis. Nous arrêtâmes la discussion : elle devenait trop intime pour être entendue d’un parfait inconnu. Lucas attendit que l’homme eût fait demi-tour pour poursuivre, tranquillement :

— Tu ne dois répondre que par oui ou non. Voilà deux ans que nous vivons ensemble ; est-ce que tu as suffisamment confiance pour t’abandonner à moi et me laisser agir ? Sache que je ne te forcerai à rien, que tu pourras interrompre à tout moment ce que je serai en train de te faire.

La lumière se fit dans mon esprit. Un mot s’imposa avec force. Je ne pus m’empêcher de l’interroger, en baissant la voix :

— Tu es sadomasochiste ?

Il leva les yeux au ciel. Je m’obligeai à prendre la cuillère pour goûter au gâteau devant moi, mais le goût m’en parut... tout autre. J’étais sous le choc, désorientée. Je mangeais par automatisme, tandis que des scènes de femmes habillées de cuir, dominées et frappées défilaient dans mon cerveau. Je fis la grimace.

— Ce que tout le monde appelle le sadomasochisme, répondit Lucas, se pratique en réalité sous des formes très différentes. Donc non, je ne suis pas un sadique au sens où je n’aime pas faire du mal pour prendre mon pied, si c’est ce que tu veux savoir. Ce sont... d’autres envies.

Il avait dit ça en hésitant : sa gêne était évidente. Je tournai la tête dans toutes les directions pour voir si des gens se moquaient de nous. Personne ne semblait nous entendre. Tous les couples, familles ou bandes d’amis étaient trop occupés entre eux pour s’intéresser aux autres. Chacun s’enfermait dans sa bulle. Pourtant, malgré moi, je gigotais sur ma chaise, terriblement mal à l’aise. Autre chose me tourmentait.

— Est-ce que nous pourrions achever cette conversation... ailleurs ? demandai-je.

Il acquiesça. Nous terminâmes nos desserts dans un silence pesant. Il souriait avec nonchalance. Ma belle histoire avec un mec gentil et respectueux était en train de voler en éclats. J’étais loin d’être sûre d’apprécier les nouvelles « envies » de Lucas, et je n’étais pas non plus sûre de mes sentiments. Devais-je lui en vouloir de m’avoir jusque-là caché son secret ? En même temps, j’en avais conscience, ce n’était pas quelque chose de facile à avouer. Je ne pus m’empêcher de penser que nos relations sexuelles étaient très bien comme elles étaient, je n’avais jamais eu à me plaindre et je ne cherchais pas, sous prétexte de nouveauté, à prendre des risques. En tout cas, c’étaient là les mises en garde que me transmettait mon cerveau. Mon corps, lui, réagissait différemment. Les images de femmes soumises qui avaient défilé dans mon esprit m’avaient échauffé les sens. Je fis un éventail de ma main et déboutonnai le haut de ma robe, discrètement. Pas assez, cependant, car Lucas avait suivi mon geste. Une fois l’addition payée, il me tendit la main et nous traversâmes le restaurant ensemble. Une fois dehors, je savourai l’air frais sur mon visage. Je devais être rouge comme une tomate. Le silence se poursuivit dans la voiture. Je regardais par la fenêtre, évitant volontairement de croiser le regard de Lucas, me demandant si j’étais prête à accepter ses « envies ». Mais, de quelle nature étaient-elles ? C’était tellement délicat de lui poser la question. Je ne savais par où commencer. Je m’agitais de plus belle sur le siège de la voiture, et d’une petite voix, toujours sans le regarder, je lui demandai :

— Mais au fait... qu’est-ce qui te ferait... envie ?

— Sais-tu ce qu’est le bondage ?

Je secouai la tête. C’était un drôle de mot. Pourtant, il éveillait en moi un curieux mélange d’interdit et de passion. Comme un secret trop intime pour être partagé avec n’importe qui. Et finalement, Lucas avait assez confiance en moi pour tout m’avouer.

— J’aime attacher une femme pour l’empêcher de bouger pendant que je fais l’amour avec elle.

— Mais pourquoi ? m’écriai-je me tournant vers lui, scandalisée.

Il haussa les épaules, resta concentré sur la route, puis fit un effort pour me donner l’explication que j’attendais :

— C’est compliqué. Ça me donne un sentiment de puissance. Et les femmes ont aussi leur plaisir dans cette histoire. Mais je ne donne pas dans les punitions ou tout autre sévice de ce genre, ce n’est pas mon truc. Je ne vais pas au-delà de ce que ma partenaire est capable d’accepter. Et je te le redis, un mot de ta part et j’arrête tout.

Nous arrivions chez nous. Les fenêtres de notre immeuble n’étaient plus éclairées, car il était tard. Nous restâmes un moment dans la voiture, sans mot dire ; je réfléchissais, et Lucas attendait une réaction de ma part. J’avançais dans un chemin étroit, sombre, tortueux, mon esprit raisonnable en lutte avec mes désirs charnels. Je sentis que j’étais humide rien qu’à l’idée d’être encordée. Alors, qu’est-ce que ce serait si je l’étais vraiment ? Mais un sentiment de honte m’assaillit ; je fermai les yeux en soupirant. Lucas me passa la main sur la nuque. Conscient du dilemme devant lequel je me trouvais, il déclara :

— Quoi que tu dises, je ne te jugerai pas. Quoi qu’on fasse, je resterai avec toi. Mais peut-être que tu pourrais juste essayer ? Après, tu verras bien.

Je hochai la tête presque sans m’en rendre compte ; j’avais la bouche trop sèche pour pouvoir parler. J’étais dans un état second quand nous fûmes devant la porte de notre appartement, au deuxième étage. Lucas retira son manteau comme si de rien n’était ; il but un verre d’eau, comme à son habitude lorsqu’on rentrait, alors que moi, je tremblais, indécise, debout, au milieu du salon. J’avais l’impression de ne rien reconnaître de ce qui pourtant m’était familier. C’était comme si j’étais hors de mon corps, projetée ailleurs, dans un nouvel environnement. J’essayais d’anticiper ce qui allait se passer. Mais j’en étais incapable. Cependant, mon appréhension était en train de se muer en envie. Lucas me guida vers la chambre et prit mon visage entre ses deux mains pour qu’on se regarde dans les yeux.

— Es-tu sûre de toi ?

— Je veux essayer avec toi, murmurai-je, un peu effrayée par ma réponse, car je découvrais que c’était la vérité.

Il m’embrassa tendrement. Au moins, je reconnaissais ses baisers et je m’y noyais avec félicité. Il me déshabilla avec lenteur, en faisant monter le désir en moi par des caresses sensuelles, parfaitement localisées. Je me retrouvai dans le plus simple appareil, alors qu’il était encore tout habillé. J’avais dépassé le stade du sentiment de honte à me tenir ainsi devant lui, d’habitude, mais cette fois, la situation était différente. Je ne pouvais regarder Lucas sans m’attendre, à tout instant, à voir apparaître, comme par magie, l’instrument avec lequel il allait m’entraver. J’étais curieuse de savoir ce qu’il allait utiliser, et dans mon impatience, je gigotais sur place.

— Reste tranquille, ma petite Marion, ne bouge pas, ordonna-t-il.

Les bras ballants, je le regardais sortir de la chambre. Maintenant que j’y pensais, je n’avais jamais rien remarqué de bizarre dans notre petit appartement, j’étais censée savoir où toutes les choses étaient rangées. C’était toujours moi qui retrouvais son appareil photo ou ses lunettes de soleil, quand il les égarait. En même temps, je m’étais flattée de connaître mon petit ami et il s’avérait que j’avais tort. La question, pour moi, était de savoir où il dissimulait ce genre d’attirail.

Car il revint avec deux cordes, une bleue et une rouge. J’étais dans mes petits souliers.

— Je t’entrave pas la bouche, ainsi tu es libre, à tout moment, de me dire d’arrêter, et au moindre « stop ! » de ta part, j’enlève tout. D’accord ?

Je hochai la tête en lui signifiant que j’avais compris. Il me fit mettre les bras le long du corps et commença à enrouler la corde tout autour de moi, en faisant des nœuds compliqués. Un premier nœud passa sous mes seins, un deuxième au-dessus. Il maniait la corde rouge avec facilité et formait les nœuds avec souplesse. J’ignorais cette facette de lui. C’était un magnifique spectacle que de le regarder s’affairer autour de moi, dans une danse sensuelle. Ses mains effleuraient ma peau, laissant dans son sillage des traces de feu. La corde était juste assez serrée pour que je ne puisse plus bouger les bras, mais elle me laissait respirer facilement. Je commençais à ressembler à une œuvre d’art. L’attache rouge était douce et dessinait des motifs sur tout mon buste, mon dos et mes bras, les enserrant jusqu’au poignet. Dès que Lucas en eut terminé avec la première corde, il s’éloigna de moi, et se mit à contempler son œuvre. Je rougis et détournai mon regard. Il vint alors vers moi pour me prendre le menton et me forcer à le regarder. Je voulus le repousser avec ma main, mais c’était impossible.

— Ne te détourne pas, tu es magnifique.

— Je ne... sais... non... c’est...

Ma respiration s’emballait. Le lien m’empêchait de reprendre complètement mon souffle ; j’eus un instant de panique. Sous l’effet d’une pulsion n’allait-il pas, malgré lui, abuser de mon état de soumise réduite à l’impuissance ? Était-il vraiment le garçon gentil et plein d’égards que j’aimais ? Tirer sur les liens me faisait prendre conscience de mon impuissance, tandis que Lucas avait une drôle de lueur dans le regard. Il avait l’air d’un prédateur. J’étais sa proie. Une proie vulnérable. Un frisson me parcourut tout le corps.

Je fus stupéfaite de constater que le fait d’être immobilisée, à sa merci, exacerbait mon plaisir. Honteuse de ce que je ressentais, je me tortillais pour me soustraire à sa vue. Il me fit reculer et je basculai sur le lit. Il me hissa, alors, pour me mettre au milieu du lit. J’étais comme un poids mort, car je ne pouvais bouger que les jambes et la tête. Mes seins jaillissaient au milieu de tous les entrelacs de corde. Lucas commença à me les titiller, ce qui fit durcir mes mamelons. J’étais sur des charbons ardents. Cependant, je trouvais apaisant, peu à peu, le fait de rester immobile sous son regard et ses caresses. Je n’avais rien à faire, rien à penser, j’avais juste à ressentir. Seuls mes pieds bougeaient, mus par la pression qui se décuplait en moi. Mon désir était en train d’atteindre un sommet que j’aurais cru inaccessible, alors que Lucas ne faisait rien d’autre que de me caresser les seins. Les sens enflammés, je laissai échapper un gémissement. Ne pouvant me servir de mes mains, j’essayais tant bien que mal de le caresser avec mes pieds.

— Petite allumeuse ! fit-il.

Il s’écarta, prit la corde bleue. À nouveau, ma respiration se fit plus intense. Je savais qu’il allait me ligoter, mais cela ne me causait plus aucune inquiétude, bien au contraire. Je découvrais la sensation d’être entravée, et cela me procurait beaucoup de plaisir. Lucas dénoua la corde, qui était constituée, en fait, de deux plus petites. Il prit ma cheville gauche, qu’il ramena au niveau de mon poignet, du même côté. Je me débattis juste un peu, en manière de jeu. Il me maintint en place en calant son genou sur le mien. Désarmée, je n’étais plus qu’une fragile petite chose, incapable même de se démener pour se libérer. En un tour de main, il lia ensemble ma cheville et mon poignet, puis fit de même avec le côté droit. J’avais les jambes écartées, et tout ce que je pouvais faire, c’était bouger la tête ou hurler. Lucas avait une vue imprenable sur mon sexe, gonflé de plaisir. Il le toucha, souffla dessus pour me martyriser. J’essayais, en vain, de remuer. C’est à ce moment-là que je compris l’impression de puissance qu’il ressentait. À genoux près de moi, il pouvait me faire n’importe quoi. Nous nous observâmes en silence, lui le dominant, moi la soumise. Et je n’avais pas la moindre envie que cela s’arrête.

Il recommença à me caresser. Il me malaxa les seins, fit rebondir les deux globes plus clairs que le reste de mon corps. Il aspira un mamelon avec sa bouche tandis que sa main descendait vers ma zone intime. Il se mit à titiller mon clitoris. Je haletais, incapable de me dérober à ses doigts tortionnaires. Je fus secouée de spasmes de bonheur et de désir. Le fait d’être ligotée, de subir tout ce qu’il me faisait sans pouvoir me défendre était grisant. Grisant, le fait de sentir sur moi ses mains, sa bouche, qui me faisaient mille et un tourments.

— S’il te plaît... prends-moi ! le suppliai-je, au bord de l’orgasme.

Il secoua la tête, tout en continuant à me torturer en m’imposant une frustration intolérable. J’étais liquide, fin prête à le recevoir. Pourtant, il se dérobait. Je remuai comme je pouvais, c’est-à-dire très peu, pour qu’il me touche encore plus, qu’il vienne en moi pour me délivrer de cette pression, mais il s’écarta. Une goutte de sueur roulait sur ma tempe. Son regard coula sur moi, m’excitant encore davantage. J’étais sur le point d’exploser.

Lucas commença à se déshabiller. Loin de moi. Sans hâte, il posait ses vêtements, les pliait. J’eus beau le supplier, gigoter comme un asticot, il faisait exprès de prendre tout son temps, et moi, je ne pouvais rien faire sinon attendre son bon vouloir. Je poussai une longue plainte, tandis que mon sexe frémissait d’impatience.

Il me fit voir son érection. Son membre était dur comme un roc. Ses muscles étaient tendus. Il grimpa sur le lit, puis sur moi. J’aurais voulu le prendre dans mes bras.

— Laisse-toi faire, déclara-t-il en me caressant le visage.

Il plaça son pénis à l’orée de mon vagin et me pénétra avec douceur. Il glissa facilement tant j’étais excitée. Les muscles à l’intérieur de moi frémirent, je poussai un soupir de satisfaction. Son premier coup de reins ralluma en moi la flamme du désir, qui avait à peine faibli. Un son rauque sortit de ma gorge tandis qu’il me remettait un coup de boutoir. C’était si bon ! Il plaça ses mains de chaque côté de mon corps immobilisé et continua ses va-et-vient. Je tremblais de partout. Mon attention tout entière était focalisée sur un seul point, et le fait de ne pouvoir bouger m’aidait à me concentrer. Je n’avais pas à chercher où placer mes mains pour lui faire plaisir, où mettre mes pieds. J’étais seulement là, et j’éprouvais toutes les sensations qu’il me procurait. C’était une expérience unique. J’étais déjà si tendue que la jouissance vint rapidement. L’orgasme me terrassa tandis qu’il accélérait le rythme. L’explosion me fit hurler de contentement. Tout mon corps était contracté. Je respirais difficilement. Des points noirs se bousculaient devant mes yeux clos. Ce fut le trou noir. C’est à peine si je pris conscience que Lucas jouissait à son tour, en grognant de plaisir, puis il s’effondra à côté de moi, haletant. Nous étions tous deux brisés par la force de l’orgasme que nous venions d’avoir. Pendant un long moment, nous restâmes ainsi, à reprendre nos esprits et notre souffle. Puis, il se dressa sur un coude, l’air taquin :

— Alors ? Qu’en penses-tu ? Les voisins ont dû t’entendre crier !

Le rouge, à nouveau, me monta au visage. Je me promis d’éviter de croiser madame Stevenson et son mari dans les jours à venir. Je me taisais. Comment dire à Lucas que j’avais adoré tout ce qu’il m’avait fait, et que j’avais hâte qu’on recommence !

Il jouait avec un bout de corde bleue qui dépassait. Je remuais sur le matelas. Il était clair que je ne pouvais défaire moi-même tous ces nœuds.

— Tu... veux bien me détacher ? l’ai-je prié d’une voix timide.

— Dis-moi d’abord si tu as aimé.

Les cordes me cisaillaient si gentiment la peau que je n’étais pas sûre qu’elles me laisseraient des marques. La position, cependant, commençait à devenir douloureuse. Je cherchai à me positionner autrement, mais Lucas, nonchalamment, plaça son bras sur ma jambe, le coquin ! me forçant ainsi à lui dire dans un souffle :

— C’était... formidable...

Un sourire de joie pure illumina son visage. Il commença par m’ôter les cordes qui me retenaient les jambes. Pendant qu’il manœuvrait, il déclara :

— La prochaine fois, je te banderai les yeux. Ou je te bâillonnerai. Ou les deux ensemble. Tu verras, ce sera encore plus fort.

Mon cœur, quelques secondes, s’arrêta de battre. Je n’imaginais pas avoir un orgasme encore plus fort que celui-là. Pourtant, à l’idée d’être privé de la vue ou de ne pouvoir crier si j’en ressentais le besoin, je sentis un spasme traverser mon ventre. Vivement notre prochaine séance de bondage !

Les deux côtés de la médaille

Deseffe

La salle du restaurant grouillait de monde. Chaque table réservée, c’était un carton plein pour l’établissement. Sur les nappes se campaient des coudes de vieux croûtons, accompagnés de créatures superbes aux robes incroyablement compliquées. Autant le dire : avec mon air d’étudiant fraîchement émoulu du lycée, je faisais tache. Celle qui m’accompagnait également, mais plutôt sur la toile de l’assise que dans le décor.

— Et tu fais quoi dans la vie, poussin ?

— J’étudie le cinéma. C’est ma première année.

— Comme Magalie alors. C’est là-bas que vous vous êtes rencontrés ?

— Oui.

— Tu aimes ?

Son pied vint se caler contre mon mollet. Le contact me fit oublier le centre de la question et de quoi elle pouvait bien parler : de son pied me caressant au travers de mon pantalon, ou bien de mes études ? J’ai un peu tremblé, en soufflant « oui ».

— C’est bien. Il faut toujours aimer ce qu’on fait, susurra-t-elle en accentuant la pression sur mon mollet, remontant jusqu’au creux de mon genou.

— Oui, je répétai en étouffant les frissons qui me parcouraient.

— Ne reste pas juste comme ça. Ce n’est pas grave si la conversation te fait un peu défaut, je ne t’ai pas fait venir pour ça. Tu ne te rappelles pas de ce que Magalie t’a dit ?

Qu’est-ce que m’avait dit sa fille, au juste ? Je ne me rappelais pas. Pas du tout, si ce n’est que nous étions allés chez elle, après les cours du matin. Magalie m’avait assuré que sa mère ne serait pas là et nous avions gagné sa chambre pour tranquillement tirer notre coup. Ça n’avait pas été très long, mais elle avait été satisfaite, et s’était endormie alors que j’étais encore contre son dos, finissant de gicler au fond de ses fesses. On avait fait pas mal de bruit, mais on s’en foutait : on était seuls. Je m’étais retiré très doucement pour ne pas la réveiller, et elle avait gémi en sentant mon membre glisser de son derrière. J’étais resté immobile, à regarder son anus qui ne se refermait pas, comme s’il respirait faiblement, encore dilaté de nos ébats. Le sperme s’en écoulait en rigoles. Dès le début, Magalie avait été impressionnée par la quantité de foutre que je lâchais à chaque éjaculation, c’est peut-être ce qui l’avait décidée à me faire passer du coup d’un soir au rang de « copain ». Très vite, elle m’avait confié qu’elle préférait que je la prenne par-derrière : pour se sentir pleine, la croupe trempée et dégoulinante. C’était son truc, et ça m’allait bien.

J’avais fini par me lever. De longs filets gluants s’étiraient de ses fesses à mon gland. Comme chaque fois, j’étais sorti dans le couloir pour aller me rincer. Mais à peine avais-je fait trois pas que je m’étais pétrifié : j’étais nez à nez avec sa mère.

Sa mère, je l’avais croisée, une fois seulement. La quarantaine un peu avancée, elle ressemblait pas mal à Magalie, mais en de petites touches discrètes, éparpillées sur leur visage et à leur façon de rejeter la tête en arrière, pour rire ou marquer la surprise. Leur gorge s’offrait alors de la même manière, et chaque fois, je rêvais de me répandre dans leur cou et au creux de leurs seins. Il n’y avait pas trop de différence pour moi : les deux m’attiraient, terriblement.

Plantée au milieu du couloir, elle ne bougea pas en me voyant, se contentant de me regarder avec un sourire mutin, juchée sur ses talons noirs. Elle revenait du boulot, tout juste, sa pause de midi peut-être. J’étais horriblement gêné. Quand elle s’avança, je plaçai mes mains devant mon entrejambe, mes doigts y glissèrent, encore pleins de la mouille de sa fille, que j’avais doigtée en même temps que je la limais, quelques minutes auparavant.

— Tu cherches la salle de bains, j’imagine ? Je parie que Magalie s’est encore endormie. Viens, je vais te montrer.

Sans me laisser le temps de répondre, elle m’avait pris la main, la droite et la plus souillée des deux. Mes doigts avaient glissé entre les siens et nos paumes, en se touchant, avaient émis un claquement mouillé. J’avais eu beau traîner la patte, elle ne s’en était pas préoccupée, c’est tout juste si elle accentua l’emprise de ses doigts, qui s’engluèrent encore davantage autour des miens.

Elle me tira jusqu’au centre de la salle de bains, puis me fit face. Je me cachai de nouveau, regardai ailleurs, mais elle écarta ma main, dévoilant mon sexe trempé. Des petites bulles de salive, de mouille et de foutre y frémissaient. Ses doigts soulevèrent mon pénis. Elle se mit à genoux et l’étudia en soufflant.

— Tu n’y es pas allé de main morte, dis-moi. C’est toi qui la fais dégouliner à ce point, alors ?

Je restai interdit, fasciné par le sommet de ses seins lourds, visibles au travers du décolleté de son tailleur, et par ses cuisses à peine cachées par sa jupe noire en fourreau.

— Réponds !

— Non madame. Enfin oui, mais je ne...

— Donc tous les draps que je lave, que je porte régulièrement à la machine en me salissant les mains, c’est toi ?

Je fermai les yeux de honte, il n’y eut plus que sa voix qui me parvenait.

— Chaque fois, je suis obligée de frotter les taches que vous laissez. Je ne peux que le faire à la main, sinon je n’y arrive pas, est-ce que tu te rends compte ? Et en portant les draps, il y en a souvent trop et j’en ai jusqu’au front de ton foutre et du sien, et c’est tout ton jus qui s’étale ensuite sur mon visage. Tu trouves ça normal, toi ? J’en ai jusque sur les joues, c’est à ne plus pouvoir respirer, et j’ouvre les lèvres juste pour avoir de l’air. Et c’est ton sperme qui s’essore dans ma bouche, qui me dégouline sur le menton. Je ne peux rien faire car j’ai les mains prises, ça m’étouffe presque, tout ton foutre, tu comprends, et je suis forcée de l’avaler, de boire tout ce que tu as laissé dans les draps de ma fille qui se couche sur le dos et laisse tout couler de son petit cul que tu remplis chaque fois. Tu la fais mouiller comme c’est pas permis, alors il y en a encore plus, espèce de petit porc !

Tandis que je me faisais gronder comme un enfant, ses doigts s’enroulaient autour de ma pine, qui regagnait en rigidité, grossissait et durcissait dans sa main glissante. Je l’entendis cracher, puis sentis sa salive s’étaler le long de la hampe. Elle poursuivait :

— Tu imagines, toi ? Non sûrement, toi, tu ne fais jamais la lessive. Eh bien, je vais te dire : ça ne part pas du tout. Je mets mes sous-vêtements à la machine, parce que je suis quelqu’un de propre, moi. Mais ton sperme est si épais qu’il se colle à mes culottes. Je les mets le matin, ça n’a même pas eu le temps de sécher. Et toute la journée, il y a ton sperme qui rentre en moi, qui reste collé à la ficelle de mes strings et me rempli le cul. Dès que je m’assieds, il y a la dentelle qui me rentre dans la chatte et entre mes fesses, et me rend toute glissante. C’est ma fille qui couche avec toi, et pourtant, je suis pleine de ton sperme, toute la journée ! Et je dois attendre d’être de retour à la maison pour me laver, sauf que je n’y arrive pas, parce que je suis trempée, pleine de toi, alors je dois prendre mes doigts, ces doigts qui serrent ta grosse bite, et me les rentrer les uns après les autres jusqu’à ce que je n’en puisse plus, en mélangeant ton jus à celui de mon berlingot. Tu ne peux pas savoir comme c’est fatigant, toi : tu es trop jeune, tu crois que dans vingt ans, tout sera plus facile, mais justement : non !

Sur ce dernier mot, elle resserra sa main plus fort sur ma bite. Une décharge me remonta jusqu’à l’échine, je laissai passer une plainte, et un filet de sperme restant gicla de mon urètre. Mes yeux finirent par se rouvrir, rencontrant les siens, qui brillaient d’une lueur à la fois tendre et malsaine.

— Regarde-moi ça, tu es tout sale, dit-elle en ouvrant grand la bouche.

Sa langue forma un U, comme une cuillère à soupe qu’elle plaça sous mon urètre pour y recueillir la goutte qui s’étirait, lourde, au bout d’une stalactite transparente de foutre. La goutte s’écrasa sur sa longue langue, qui remonta jusqu’à mon gland.

— Vous êtes terrible à votre âge, c’est toujours pareil. Je vais te nettoyer, va.

Sans plus attendre, sa langue s’enroula autour de mon mât et elle m’avala jusqu’à la base. La bave dégoulinait sur mes couilles. Je durcis d’un coup, sa glotte buta au bout de mon pénis fouillant sa gorge. Surprise de ma croissance soudaine, des larmes lui vinrent au coin des yeux. Elle me fit sortir de sa bouche, toussa et de la salive ruissela sur son menton. L’œil furibond, elle me disputa :

— Tu pourrais prévenir, au moins. Ce que tu es malpoli, alors !

Et elle me goba de nouveau, détendant son gosier pour me laisser passer en entier dans un soupir d’aise. Elle ne s’arrêtait que pour se lécher les lèvres, fixer mon membre puis mon visage, avant de soupirer « ce que c’est bon ! ». Elle avait tiré sa jupe jusqu’en haut de ses cuisses, écarté le pan de sa culotte de dentelle noire, et de sa main libre se frottait furieusement la chatte. Je voyais son clito entre l’index et le majeur, pressé à exploser. Subjugué, je l’entendis jouir de ses doigts dans une plainte étouffée par la pipe, et un flot de mouille forma une flaque sur le carrelage de la salle de bains. Incapable de me retenir plus longtemps, je laissai ma tête partir en arrière, et dans l’embrasure de la porte, j’eus le temps de voir Magalie, accroupie et souriante, deux doigts enfoncés entre les fesses et les joues rosies. Je poussai un cri et éjaculai dans la bouche de sa mère. Ses joues se gonflèrent sous le flot visqueux, cela s’échappa de ses lèvres, couvrit son menton, elle n’eut d’autre choix que d’en avaler une épaisse gorgée pour ne pas laisser sa bouche déborder de mon lait. Puis elle me retira d’entre ses lèvres pincées, se pencha et tira sur l’élastique de sa culotte pour ménager un espace entre son ventre et la dentelle.

Doucement, elle laissa couler le foutre dans son entrejambe. Dans la poche d’étoffe noire s’amassait le blanc laiteux de ma semence, mélangé aux poils roux et taillés de son ventre. L’élastique claqua, cela déborda d’entre ses cuisses. Elle se redressa, se passa la main sur son visage satisfait, et me tourna le dos, les jambes ruisselantes. Après un regard à sa montre, elle déclara :

— Bon, eh bien... parfait : c’est l’heure d’y retourner !

Sa fille, qui se tenait dans l’entrée, s’était relevée et se léchait les doigts avec délectation. Sa mère lui sourit :

— C’est vrai qu’il a bon goût. Je le vois ce soir, on ira boire un verre, lui et moi.

— Tu es sûre, maman ? J’aurais bien aimé qu’il dorme à la maison.

— Oh, mais il y dormira. Mais pas avec toi, ma chérie.

Magalie se renfrogna, marmonna :

— C’est toujours pareil avec toi.

Sa mère ricana et lui tourna le dos.

— Attends, maman ! Il t’en reste sur les mollets.

— Ah oui ? Tu veux bien me l’enlever ?

Elle s’appuya des coudes contre le cadre de la porte et redressa la croupe, soulevant sa jupe. Magalie s’accroupit et passa sa langue sur les cuisses de sa mère, remontant de la cheville au creux des genoux, puis aux cuisses, se dirigeant vers la culotte pleine avant que sa mère s’échappe dans un rire :

— N’en profite pas, coquine !

Ses talons claquèrent le long du couloir, puis on entendit la porte se refermer. Je n’avais toujours pas bougé de ma place, les pieds rivés aux carreaux du sol, tout à affronter l’évidence : j’étais tombé sur deux championnes du concours de la plus vicieuse, ainsi que sur les lauréates de la famille la plus tarée.

— Bah, reste pas comme ça.

Magalie s’approcha, effleura mon membre épuisé.

— Au moins, te voilà propre. Bon, faut aller se rhabiller. On finira par être à la bourre, avec tes bêtises.

En route pour la fac, ma « copine », et surtout le rejeton de la fada de la lingerie, finit par prendre les devants et m’expliquer un peu la « situation ». À savoir qu’il ne fallait pas que je le prenne mal, et que je n’étais pas le premier sur lequel la mère jetait son dévolu. C’était si ahurissant que j’en oubliais de m’offusquer. Elle précisa enfin que la remarque de sa mère concernant la soirée n’était pas une simple invitation, mais un ordre : je devais me pointer au restaurant de son choix et à sa table, et me montrer plus cavalier que je ne l’avais été ce midi. J’aurais aimé savoir comment la mère et la fille en étaient arrivées là, mais j’étais trop estomaqué pour interroger Magalie, et on se sépara à l’entrée de la fac...

Tout le long des amphis de l’après-midi, j’eus le temps de penser à la manière dont mon attitude pourrait se faire plus « cavalière ». Autant dire que, désarçonné comme je l’étais, l’inspiration ne me vint pas plus que cela. 

Voilà pourquoi, maintenant face à elle, et dans les lumières tamisées de la salle de restaurant, bien que me rappelant les paroles de sa fille, je n’étais pas à l’aise dans ma façon de me comporter. Devant son insistance, j’ôtai ma chaussure et, du bout du pied, vint flatter l’entrejambe de la génitrice. Elle poussa un soupir de contentement, et moi, un soupir de surprise en sentant l’humidité de sa chatte au travers de ma chaussette.

— Tu vois, quand tu veux, dit-elle dans un sourire. T’as senti comme je suis ?

— Oui, madame.

— Appelle-moi Irène. Oh, et puis madame, c’est aussi bien, tu me trouveras bien d’autres noms plus tard. Ce n’est pas la peine de prendre des pincettes avec moi.

Elle passa sa main sous la nappe. Entre mes orteils, je sentis ses doigts glisser dans sa culotte, caresser sa fente avant de la ramener devant elle, luisante. Elle se mit à jouer avec ses doigts visqueux.

— Vois dans quel état ton jus m’a mise ? Tout l’après-midi, à en saloper mon fauteuil ; il a fallu que j’attende que plus personne ne se trouve dans le bureau pour me lever et lécher tout ça. J’en ai eu plein la bouche, tu peux me croire ! J’en étais écœurée parfois, et pourtant je n’ai pas pu m’empêcher de laver tout ton bazar à la langue. De sentir le sperme d’un jeunot poisser ma culotte et m’imbiber à ce point, ça me rend toute chose.

Tout en hochant la tête, j’ôtai ma chaussette, le plus discrètement possible, et écartai du pied sa culotte pour laisser mon gros orteil pénétrer en elle. Ses yeux se fermèrent à moitié. « Plus cavalier, plus cavalier », ces mots résonnaient dans ma tête. Je rentrai deux doigts supplémentaires. Elle se souleva, le regard rivé au mien, et demeura ainsi le temps que mon pied soit bien positionné. Alors, elle se laissa retomber dessus. Je sentis les lèvres s’ouvrir pour engloutir mon pied, les fluides ruisseler jusqu’à ma cheville.

— Tu te débrouilles mieux que je ne le pensais, souffla-t-elle. Tu as faim ?

— Non, pas tant.

— Parfait, moi plus du tout.

Elle dégagea mon gros orteil, se leva, et attendit que j’aie renfilé ma chaussure. Avant que nous partions, elle se pencha et passa le plat de la main sur son fauteuil pour y recueillir la petite flaque qu’elle y avait laissée. Entre les rangées de tables, elle la lécha. Elle mit le contact, démarra, et en quelques minutes, nous fûmes chez elle.

— Viens par là. Et toi, laisse-le !

Magalie, qui nous attendait, fit la moue et ne me lâcha qu’à la chambre de sa mère, à la suite de celle-ci.

Irène me déshabilla et m’attira dans le lit. Sans plus attendre, elle me fit glisser dans sa bouche, agaçant mon gland de la pointe de la langue, puis avalant chaque centimètre de mon dard. Son nez se perdait dans les poils de mon pubis. Elle me coucha sur le dos, s’attarda sur mes couilles qu’elle enrobait de sa langue puis descendit plus bas, suivant le sillage de mon périnée, remontant pour me gober à nouveau.

Alors que j’étais au bord de l’explosion, elle s’arrêta, et murmura d’un ton moqueur :

— Je parie que tu ne t’es pas lavé avant de venir, hein ?

Ses mains se serrèrent autour de mes cuisses et elle me fit basculer en arrière, offrant mon trou de balle à sa vue avant que sa langue s’y enfonce.

Ma bouche s’ouvrit sur un cri silencieux ; chaque millimètre de muqueuse me pénétrant déclenchait en moi une série de crépitements. Le dos en U, mon membre se balançait au-dessus de mes yeux, elle le branlait d’une main tandis que de l’autre, elle me maintenait en place. Sa langue passait et repassait sur mon anus avant de pointer pour s’y enfoncer. Dieu que sa langue était longue ! Dans mon anus encore vierge de toute pénétration, je sentais les centimètres de muscle rose et baveux glisser en moi puis ressortir. Lorsqu’elle colla ses lèvres, telles des ventouses autour de mon cul, et y enfonça sa langue à fond, je crus perdre conscience.

Dans mon bassin se formait une gigantesque boule qui faisait frémir chacun de mes os... Je me mis à gueuler, en même temps qu’Irène me branlait, la main à peine serrée autour de mon membre, qui explosa, déversant un flot de fluide sur mon visage, remplissant mes narines, étouffant mon cri de jouissance. Elle appuyait si fort, pour que sa langue pénètre le plus profondément possible, que je me courbai plus encore. Mon pénis frôla mes lèvres, puis plongea franchement dans ma bouche remplie de ma propre semence qui n’en finissait pas de couler, se déversant sur mes joues.

Irène lâcha mes cuisses. À plat dos et au travers du voile blanc dont mon visage était maculé, je la vis approcher, se mettre à quatre pattes au-dessus de moi. Elle plaqua sa bouche sur la mienne et je la sentis aspirer mon lait, à grandes gorgées jusqu’à ce qu’il n’en reste rien. Elle se redressa et je la regardai, pétrifié. Encore secoué par la jouissance, l’humiliation et l’incompréhension, je me mis à pleurer.

— Oooh, fit-elle. C’était ta première fois ? Tu ne savais pas que ce n’était pas seulement réservé aux femmes, ce genre de petit plaisir ? Tu te disais, telle fille, telle mère ? Eh bien, tu te trompais, mon petit.

Elle se passa son index dans la fente, l’enduisant d’une mouille qui servit de lubrifiant à mes fesses malmenées. Le doigt glissa en moi, phalange après phalange ; mes pieds battirent faiblement le vide, ma bouche claqua, mes doigts tentèrent d’agripper ses bras. J’étais incapable de la moindre résistance : le doigt qui me fouillait était comme un interrupteur débranchant toute ma volonté. Elle fourrageait dans mes entrailles, tournant le doigt jusqu’à ce que la pulpe se positionne à un point précis, sur lequel elle appuya doucement.

Je gueulai, gigotai en tous sens sans pouvoir résister, tout juste soumis à une torture intolérablement douce. Un flot transparent qui me trempait le ventre coulait sans discontinuer de mon membre qui se remit à grossir. Le doigt sortit de mon cul, trempa dans la flaque, tremblant sur mon ventre, et sentant un doigt supplémentaire s’enfoncer en moi, je me mis à hurler mon plaisir de plus belle,. Au supplice, c’est à peine si je la sentis me reprendre dans sa bouche. Bien mieux que moi, elle savait comment je réagirais à la stimulation de ma prostate : après quelques va-et-vient entre ses lèvres, un flot de foutre se déversa dans sa gorge. Elle toussa et cracha, avala et me pompa jusqu’à la dernière goutte.

À demi-inconscient, je la sentis glisser un troisième doigt en moi. Mes cris n’étaient que plaintes désormais, je les percevais plus qu’au travers d’un voile. Je n’étais plus que cet anus que les doigts d’Irène fouillaient et élargissaient, qu’elle léchait et trempait de foutre, de salive et de mouille avant de les fourrer en moi de nouveau. J’ignore depuis combien de temps je me faisais ainsi soumettre, toujours est-il que je m’évanouis.

Le lendemain, la voix de Magalie me réveilla. Entrouvrant les yeux avec peine, je la vis examiner les draps d’un air attentif.

— Eh bien, elle a de quoi garnir ses fringues pour la semaine ! Et toi, alors ?

Sans attendre ma réponse, elle me retourna, descendit jusqu’à mes fesses et en lécha le sillon. Elle n’eut aucune difficulté à y enfoncer son doigt ; pourtant, cela m’arracha une plainte, douleur et plaisir mêlés.

— C’était comment, cette première fois ?

Je réfléchis, contractai mon rectum pour retenir son doigt.

— Incroyable ! ai-je rétorqué.

Magalie sourit, ressortit son doigt, le lécha.

— C’est toujours bien d’avoir les deux côtés de la médaille, tu ne crois pas ? Bon, on va être en retard, bouge-toi !

Darius a dit

Lunatik

Cette année est celle de ma maturité sexuelle. Celle enfin où ma voix comptera et où les décisions me reviendront, celle où je n’aurai plus à me plier aux diktats de mes aînés. Je pourrai avoir ma propre loge, dans un secteur pas trop pourri de la cité, le 14e Nord, par exemple. Peu d’androïdes, presque pas de mutants, deux ou trois commerces, un jardin zen en sable et galets, des immeubles de moins de vingt étages. Et surtout, c’est limitrophe au 16e Nord, un secteur huppé dont les résidents sont toujours à la recherche de chair fraîche pour lessiver leurs sols en tenue de soubrette, la chatte à l’air, et astiquer leur vaisselle, leurs chandeliers, et tout ce qu’ils possèdent d’astiquable. Un job comme un autre, mais mieux payé pourvu qu’on ait, comme moi, un cul photogénique. Et qu’on soit une femelle. Les femelles sont très prisées, car leurs naissances sont rares (un ratio d’une pour dix mâles, environ) et leur survie, dans ce monde brutal, constamment menacée.

Je retourne entre mes doigts la convocation reçue ce matin. Je dois me présenter dans dix cycles à la Grande Ordonnance, qui prendra toute la mesure de ma personne, à grand renfort de divers tests plus ou moins mortels. C’est de là que je m’élancerai vers ma nouvelle vie, ma loge individuelle et mon jardin zen. À condition de survivre aux tests. À leur maturité, les individus de notre société sont répartis en catégories selon leur nature et leurs résultats aux épreuves.

Dans ma famille, on ne fait pas de vagues. Depuis une dizaine de générations, on reste sagement cantonnés au niveau d’humanité le plus répandu, et le plus médiocre, juste au-dessus des androïdes, des animaux et des mutants. Sauf mon grand frère, qui ne peut rien faire comme tout le monde, et qui s’avère être un mutant, justement. En tant que tel, Darius n’a légalement et juridiquement aucun droit, à peine une autorisation d’exister, à condition de se tenir à carreau. Ce qui est parfaitement incompatible avec son tempérament, mais il est suffisamment intelligent pour déjouer le système et échapper aux représailles. Et puis, il ne craint pas de se salir les mains.

Mes deux autres frères ne tiennent plus en place depuis qu’ils ont vu ma convocation. D’après nos traditions, ici, aucun candidat aux tests, mâle ou femelle, ne doit se présenter vierge aux épreuves. Question d’honneur : les mutants sauvages qu’on doit affronter pendant les épreuves ayant la sale manie de violer et dépecer tout ce qu’ils croisent, les parents préfèrent que leur progéniture perde son pucelage en famille auparavant. Une façon de sauver la face, paraît-il. Par ailleurs, les mutants semblant avoir un goût prononcé pour les hymens intacts, on a tout intérêt à s’en débarrasser avant de les croiser. Mes deux frères auront donc l’insigne honneur, au cours de ces dix cycles, de me déflorer, et cela les excite au-delà du raisonnable. Moi, je flippe un peu. Moins qu’à l’idée de me faire défoncer le cul et dévorer par un mutant, mais quand même. Ce n’est pas dans leurs bras que j’aurais voulu m’initier au sexe. Le plus jeune est un petit branleur arrogant qui ne pense qu’à baiser. L’autre m’indiffère, mais ses œillades lubriques n’augurent rien de bon. J’avais trois autres frères, mais, comme la moitié de notre population, ils n’ont pas survécu aux tests. C’était de vrais débiles ; la sélection naturelle fait bien les choses.

Darius, affalé dans le canapé, est le seul à rester stoïque. Malgré sa condition de mutant qui lui interdit toute copulation sous peine de mort, je sais qu’il fornique tant et plus. Il est beau, dans son enveloppe humanoïde. Grand, fort. Il plaît aux femmes. Aux hommes aussi, il n’est pas sectaire. Tant qu’il évite de fourrer sa queue dans des chattes, le risque de contamination est nul, alors pourquoi s’en priver ? Il lutine donc tous les jolis culs qui croisent sa route. Le virus de la mutation se transmet exclusivement par pénétration vaginale ; il est véhiculé par les spermatozoïdes qui se fixent comme des tiques dans l’utérus, qui vont croître et se multiplier en moins de quarante-huit heures, pour coloniser ensuite l’organisme tout entier. Un cauchemar.

Loin de ces considérations sinistres, mon petit frère exulte, et l’autre me pelote les seins à travers ma tunique. Ils bandent comme des taureaux et se frottent contre moi. Je les repousse sèchement, j’ai envie de les baffer et de leur latter les couilles. Ma mère intervient avant que ça dégénère :

— Pas de ça aujourd’hui, laissez-la respirer.

Mon père surenchérit :

— Et appliquez-vous, respectez-la, vous n’avez droit qu’à un seul coup. C’est suffisant pour l’honneur. On n’est pas chez les babouins, ici !

Je sens bien que la notion de respect, encore plus que le concept d’application, leur passe loin au-dessus de la tête. Les deux sont en rut, et dès que les parents ont le dos tourné, c’est à celui qui sera le plus con. Je plains mes copines qui ont six ou sept frères :

— On peut te décharger dans la bouche ?

— Je vais t’appliquer vingt centimètres de respect dans la chatte, tu vas kiffer 

— Petit joueur ! J’en ai cinq de plus pour tous ses trous !

— Pas de problème, je te laisse les narines et les oreilles...

— Ah ! Comment je vais la prendre dans tous les sens, la sœurette !

Un grondement sourd s’élève depuis le canapé, un bruit que des cordes vocales humaines ne pourraient pas émettre :

— Son cul est à moi. Si l’un de vous se trompe de trou, je le bouffe.

Tek et Ash hésitent. Ils voudraient protester – en tant que mutant, Darius n’est pas autorisé à participer à mon dépucelage – mais quelque chose, leur instinct de survie, sûrement, leur ordonne de la fermer. Ils sont cons, mais pas assez pour croire que ce sont des paroles en l’air, ou une figure de style : Darius les boufferait réellement, avec les os et les bottes.

J’ignore à quoi il ressemble sous sa forme mutante, et personne dans la famille ne le sait. Il se maîtrise trop pour s’être déjà laissé aller à la métamorphose devant nous, et chaque mutant est différent, avec des spécificités uniques. En revanche, j’ai déjà vu quelques restes d’un mec qui m’avait fait chier, et dont Darius s’était occupé. La majorité était étalée sur les murs, les entrailles s’étaient emmêlées dans les câbles électriques et le scalp pendouillait au-dessus de la porte comme un gui funeste au réveillon. En faisant demi-tour pour quitter la pièce, j’avais marché sur un œil qui avait giclé sous mon pied avec un bruit mou. J’aurais hurlé si je n’avais pas déjà été occupée à vomir.

La menace de Darius a calmé les ardeurs de mes frères, qui m’ont foutu la paix pour le reste de la journée. Le lendemain, j’ai fait exprès de traîner dans ses pattes, et les deux autres n’ont pas osé m’approcher. Je ne sais pas quoi penser de sa déclaration, s’il va vraiment me prendre ou pas, si j’en ai envie ou non. Darius est beau, d’une virilité tout en puissance et nonchalance, comme un tigre ronronnant. On aimerait passer la main dans la douceur de son pelage, sentir les muscles sous la peau, les crocs sous ses babines soyeuses, tout en sachant qu’on risque sa vie. Je me touche souvent en pensant à lui, mon grand frère, à sa queue, massive, entraperçue parfois au sortir de la douche. Je me rappelle nos jeux quand j’étais enfant et lui déjà mature, la bosse énorme sous son jean quand je montais sur ses genoux, son souffle qui devenait saccadé. J’aimais le rejoindre dans son lit et me blottir contre lui, sentir ses bras autour de moi comme des remparts inviolables, et cette masse palpitante contre mes fesses, qui grossissait quand je remuais.

Ensuite... Ensuite, j’ai grandi, et nos parents m’ont interdit l’accès à sa chambre.

Alors oui, j’ai envie de lui. Eh oui, j’aimerais que ce soit lui qui m’initie au sexe... et à l’amour. Le problème, outre le risque de contamination, c’est qu’il est de notoriété publique que les mutants se métamorphosent sous l’effet de l’adrénaline ou de la jouissance, voire, pour les plus nerveux, sous celui de l’émotion. Du coup, leur instinct de prédateur prend-il le dessus ? Darius consomme-t-il postcoït toutes ses conquêtes ? Que je sois de son sang change-t-il la donne ?

J’en suis encore à ruminer tout ça, quelques jours plus tard, quand la voix de mon petit frère me sort de mes cogitations :

— Tiens, tu ne te planques pas dans les jupons de Darius, aujourd’hui ?

Il me sourit par en dessous, les pouces passés dans sa ceinture comme un pistolero. Il devrait avoir l’air ridicule, mais il est juste inquiétant. Je réalise tout à coup que mes deux frères et moi sommes seuls à la maison, ce soir. Les parents ne rentreront pas avant demain, et Darius... Darius mène sa vie dans les ruelles sordides de la Zone, et sûrement même au-delà, et nul ne sait (ni ne veut savoir) ce qu’il y fait et quand il reviendra parmi les humains.

— Ça veut sûrement dire qu’elle est prête pour nous, ajoute Ash en nous rejoignant.

— C’est vrai, ça. T’as envie qu’on te fourre, sœurette ? T’as envie qu’on te la mette ?

Rien à répondre à ça, pas l’intention de rentrer dans leur petit jeu vicieux. Mais ils n’ont pas besoin de mon consentement pour jouer, et de toute façon, il faudra bien y passer. J’y suis préparée depuis toujours, comme toutes les filles du coin. Tout en essayant de ravaler mon appréhension, je dis, résignée :

— Ne me faites pas mal...

— Bien sûr qu’on va te faire mal, répond Ash d’un air étonné. T’es vierge.

Tek attrape son entrejambe à pleine main et ajoute :

— Et on a de grosses bites, et trop envie de te ramoner la chatte pour te faire des câlins.

— Mais ça ne veut pas dire qu’on ne t’aime pas, sœurette. Juste que tu nous excites trop, avec ton petit cul pommé, ton ventre doré et tes seins qui pointent.

Tek m’attrape par la nuque, me colle contre sa queue gonflée en soulevant ma jupe :

— Tu la sens ? Tu sens comme elle est grosse ? C’est ça que tu vas te prendre. Et bien profond.

Il se frotte contre ma culotte, les boutons de son jean me font mal. J’essaie de me dégager, mais il a une poigne de fer, et Ash, qui ne parle pas, mais n’en est pas moins actif, est déjà nu derrière moi, son sexe entre mes fesses. Je suis coincée entre eux deux, et pour une première expérience, ce n’est pas ce qu’on fait de plus rassurant. Mais ce n’est pas désagréable non plus...

— C’est pourtant vrai qu’elle a les tétons qui pointent ! s’exclame Tek en soufflant dessus. T’aimes ça, alors, ma jolie salope ?

Je secoue la tête, oui, non, peut-être. Il les titille de la langue, les mordille, puis, trop impatient, il empoigne mes seins, pour les pétrir brutalement. Ash, lui, me caresse le ventre, les hanches, descend vers ma culotte, la tiraille, l’écarte, la fait rouler sur mes lèvres, tandis que Tek continue à malmener mes mamelons et à se frotter contre moi. Les boutons du jean butent contre mon clitoris, qui se dresse et m’envoie des signaux contradictoires qui me font gémir, de douleur ou de plaisir, je ne sais plus trop. Mes reins se creusent, ma croupe ondule contre Ash, qui enfonce un doigt dans ma chatte et souffle :

— Putain, elle est trempée ! J’en ai plein les doigts ! Mate !

Il brandit sa main mouillée et barbouille la bouche de Tek, qui en pète un câble ! Il se débraguette, baisse son slip, et postillonne :

— Je vais me la faire ! Putain, je vais me la faire, cette salope ! Ah, elle veut de la bite ?! Eh ben, je vais lui en donner !

Ash rigole doucement dans mon cou, il ouvre ma chatte à deux mains et me dit :

— Écarte bien les cuisses, ma chérie, ce connard est tellement excité qu’il va te bourrer sans rien contrôler.

— Un peu que je vais la bourrer ! s’exclame Tek en empoignant sa bite. Et même beaucoup ! Je vais la bourrer à mort, mon gros !

Ash me titille le clitoris, et c’est tellement meilleur que quand je le fais moi-même... Je dégouline encore plus, mes cuisses s’ouvrent toutes seules, tout mon être appelle le mâle, c’est primitif, instinctif, incontrôlable. Et quand Tek s’engouffre en moi comme un furieux, je suis prête à le recevoir, à l’engloutir. Mais la douleur, quand il me pénètre, m’arrache un cri. Ce n’est pas ce que mon corps attendait, cette brûlure, cette piqûre aiguë. Je me sens flouée, déçue. Tout ça pour ça ? Juste la douleur, sans le plaisir ?

— Shhhht shhht, ma chérie, murmure Ash en me donnant sa paume à mordre. C’est normal. Je t’avais dit que tu aurais mal.

Je le mords à pleines dents, et je le sens instantanément durcir entre mes fesses. Son sexe grossi va et vient au rythme de sa main libre sur mon clito, et j’en oublie l’autre, devant, qui s’agite pitoyablement jusqu’au râle final. Deux ou trois secousses encore, et Tek ramollit déjà.

— Dégage ! lui dit Ash en le repoussant d’une claque sur la poitrine. Casse-toi, c’est mon tour !

— Putain, ce que c’était bon... soupire Tek en s’effondrant dans un fauteuil, le jean autour des genoux. Elle m’a tué !

— Ouais, mais t’as été mauvais, elle n’a pas joui. Tu l’as joué perso, c’est nul. Je vais lui montrer ce que ça fait de se faire mettre par un vrai mec.

Il retourne à mon clitoris, l’effleurant, le tapotant, le pinçant, l’écrasant, et c’est si divinement bon que mes jambes flageolent et ne me portent plus. Il me pousse vers le fauteuil, face à Tek :

— Prends appui sur lui. Et écarte bien les cuisses. Encore. Plus que ça.

— Je peux pas. Ça me fait mal.

— Je m’en fous, je vais t’empaler sur ma bite, et je te veux la plus ouverte possible.

Mes avant-bras sur les épaules de Tek, mon visage face au sien, je m’exécute de mon mieux. Ash me fait du bien et je veux lui plaire, qu’il m’emmène là où ses caresses m’ont promis, et où Tek a failli : à la jouissance. Qu’il m’apprenne à prendre du plaisir, à en recevoir. Ses doigts vont et viennent en moi, et je sens le sperme de Tek dégouliner le long de mes jambes. Ash l’étale sur mes fesses, me malaxe durement la chatte puis, enfin, il vient s’enfoncer en moi, petit à petit. Il est plus gros que Tek, mais moins brutal, plus attentionné, et je le sens mieux ; j’ouvre de grands yeux, je me mords les lèvres, je couine tout bas. J’ai mal, encore, mais c’est une douleur étrange, agréable. J’ai envie de plus, même si c’est déjà trop. J’aurais préféré Darius, mais je suis contente que ce soit Ash, et pas Tek, qui m’initie à ces plaisirs. Darius... mon beau Darius fera le reste. Je ferme les yeux pour invoquer son visage, je l’imagine en moi, et je me sens décoller.

Tek ricane, il m’entoure de ses bras pour venir attraper mes fesses et les écarter :

— T’as l’air de lui faire de l’effet, vas-y, bourre-la pour de bon, arrête de jouer.

Ash le prend au mot et se met à me défoncer la chatte, mon clito toujours prisonnier de ses doigts pincés qui le tiraillent à chaque coup de boutoir. Il m’expulse de ma bulle, j’ouvre les yeux, et je retrouve le regard de Tek planté dans le mien. Il me crache :

— Vas-y, dis-le que t’aimes ça, putain ! Arrête de te bouffer les lèvres !

Je secoue la tête, je ne veux pas, je ne suis pas prête, pas comme ça, pas avec lui, pas sous ses yeux. Tek ne m’a rien appris, rien donné, je ne lui dois rien, il n’aura rien.

— Ash peut te tisonner toute la nuit ! Tu sens comment sa bite te ravage et te fait du bien ? T’aimes ça ! Alors dis-le, bordel !

Mutisme, toujours. Je secoue violemment la tête. Mes lèvres explosent sous mes dents, le sang me coule sur la langue. Je sens les doigts de Tek s’égarer entre mes fesses, explorer mon sillon, en titiller les abords. Je devine ce qu’il va faire, et même si ma chair est consentante, et le réclame, je proteste :

— Non, pas ça. Darius...

— Rien à branler, de Darius. Il n’est pas là.

Il appuie sur mon trou, essaie d’y introduire son doigt glissant de foutre, mais malgré le plaisir que ça me procure, je me débats pour y échapper. Darius a dit non. Alors, moi aussi, je dis non. Darius...

— Tu vas t’ouvrir, salope, grogne Tek entre ses dents.

— Fous-lui la paix, merde ! souffle Ash sans désarmer. Elle y était presque, connard !

— Attends, tu vas voir comment elle va gicler quand je lui aurai enfoncé les doigts dans le cul !

— Darius...

— Mais ta gueule, putain ! Laisse-toi faire !

Et soudain, son doigt pénètre mon cul, m’électrise, et tourne, et s’agite, et je me sens partir. Je ferme les yeux. Oh, Darius ! C’est tellement bon que j’en ai le cerveau qui vrille. Tek exulte :

— Ahah, je l’ai eue, la petite salope !

— Ooooh, elle se resserre sur ma bite ! Oh, c’est bon ! Bordel, c’est booon !

Tek, triomphant, en profite pour m’en mettre un deuxième, qui me déchire et me fait ruer. Non ! Darius ! Darius !

— Darius ! dit soudain Tek d’une voix atone, les yeux exorbités, juste avant que sa tête arrachée n’aille rebondir contre le mur, que son sang me gicle dans la bouche.

— Darius ! s’étrangle Ash en mollissant subitement et s’effondrant au sol.

— Darius... murmuré-je, rompue, en me laissant aller contre le poitrail de la bête que je devine dans mon dos.

— Darius avait dit non, gronde une voix heurtée, tandis qu’une énorme patte griffue, bleue et soyeuse, se pose sur mon épaule.

Amoureux solitaires

Zakya Gnaoui

Manuel était resté enfermé toute la journée dans son spacieux appartement. Depuis son accident, il n’avait plus vraiment le cœur à sortir. Il vivait avec ses souvenirs dans son quatre-pièces nîmois, non loin des arènes. Tous les jours, il revoyait ce maudit virage pris trop vite. La voiture qui tapait la barrière métallique à 220 kilomètres/heure, les tonneaux, l’odeur de fumée, l’état de somnolence lorsqu’on l’avait sortit de la carcasse en feu. Ce jour-là, alors qu’il s’apprêtait à fêter son trentième anniversaire, sa vie avait basculé dans une sorte de cauchemar. Les longs mois à l’hôpital, la perte de l’usage de ses jambes, la fin de sa carrière de pilote de Formule 1, le départ de sa femme, celle-ci ne supportant pas de vivre avec un « handicapé ». Au début, il passait ses journées à pleurer dans son fauteuil roulant, animé de pulsions suicidaires. Et puis, il s’était habitué à ce sentiment étrange de n’être ni tout à fait vivant, ni tout à fait mort. Une existence entre chien et loup, semblable à ce ciel oscillant entre le rouge vif et le gris-noir qu’il regardait machinalement à travers l’immense baie vitrée du salon.

Son frère, installé aux États-Unis, téléphonait régulièrement pour avoir de ses nouvelles. À plusieurs reprises, il lui avait conseillé de prendre une auxiliaire de vie, mais l’idée déplaisait à Manuel. Il tenait à son isolement. Élisa passait de temps en temps lui faire à manger et l’aider dans les tâches quotidiennes. Elle devait avoir à peu près le même âge que lui, habitait avec ses parents juste en dessous de son appartement, et travaillait à mi-temps comme guide touristique. Il soupçonnait son frère d’être derrière ses visites régulières, lui donnant sans doute un petit pécule pour qu’elle vienne s’occuper de ce « paralytique » du troisième étage.

La sonnerie le tira de ses pensées. C’était elle, vêtue d’une petite robe blanche à bretelles, très courte, qui laissait entrevoir sa généreuse poitrine. Il aimait son visage tantôt malicieux tantôt mélancolique, ses denses cheveux noirs qui lui tombaient sur ses épaules dénudées, ses lèvres pulpeuses couvertes d’un rouge à lèvres sombre, sa peau légèrement ambrée. Elle lui fit la bise et posa sa veste en cuir sur le portemanteau. Manuel sourit. Son parfum capiteux, aux effluves de cerises et de bergamotes, l’enivra immédiatement.

— Comment vas-tu ? fit-elle avec un sourire craquant.

Il fit marche arrière avec son fauteuil roulant pour la laisser passer. Elle eut envie de lui faire la bise une nouvelle fois, de se pencher sur sa joue pour l’embrasser, mais n’osa pas. C’était devenu une sorte de rituel. Trois ou quatre soirs par semaine, ils mangeaient ensemble. Manuel se faisait livrer des courses, et Élisa préparait la cuisine.

Il l’invita à s’installer dans le canapé et partit chercher une bouteille de porto dans la chambre. Qui était cette femme ? Venait-elle du paradis ou de l’enfer ? Descendait-elle des astres lumineux ou sortait-elle d’un gouffre immonde ? Lorsqu’elle était là, il se sentait bien. Son mal-être s’atténuait, fondait comme neige au soleil. À chacun de ses sourires, ses yeux se remplissaient de lumière translucide. Il se délectait de son amitié, mais rejetait intérieurement sa pitié condescendante. « Oh ! Le pauvre handicapé. Comme sa vie doit être triste », devait-elle se dire. Il ne lui en voulait pas. C’est la société qui amenait les gens à le voir ainsi. De son côté, Élisa n’imaginait pas une seule seconde que Manuel puisse fantasmer sur elle. Pourtant, ce dernier visualisait souvent son corps nu lors de ses nuits d’insomnie. Le moment qu’il préférait était celui où elle s’agenouillait à ses chevilles en massant ses seins ronds, et qu’elle prononçait ces phrases magiques : « Vas-y, mon bébé, rends... rends... jouis sur moi... jouis sur mes seins ! » Il se voyait inonder sa poitrine de puissants jets de sperme, s’abreuvant de son regard enflammé de plaisir. Dans ses rêves, elle adorait le voir se masturber, jouir sur son corps. Et puis quand il se réveillait, il n’y avait plus rien. Le trou noir. Le néant d’une vie qui se consumait à petit feu...

Manuel est un être de désir. À cause du fauteuil roulant, les filles ne le considéraient plus comme une personne humaine, capable d’amour et d’envies charnelles. C’était peut-être cela la plus grande souffrance du handicap, le regard des autres. Depuis le départ de sa femme, il n’avait plus fait l’amour. Il avait même oublié toutes les sensations que l’on peut ressentir au contact d’un corps féminin. On perd la mémoire beaucoup plus facilement qu’on le croit dans ce domaine.

Ils burent quelques verres, en écoutant de la variété française. Ils aimaient être ensemble. À un moment, sous l’effet de l’alcool, Élisa se mit à danser au milieu du salon. C’était une fille qui aimait la légèreté. Elle se sentait bien avec lui. Son corps se mouvait au rythme de la musique. Ce soir, ses sens étaient en ébullition. Elle ondulait les yeux fermés, en faisant remuer suavement ses hanches. Manuel la regardait émerveillé. « Elle croit, elle sait, cette vierge inféconde... que la beauté du corps est un sublime don qui de toute infamie arrache le pardon », songeait-il en se remémorant un poème de Baudelaire qu’elle lui avait lu récemment à haute voix. Il ne connaissait pas cet auteur, mais avait été sensible à l’initiation littéraire, allant jusqu’à apprendre ce texte par cœur. Une joie mélancolique l’envahit. Le désir d’étreindre cette chair ne le quittait plus. Il entrevit un petit bout de culotte rouge sous sa robe, alors qu’elle se trémoussait sur Amoureux solitaires de Lio. Elle s’en rendit compte, sourit. Manuel baissa les yeux. Il ne savait pas que son frère n’était pour rien dans les raisons de ses visites. Élisa a toujours adoré suivre la Formule 1 à la télévision. Lorsqu’elle avait emménagé dans l’immeuble, quelle ne fut pas sa surprise en apprenant que le célèbre pilote Manuel Santiago vivait également là. L’envie de faire sa connaissance avait été plus forte que ses réserves et sa timidité. Elle avait sonné à sa porte, juste pour le voir en vrai, en inventant un prétexte bidon. Sa visite avait eu lieu un soir où Manuel ressentait une forte envie de mourir, d’en finir une bonne fois avec cette vie morne. Il l’avait laissée entrer, et quand elle était repartie, il s’était senti mieux. Dès la première rencontre, elle avait apprécié la compagnie de cet homme courtois, attentionné à son égard, qui essayait désespérément de se raccrocher à la vie. Elle était revenue le lendemain soir, et les jours suivants. Ça faisait six mois qu’ils se voyaient régulièrement.

Ce soir, sous le regard bienveillant des dieux, Élisa prit conscience de l’évidence : elle était follement amoureuse de Manuel. Et la façon dont il la regardait danser lui plaisait beaucoup.

Elle se servit un autre verre de porto. Manuel avait toujours les yeux baissés. Deux gouttes de sueur coulaient sur chacune de ses tempes. Quelque chose passa entre eux au moment où retentirent ces paroles de la chanson : « La vie est si triste, dis-moi que tu m’aimes. » Élisa continuait de danser, en soulevant sa jupe pour qu’il puisse admirer à sa guise son anatomie. Le noir de minuit eut une saveur exquise à ce moment-là. C’était l’heure de révéler ses secrets, montrer ce que l’on ne montre jamais. Elle fit glisser sa petite culotte le long de ses jambes et la lança vers le fauteuil de Manuel. Sans le lâcher des yeux, elle s’allongea sur le canapé, écartant les cuisses juste en face de lui, et commença à se caresser, en relevant sa robe au-dessus de son nombril.

— Je vais t’apprendre ce que veut dire regarder une femme, la regarder vraiment... Ouvre bien les yeux, Manuel.

Elle ne réfléchit pas, ne se posa aucune question. La décadence lui allait comme un gant. Elle avait envie de faire ça avec lui, juste pour lui. S’exhiber à quelqu’un de la manière la plus indécente qui soit. Ses doigts jouaient avec les petites lèvres humidifiées, taquinaient le bouton rose du clitoris. Son corps s’abandonnait, emporté par le flux du torrent qui bouillonnait dans son ventre. L’excitation la transporta ailleurs, loin des tristes réalités de son quotidien. Élisa se mit entièrement nue et le regarda contempler ses tétons bruns gonflés de désir. Manuel n’en revenait pas. Élisa était la première femme qu’il voyait nue depuis le départ de son épouse. Un étrange sourire se dessina sur ses lèvres. Élisa sentit son cœur battre plus fort. Peut-être que Manuel n’arrivait plus à bander, mais elle allait lui apprendre le sexe autrement, l’initier à d’autres plaisirs. Commençons par les yeux. Une femme peut être très belle dans les lumières de la nuit, surtout lorsqu’elle offre son intimité. Élisa voulait se dévoiler sans la moindre retenue. Deux doigts s’enfoncèrent dans son vagin. Elle écarta davantage les cuisses en le fixant dans les yeux. Un brin de folie illuminait ses pupilles. Manuel était comme hypnotisé par ses gémissements. Lui non plus n’en pouvait plus. Machinalement, il sortit sa verge en érection et commença à se masturber, envoûté par la volupté du spectacle offert par cette nymphe.

— Mais tu bandes ! s’exclama Élisa en se redressant, le front trempé de sueur.

— Eh oui, tu vois...

Gêné, Manuel rentra son sexe dans son pantalon et baissa de nouveau les yeux.

— Je suis désolé, Élisa, c’est plus fort que moi...

— Mais pourquoi tu es désolé ? C’est génial que tu bandes pour moi... Je ne pensais pas que je te faisais cet effet-là !

Aujourd’hui, nous vivons dans un monde où les gens ont l’impression que ce qui les sépare est plus important que ce qui peut les unir. Élisa prit conscience qu’elle avait très envie de baiser avec cet homme. Peu importait l’état de son corps. Même s’il avait été impuissant, elle aurait fait l’amour avec lui. Elle serait parvenue à glisser le sexe mou dans sa fente dégoulinant de cyprine, et ils auraient joui très fort, tous les deux.

Elle se leva, s’approcha de lui. La musique, plus intense, pénétrait les corps. Elle s’accroupit devant son fauteuil et délicatement, avec ses mains chaudes, elle sortit le sexe tendu du pantalon. Manuel sentit une violente excitation monter en lui. Les caresses furent douces au départ, s’attardant sur ses testicules, et puis les doigts d’Élisa s’activèrent le long du membre dressé. Elle le masturba en le fixant dans les yeux, lui emboucha délicatement son sexe. Sa langue tourbillonna avec agilité autour du gland, avant de l’engloutir entièrement. Lorsqu’elle le sentit sur le point de jouir, elle s’arrêta en lui jetant un regard espiègle. Le plaisir devait durer plus longtemps. Elle allait lui réapprendre à vivre. L’extase désirée serait le point d’arrivée du voyage. Ce soir, le sexe aurait la saveur d’un long périple amoureux, d’une invitation au voyage. Élisa lui apprendrait à jouer avec son corps, à explorer des sensations inédites. Cette nuit, elle lui ferait découvrir des mondes insoupçonnés, voluptueux, avec préservatif bien sûr.

Elle posa ses mains sur les deux poignées du fauteuil, se pencha sur son cou et l’embrassa tendrement. La chaleur de sa peau lui laissa un goût agréable sur les lèvres. Manuel sentit la fusion alors que leurs corps n’étaient pas encore entrés en contact. Elle l’emmena dans sa chambre aux murs couleur bleu turquoise. Une petite lampe de chevet éclairait à peine la pièce. Il appréciait la façon dont elle prenait soin de lui. Elle l’allongea sur le lit. Leurs lèvres se pressèrent, leurs langues se mélangèrent, la salive dégoulina sur leur menton. Avec des gestes doux, Élisa déshabilla Manuel. Ensuite, elle se coucha près de lui. Il aimait la façon dont ses doigts se promenaient sur son torse. Elle avait raison, ils avaient tout leur temps. Elle se redressa et s’agenouilla près de son visage les cuisses grandes ouvertes, afin qu’il puisse la contempler. Le lit était immense. Jamais elle n’avait été excitée comme ça. Manuel glissa sa main entre ses jambes. L’assurance avait du mal à revenir. Il caressait timidement la peau lisse de son pubis intégralement épilé. Élisa frissonna de plaisir, en fermant les yeux. Il rentra un doigt dans sa fente. Elle écarta les jambes pour lui faciliter l’accès. Ses cheveux noirs tombaient sur son visage. Au bout d’un moment, elle laissa échapper un râle de plaisir, et s’effondra sur lui. La main de Manuel se posa de manière hésitante sur la cambrure de ses reins, descendit presque en tremblant sur les fesses. Elle le laissa faire. Il découvrait de nouvelles sensations, juste en la touchant. Avec son ex-femme, faire l’amour se limitait à une pénétration rapide dans le noir. Là, c’était différent, très différent. Élisa était en train de se masturber. Aucune femme n’avait jamais fait cela en sa présence, en se collant comme ça contre lui. La sentir haleter dans son oreille l’excita terriblement. Elle se redressa, prit sa main dans la sienne et se mit à sucer lentement son majeur.

— Mets ton doigt dans mon anus, dit-elle en cambrant ses reins vers lui. Je veux que tu découvres tout mon corps.

Elle s’ouvrit, prête à l’accueillir. Il enfonça doucement son majeur dans l’orifice. La porte de la chambre était ouverte. On entendait Just like heaven des Cure provenir du salon. Elle voulait découvrir de nouvelles formes de débauche en sa compagnie. Faire l’amour autrement. Elle se tourna vers lui. Les flammes présentes dans ses grands yeux noirs la fascinaient. Elle imagina un instant la violence du regard qu’il devait jeter sur la route, lorsqu’il pilotait sa voiture. C’est à ce moment que la verge de Manuel se mit à rétrécir.

— Élisa, je n’ai pas fait l’amour depuis mon accident, chuchota-t-il. J’ai peur... j’ai peur de te décevoir...

— Chut...

Lui apprendre à avoir confiance en lui faisait partie du jeu. Elle se mit à califourchon sur son bas-ventre et s’amusa à frotter délicatement son sexe trempé contre sa verge. Manuel se remit à bander. Les petites lèvres intimes inondées de cyprine glissaient le long du membre dressé, sans qu’elle envisage encore la pénétration. Juste jouer avec lui au coup du pinceau. Et puis le désir devint trop intense. Leurs respirations s’accélérèrent. Élisa était dans une sorte d’état second. Ne pouvant résister plus longtemps, elle enfourcha avec une lenteur exquise ce sexe dont elle avait tellement envie. Plaisir intense, inédit. Elle referma ses doigts sur les siens, ondulant sur lui avec une frénésie dont elle ne se serait jamais crue capable. Un liquide chaud se mit à couler sur le pubis de Manuel. Elle ferma les yeux, bascula sa tête en arrière. Il prit sa poitrine à pleines mains. Leur désir fusionnait tout autant que leurs corps. Elle l’invitait à bouger avec elle. Même si ses jambes restaient immobiles, il la suivait à merveille en remuant des hanches. Chaque fois qu’elle le sentait prêt à jouir, elle s’immobilisait quelques instants, reportant l’orgasme. Jamais il n’avait vécu des choses pareilles au lit. Il avait l’impression de faire l’amour pour la première fois. Ses ongles se plantaient dans sa chair, laissaient des marques rouges, augmentaient l’excitation. Ce mélange d’innocence et de perversité qui apparaissait sur le visage d’Élisa, tandis que, les yeux fermés, elle était en proie au plaisir, le troublait tout autant qu’il l’excitait.

Subitement, elle arrêta l’étreinte et s’allongea entre ses cuisses. Elle lui fit écarter les jambes et se mit à jouer avec son anus. L’initier également à ce petit jeu pervers, qu’elle rêvait de pratiquer elle-même depuis des années sans oser passer à l’acte. Ses doigts enduits de salive caressaient délicatement l’orifice offert. Et puis ce fut avec sa langue qu’elle taquina cette autre zone érogène du corps de Manuel, le rendant complètement fou. Elle adora entendre les gémissements qui s’échappaient de sa bouche. Jamais il ne s’était senti aussi vivant depuis l’accident. On peut faire beaucoup de choses en restant immobile, songea-t-il. Élisa enfourcha de nouveau sa verge, en s’installant face à lui. Les mains de Manuel se posèrent sur ses hanches et il la regarda avec des yeux pleins d’amour. Elle haletait de plus belle. La sensation était sublime. Son corps accéléra la cadence. La musique et l’alcool faisaient le reste.

— Oui, vas-y, chéri... Jouis en moi...

Elle le chevauchait en caressant ses testicules, cherchant tous les pans inexplorés de sa chair. Elle voulait qu’il se répande en elle, qu’il décharge tout ce sperme abondant jusque dans son âme.

— Jouis... Jouis en moi, mon amour ! hurla-t-elle.

Elle aussi sentait arriver l’orgasme. Ses doigts caressaient l’entrejambe de Manuel. Le sentiment qui les envahit était intense. Tout se déroulait au ralenti, comme les secondes qui précèdent un ouragan. Et puis les mouvements s’accélérèrent. Leurs corps furent emportés par la violence du jouir-à-deux. Arriva le moment où tout vacille, où il n’y a plus ni maître ni disciple. Élisa sentit un premier jet de sperme envahir son sexe. Le cri de plaisir que ne put retenir Manuel retentit dans toute la pièce. Élisa était pliée en deux, submergée par l’extase. La jouissance, pour elle aussi, fut très violente, presque intenable. Deux larmes coulèrent de ses yeux, en silence. L’émotion était très forte. Manuel continuait d’éjaculer en elle, par saccades. Leurs corps se couvraient de sueur, de salive et de semence. Figée, la bouche grande ouverte, Élisa était incapable de se détacher de l’étreinte. Elle voulait garder le membre encore un peu à l’intérieur de son ventre.

Au bout d’un moment, elle finit par quitter le corps de son amant et s’allongea près de lui. Manuel vit des traces de sang sur son pénis.

— Qu’est-ce qu’il m’arrive ? murmura-t-il avec effroi.

Élisa se tourna vers lui. Ses yeux dégageaient une étrange lueur.

— Peut-être que ce sang n’est pas à toi, répondit-elle.

— Tu veux dire que...

— Qu’est-ce que tu crois ? Tu penses qu’on a couché ensemble parce que je suis une fille facile... Détrompe-toi...

Manuel la prit délicatement dans ses bras. Élisa était vierge. Pourquoi ne lui avait-elle rien dit ? Il n’osa pas lui poser de questions.

— Les seules mains qui se sont posées sur moi avant les tiennes étaient celles d’un type qui a essayé de me violer alors que je n’avais que quinze ans... Je comprends parfaitement tout ce que tu peux ressentir... Moi aussi, on m’a brisée, tu sais...

Manuel caressa sa joue, ému par sa confidence. Elle se blottit contre son épaule, sanglota un moment, et s’endormit dans ses bras, nue. Manuel n’osait pas bouger. Elle devait se reposer. Il regarda les étoiles qui brillaient dans le ciel noir et puis ferma également les yeux. Élisa serait là demain. Et les jours suivants aussi. Finalement, il avait eu la réponse à sa question. Élisa n’était pas un démon. Elle venait bel et bien des cieux. Et elle lui avait enseigné le sexe comme aucune femme ne l’avait fait jusqu’alors.

Initiation au déluge

João Miguel Baile Dos Passarinhos

D’étranges contradictions bousculent mes pensées. Plénitude angoissée, fierté honteuse, pudeur obscène. Amoureuse, je déambule au bras de Samuel dans le tout petit matin rafraîchi de la ville au pavé encore luisant du terrible orage qui vient de s’abattre. Les eaux usées, à présent tranquillisées, finissent de s’engouffrer dans les avaloirs des égouts.

Rythmiquement, les rayons crus des réverbères épuisés s’effacent à mon passage fantasmagorique. Dans les rues absolument désertes, je suis presque surprise d’être encore vivante, survivante. Comme si la pluie torrentielle avait récuré les bauges du monde de tous leurs péchés, comme si la foudre avait calciné toutes les impuretés de la Terre et avait choisi de m’épargner après les divines secousses qu’elle m’avait procurées. Un pigeon blanc, sans s’étonner de croiser une chouette enlaçant un lapin, revient d’un long voyage et se pose sur le bastingage des quais, une brindille verte dans le bec.

La prophétie du joyeux illuminé s’est vraiment réalisée...

Après une heure de retard tranquille pour lui et d’attente fébrile pour moi, sous la verrière surchauffée de la gare, un vaisseau cacochyme arrive enfin pour me téléporter vers ma nouvelle vie. Dans la dernière voiture, la climatisation sans efficacité bave par ses jointures arthritiques des petits crachotements tièdes dont j’humecte mon front. Il y a longtemps que ma bouteille d’eau est asséchée, et mon besoin de pisser anesthésié par l’écriteau « Avarie » qui scotche la porte des toilettes, sans doute depuis perpète, à en juger par les graffitis graveleux sur le papier jauni et la forte odeur d’alcalin. La canicule est épaisse cet été, et même si on entend les grondements d’un tonnerre lointain, c’est toujours ailleurs que sur ma langue tendue que les nuages aux lourdes burnes brunes déchargent leurs gouttelettes translucides et vitales.

Sandales, short, je me suis habillée léger, mais pas assez pour échapper aux chaleurs. Ma sueur diffuse en auréole sur le lin de mon débardeur, le rendant diaphane et le laissant adhérer scabreusement à ma peau. Je n’ai qu’une envie, plonger dans le torrent glacé d’une montagne, m’ébattre voluptueusement sous sa cascade salutaire, me noyer dans la fraîcheur moussue de ses berges ombragées. J’ai la fièvre de me retrouver nue.

D’ailleurs, je le suis déjà certainement sous le regard de baise du garçon assis en face de moi. Sa concupiscence me donne l’esprit taquin. Je lui montre mes canines :

— C’est bon, je peux me rhabiller, ou vous voulez que j’enlève aussi ma culotte ?

Son priapisme évident se décongestionne brutalement, et sous la pression tout le sang de sa bite lui remonte aux joues en les colorant d’un cramoisi bégayant :

— Excusez-moi, Mademoiselle... Je... Je ne vous regardais pas vraiment...

Il coït-interrupte précipitamment l’intromission de son nez prodigieusement allongé jusqu’entre mes seins pour le plonger dans son roman de gare sensiblement moins érogène. Le fracas du passage d’un aiguillage nous chahute de droite et de gauche et couvre ma réplique mélancolique :

— Dommage...

Après deux heures d’œillades inutiles à mon unique covoituré irréversiblement transi par ma remarque glaciale, de peau des cuisses adhérant à l’ardeur de la moleskine, de gémissements extatiques quand la queue du convoi pénétrait enfin la douceur accueillante d’un tunnel ruisselant, je débarque sur le quai de ma destination finale : la capitale.

Somnolente, j’avais eu le temps de me repasser en boucle le rêve de ce qui m’amenait ici : travail enfin trouvé... Après des saisons entières de galères et de boulots minables, de CV finissant probablement en cocottes en papier, la dernière boîte à laquelle j’avais envoyé mes croquis m’avait répondu positivement d’une lettre somptueusement tracée d’encre violette à la plume sergent-major. Mon dossier avait intéressé « le pôle créatif de l’agence ».

Il était temps... Tout foutait le camp dans ma vie. Échec après échec, la mésestime de moi avait fini par m’annihiler et frigidifier le moindre de mes rapports sociaux. Plus de compagnon de route, plus même d’inconnus dans mes draps. Plus de courage à m’épiler ni jambes ni aisselles. Maquillages sensuels, déodorants corporels et illusions personnelles avaient atteint le triste niveau des flacons de plastique vides, sans espoir d’avenir.

L’accueil est bienveillant. Sans doute a-t-on perçu ma confusion. Je bafouille quelques présentations désordonnées :

— Bonjour... je suis Sémiramis... la fille qui... vous a envoyé... un dossier...

— Oui, Noah m’a mise au courant. Moi, c’est Simone, mais on me surnomme Sim’  ! Bienvenue, Sémirém... Sémarim... Euh... On va t’appeler Sèm’... Ça te va ?

Elle me prend par l’épaule pour m’entraîner dans une vaste pièce où sont éparpillées quelques tables désertées. Il règne un silence monastique à peine troublé par le feulement lent des pales d’un grand ventilateur impuissant à brasser autre chose que la moiteur ambiante.

Sim’ est une belle plante rousse plutôt potelée et visiblement heureuse de l’être. Sa peau laiteuse est copieusement parsemée de taches caramel au beurre qui la rendent aussi appétissante qu’un cake moelleux aux raisins de Corinthe. Ses hanches sont larges et quand elle perche sa croupe sur un tabouret devant une planche à dessin, je l’imagine aisément habile au booty shake. Mais ce qui fait certainement sa fierté, c’est le strabisme convergent que suscite son décolleté abyssal et la gymnastique oculaire qu’il occasionne quand elle fait ballotter sa superbe poitrine comme des encensoirs chamaniques dans leur corolle de dentelles vertes.

Son éternel sourire m’a séduite. Il avoue sans fausse modestie la générosité de son cœur et s’il est parfois moqueur, il se mue rapidement en un baiser rassérénant.

— Noah débarque toujours en fin de matinée et notre assistant est allé chercher des sodas frais, avec cette touffeur, hein, bonne idée ?

Comme la chose se confirmera plus tard, Sim’ semble atteinte d’une sorte de TOC : elle tire régulièrement sur sa bretelle de soutien-gorge et la fait claquer, provoquant une onde sonore impulsionnelle amplifiée par ses enceintes nibardes dignes d’un festival d’Heavy Metal.

— Avec toi, on est quatre maintenant dans la boîte ! Quatre, c’est cool, non ?

Je n’arrive pas bien à comprendre ce qui est cool, mais je ne vais pas ramener ma fraise le premier jour de mon embauche. À toute vitesse, traversent mon esprit les possibles raisons de coolitude du nombre quatre, tournoi de belote, quadrature du cercle ou même partie carrée... Mais le retour du coursier me permet d’éviter un questionnement nébuleux et une réponse déconcertante.

Waouh ! Ma libido complètement sous la cendre depuis plus d’un an ressuscite miraculeusement. Le polyamide de mon string swingue électriquement mon clito qui commence à bander sans aucune décence à l’apparition de ce porteur de limonade, métis longiligne, crépu, dégingandé dans son short de basketteur et la longueur de ses phalanges quand il pète délicatement la capsule de la canette désormais afro-disiaque me subjugue. Il me l’offre en rougissant olivâtrement.

— Salut, moi, c’est Samuel, mais on me siffle Sam’...

« P’tain, Sam’... Je suis à ta recherche depuis le fond des temps, je te désire et je te veux et je ne vais plus pleurer ma mouille sur les années perdues à t’attendre... Prends ce que je te donne, c’est à toi, je ne suis qu’un futur de jouissance et d’orgasmes infiniment liquoreux, je ne suis plus que... »

— Sèm ? Ça va ?

Sim’ a interrompu mon émission sur les Grandes Ondes Éroticoniriques. Je baisse un peu le nez, mais je suis certaine qu’elle a saisi le sens génésique de mon regard embué, de mon teint multicolore et de la tache humide et parfumée qu’éponge mon short, à l’entrecuisse bien trop ajusté pour dissimuler les émotions de mon camel toe.

Pendant que j’essaye de me remettre de mon trouble licencieux, la visite des lieux continue. On me parle des travaux en cours et des raisons pour lesquelles mes dessins ont retenu l’attention de Noah. Mes succubes chevauchants, mes harpies aux griffes acérées, le tracé gothique et dramaturgique de mes esquisses nerveuses concrétisaient parfaitement les idées audacieuses d’un projet d’animation cabalistique. Rien que ça...

Soudainement, la double porte battante s’articule violemment dans un grincement de ressorts exténués, et déboule alors une espèce de forme humaine, mi-patriarche, mi-goéland, whatsappant d’une voix à la diction de roboïd trachéomycosé une conversation à 10 Gbit/s directement depuis l’intérieur de son cerveau. L’homme-oiseau ne porte pas la moindre attention au petit groupe qui s’ouvre sur son passage. Sim’ m’adresse un sourire en coin.

— Ah ! Je crois qu’on peut se préparer à une annonce de la plus haute importance...

Sa liaison intergalactique terminée, Noah lui fait signe de le rejoindre dans son bureau aux parois de verre. Et si nous ne pouvons pas entendre ce qu’il lui raconte, Sam’ et moi pouvons constater à ses mimiques, ses gestes emphatiques, ses doigts pointés dans toutes les directions, du sol au plafond et du nord au sud, qu’il se trame quelque chose de capital.

Sim’ nous revient ensoleillée d’un air radieux. Elle pince ses lèvres si fort que je me demande si elle ne va pas éclater de quelque chose, d’une congestion cérébrale ou, plus certainement, d’un fou rire. Elle tente alors de prendre une mine de circonstance et m’explique :

— Il faut que tu saches. Noah est le Grand Prêtre de l’Assemblée des Témoins de l’Arche. Selon le Livre, sur le plan généalogique il descend, comme nous tous, de notre cher ancêtre Noé dont il est lui-même, par lignée directe, l’arrière-arrière-arrière-arrière-arrière-petit-fils... à quelques générations près... Il a été averti par un message secret de la fin du monde aux environs de cette nuit... À cette occasion il appelle à comparaître ses adeptes et les profanes qui, comme toi, devront se joindre à lui pour se soustraire ainsi aux périls terrestres.

Elle fait claquer l’élastique de son soutif.

— Et il rassemblera ce soir tous les animaux de la création et... il les accouplera au cours d’une cérémonie jaculatoire.

Je sursaute, je crois avoir mal entendu. Elle me dévisage espièglement et malgré mon désarroi je parviens à articuler :

— Une cérémonie quoi ? Convoquée pour assister à des copulations de zoo afin d’échapper à la fin du monde ? Mais c’est dégueulasse, c’est du grand n’importe quoi !

Sim’, en posant son doigt sur mes lèvres, me contraint au silence et se penche sur moi d’un air conspirateur :

— Ce ne sont pas des bêtes qui vont s’accoupler, ce soir... Enfin... pas tout à fait... Il faut venir par paires, mais si tu ne connais personne, Sam’ se fera une joie de t’accompagner ! Je crois que ça ne se refuse pas, non ? Et il y sera aussi bizuth que toi ! Il vous faudra porter un masque animalier... Mammifères, oiseaux, poissons, reptiles, tous auront leur place sur l’Arche de Noé...

Un autre bruit sec de dentelle élastique et je suis complètement décontenancée :

— Ah... oui... vu comme ça...

Le rendez-vous est fixé à minuit précis. J’avoue qu’après les confidences anxiogènes de Sim’ et même si la curiosité me pique, je n’en mène pas large. Sam’ également n’a pas l’air très à son aise. Derrière son anonymat de Bugs Bunny, je vois bien à ses oreilles pendantes qu’il est légèrement angoissé. J’en profite pour lui étreindre la main, c’est toujours ça de gagné. Moi, je camoufle mon appréhension avec les plumes d’un masque de hibou ou de chat-huant, je ne saurais pas vraiment dire, mais c’est le seul qui ne m’avait pas paru totalement ridicule quand je l’avais essayé, dans le magasin de farces et attrapes.

Tous les invités sont ponctuels et c’est un troupeau compact qui pénètre dans le hall, puis se congestionne aux limites du poids autorisé dans le minuscule ascenseur qui nous mène au penthouse de l’immeuble. Je suis coincée entre une tête de veau et une femme girafe et, même si je n’en suis pas certaine, j’ai la sensation que le poulpe derrière moi abuse de la promiscuité pour me ventouser les fesses.

Noah nous accueille en imposant ses mains sur le front de chacun, profère « bienvenue sur l’Arche, hulotte... bienvenue, lapin... ». Il a tressé de rubans les longs cheveux blancs qui encadrent sa calvitie reluisante et sa barbe est emperlée de verroteries multicolores. Dans le grand salon, des tables sont couvertes de toutes sortes de nourritures et de boissons. Une immense terrasse bordée au loin par les lumières de la ville offre la fraîcheur d’une piscine aux reflets hypnotiques. Des paires improbables de félins et de ruminants transhument et, malgré la chaleur, attisent sans retenue les braises de leurs fantasmes.

Quand toute la ménagerie semble embarquée, le Grand Prêtre nous invite à nous vautrer sur les tapis en une jonchée orbiculaire dont il occupe le centre en s’installant sur un confortable pouf de cuir rose. Un ingénieux mécanisme à roulettes lui permet de pivoter sous l’impulsion d’une vestale à ses pieds et ainsi de s’adresser successivement à tous :

— Écoutez-moi, fidèles et néophytes. En vérité, quand le rugissement du tonnerre annoncera une pluie de quarante jours, nous célébrerons la fin du monde en reniant tous les vestiges temporels. Nous jetterons au feu argent, bijoux et tout ce qui fait artifice, comme les ambitions ou les convoitises, ainsi que les vêtements qui nous entravent. Nous retournerons à notre condition animale, parés de nos seules plumes, de nos seules écailles, de nos seuls poils. Nous mangerons des fruits succulents, nous boirons des liqueurs étourdissantes, nous ferons abondamment l’amour, et tout cela jusqu’à l’excès pour en parvenir au dégoût. Car c’est par le dégoût que l’homme peut le plus facilement se détacher des affres de la chair, et ainsi atteindre la pureté nécessaire pour accéder au firmament.

Noah observe un instant un silence méditatif, jette un coup d’œil furtivement impatient en direction du ciel, puis se saisit d’un rameau de buis qui trempait dans un vase.

— Je fouetterai ceux qui me demanderont de les aider à ne plus pécher, et ainsi les décrasserai de leur condition impure. Adeptes et novices, quand tous nous serons en état de naïveté, alors le Ciel s’ouvrira et un ange nous enverra une échelle de corde. Et un à un, nous monterons jusqu’à lui.

Dans un recoin, je me suis blottie sur un coussin au sol entre les bras puissants de Sam’, sa respiration dans mon cou. Il s’est mis à rougir quand j’ai profité de ma position pour câliner négligemment son érection naissante sous la toile rebondie de son jean. Quant à mon autre main, sous ma courte jupe coquelicot, je la laisse exciter discrètement ma propre source d’extase.

Le mouvement giratoire du pouf s’arrête lentement sur moi et le Grand Prêtre fixe ce qui est peut-être le fond de mon âme.

— Je vois une femme assise sur une bête écarlate, couverte de noms blasphématoires et qui a sept têtes et dix cornes. Cette femme est habillée de pourpre et cache de sa main un calice rempli des souillures de sa prostitution. Sur son front est tracé un mystère : « Babylone la Grande, la Mère des abominations de la Terre, fille de Sémiramis, tes jardins suspendus seront bientôt engloutis par les trombes du Déluge. »

Et comme par la malice d’une magie synchronique, à l’instant précis où Noah illumine l’assistance de ses paumes, les zébrures de formidables éclairs bleus déchirent les ténèbres, une déflagration tonitruante secoue les baies de la terrasse et toute l’eau du ciel s’abat sur l’Arche qui nous abrite. C’est le message rituel qu’attendaient tous les initiés. Le signal du retour à la nudité originelle. Tous, dans une frénésie gargantuesque de la chair, se déshabillent mutuellement faisant voler dans la pièce une multitude de jupes, de pantalons, de culottes, de soutiens-gorge et de caleçons. Je reste sidérée et je sens la main de Sam’ presser plus fort la mienne sur sa queue palpitante.

En quelques instants, sur les tapis du salon s’étalent une couche de mâles, puis une couche de femelles, et encore une autre couche de mâles et de femelles... Cela forme un mille-feuille fantastique, une véritable pâtisserie de la fornication.

Malgré notre abri au sombre d’une alcôve, notre position ne sera guère tenable, car à chaque roulement de tambour du tonnerre, les étreintes se défont dans des gargouillis de tuyauteries, et comme pour une partie lubrique de chaises musicales, chacun et chacune s’appareillent d’un nouveau partenaire. Déjà, plusieurs créatures se sont approchées de nous en reniflant avec perplexité notre chasteté inconvenante. Aussi, je décide d’agir. De toute façon, j’ai terriblement envie de Sam’...

Il me laisse opérer sans protester. Le T-shirt retiré dévoile de fabuleux pectoraux dont j’aspire goulûment la saveur de la couleur muscade à pleine langue. Ses doigts d’une longueur si fine déboutonnent mon chemisier, et c’est son tour de mordiller mes tétons douloureux d’impatience. Ma main, sans difficulté, trouve et empoigne dans son boxer son engin épais et fier comme un sceptre d’envie, le décalotte imperceptiblement, le parcourt délicieusement, atteint les lourdes boules, les palpe suavement à la recherche des bouffées de soupirs.

Il n’a aucun mal à dézipper ma jupe, à désentortiller les cordons de mon string et en soufflant sur moi comme sur un duvet d’oiseau, à me soulever et m’empaler sur le perchoir de sa tige solidement dressée. Aussitôt, ma vulve dégoulinante d’euphorie inonde ses couilles et la crête framboise de mon berlingot saillant se lance à la recherche du contact aphrodisiaquement rugueux de sa toison pubienne, noire et furieusement drue.

Mes contorsions indécentes ne durent pas longtemps, car les frustrations accumulées toute cette année me font presque immédiatement exploser d’un orgasme fulminant. En lui tétant l’oreille, j’implore Sam’ de se retenir, je veux lui offrir la lente montée des préliminaires qui, on me l’a appris, décuplent la jouissance finale de l’homme. Je le désenvulve délicatement et à genoux entre ses cuisses écartées, plonge sur sa bite que j’enfourne dans ma bouche, sans me soucier de l’exhibition de ma croupe relevée et offerte aux regards de la meute.

Le goût savoureusement corsé m’enivre de vertiges. Ma raison hyperoxygénée par mes succions rapides et gloutonnes se met à dérailler. Des couleurs bleues, mauves, orangées me peuplent le cerveau d’arabesques hallucinogènes. Mon palais percute avidement le gland poupin sans que je sache d’où me vient la puissance de mes élans. Et les volutes d’un autre spasme commencent à m’envahir le corps. Je réalise, en calmant mon souffle, que les prémices de cette nouvelle secousse sont l’œuvre d’un grand méchant loup qui a pénétré ma tanière et la parcourt onctueusement en me brassant les seins. Je cloue mes yeux affolés dans ceux de Sam’. Je suis désemparée parce que l’approche du prédateur n’a pas pu lui échapper. Mais il me regarde tendrement et son sourire serein m’invite à donner libre cours à la débauche libertine de mes pulsions. Au fond, n’est-ce pas le projet de cette mascarade finale ? Baiser à se soulever le cœur...

Au hasard des farandoles suivantes, je me retrouve proche de Sim’, son cul opulent et son abricot vermeil sous mon nez. Pendant que je cavale frénétiquement la queue démesurée d’un âne, elle pompe avec un appétit de loutre celle d’un ours bien léché. Quelque chose me trouble en elle depuis le début, je ne sais pas quoi. Juste, j’ai envie. Je glisse doucement une phalange de mon index entre les lèvres de sa vulve brillante. Elle se tord le cou pour m’adresser un clin d’œil, car bien sûr, elle m’a reconnue.

Noah aborde chaque entremêlement, si tant est qu’on puisse déterminer qui s’accouple à qui, et à chacun parle à voix basse ou parfois accorde juste une bénédiction ou une flagellation méritée. Il s’approche de moi et je commence à blêmir. Le primate qui me baise m’a couchée sur le dos, a relevé mes cuisses sur ses épaules et me bûcheronne à genoux avec une vigueur de bonobo qui me fait hurler sans retenue mon plaisir de fille. Sans l’interrompre, le Grand Prêtre se penche sur moi, me frôle et même si je suis à peu près sûre qu’il ne m’a pas calculée, ce matin, et que mon masque préserve mon incognito, je tremble de tous mes membres à la pensée de sa malédiction prophétique. En plissant des yeux, il palpe du bout des doigts la gorgone aux cheveux de serpents qui tatoue largement mon sein droit.

— C’est merveilleux. La luxure sort de toi à présent comme ces reptiles de ce téton.

Pour l’ultime éclair de mon septième ciel, je rejoins Sam’ qui jouit enfin par de longues giclées de foutre sur mon ventre qu’il a repu de voluptés. Je suis troublée : il avait tout gardé pour moi.

Puis l’orage s’éloigne comme il était venu. Quelques couples épuisés s’affalent, gavés de dégoût. D’autres tentent de se purifier encore dans la piscine dont la surface tiède s’évapore en brume fétide des miasmes exsudés. Les premières lueurs de l’aube nimbent la cité. Le Grand Prêtre, entouré de quelques rescapés du chaos, explique doctement :

— J’ai été prévenu d’une apocalypse imminente par quatre cavaliers. Et puis au bout du compte, ça ne s’est pas passé. La preuve en est que nous sommes toujours en vie. Cette nuit, nous l’avons attendue en vain, malgré nos sacrifices éprouvants. Mais cette fois, j’en suis absolument sûr, c’est un ange hégirien qui m’en a informé : la fin du monde aura lieu dans exactement vingt-neuf jours, douze heures, quarante-quatre minutes, deux secondes et neuf dixièmes.

Amoureuse, je déambule au bras de Samuel dans le tout petit matin rafraîchi. Au bout de la nuit, le ciel s’ouvre, et ce n’est plus exactement le même soleil qu’hier qui brille aujourd’hui.

La veuve et l’orphelin

Eugénie Daragon

Comme il avait été trouvé sur le perron de Notre-Dame le 13 août 1659, jour de la Saint-Hippolyte, les religieuses lui avaient donné ce prénom à son arrivée à l’hospice des Enfants-Rouges.

Sœur Emmanuelle, au perpétuel sourire triste, l’avait mis en nourrice chez Mme Pierrette Paradis, qui logeait faubourg du Temple avec sa marmaille et, qui donc, du haut de ses 25 ans, gagnait sa vie à la sueur de ses lolos. Une fois sevré, Hippolyte avait été renvoyé à l’hospice. Vêtu de rouge comme les autres orphelins, il y reçut une éducation très sommaire puis à 10 ans, prit un poste d’apprenti charpentier.

Or, Hippolyte retournait régulièrement rendre visite à sa nourrice, seule personne qui lui ait donné de la tendresse de toute sa vie : à cette époque, la vie était courte, rude et bien cruelle pour les déshérités. Il l’appelait, comme ses frères de lait, « Maman Pierrette », et à chaque visite, il aimait s’asseoir par terre à ses genoux et se faire caresser la tête, Pierrette ne refusait jamais de lui donner la gougoutte comme quand il était bébé, et le congédiait tendrement d’une petite claque au cul : « Allez, zou, c’est plus de ton âge, laisse le repas des petits tranquille. »

Les années se sont égrainées et malgré ses 15, 17 ans et même après, avec son poil au menton... Hippolyte continuait à rendre ces tendres visites à Maman Pierrette devenue veuve. Et la douce continuait d’ouvrir son corsage lourd pour son grand gaillard de charpentier, fière d’avoir rendu ce garçon si costaud grâce à son bon lait, en l’appelant « son préféré ». Je vous mentirais en faisant passer ce genre de pratique pour une chose courante ou admise même dans le Paris malodorant et boueux du XVIIe siècle. C’est qu’elle était bien déviante, dans son genre, la maman Pierrette. Pas nette du tout. Avec plus d’un tour de putain dans son sac de nourrice. À se demander comment elle pouvait faire affaire avec les religieuses des Enfants-Rouges.

Naturellement... ce qui devait arriver arriva sans surprise à l’automne 1678. Hippolyte rentrait d’un gros chantier pour le roi, à Versailles, dirigé par un certain Mansart. Logés dans les écuries, les charpentiers n’avaient que des seaux d’eau pour se décrotter sommairement. Ça filait droit, mais ça puait la bête.

C’est en racontant à Maman Pierrette les lustres immenses, les stucs et les jeunes filles admirables comme on en voit pas à Paris, le visage posé sur la rondeur moelleuse de sa poitrine, avec encore une goutte blanche au coin du menton, qu’il s’est rendu compte qu’il lui bandait sur la cuisse. Était-ce l’évocation des petites femmes de chambre au sourire salace qui repassaient vingt fois devant ses échafaudages ? Était-ce le contact doux et sucré du mamelon rose contre sa langue ? Toujours est-il qu’elle s’est tue et a continué à lui caresser les cheveux comme quand il était petit, bien qu’il fît deux têtes de plus qu’elle. Pris dans la douceur de sa nourrice, il s’est blotti encore plus près, a repris le tétin en bouche en bavant un peu, et a entamé un mouvement de bassin évoquant sans peine le coït, bien qu’ils fussent tous deux habillés, à l’exception des mamelles fuyantes, déballées, aux pointes monumentales, nourricières de toute une génération d’orphelins. Une laitière à la Vermeer en plus lubrique, les épaules grasses sous le lin bleu défait, froissé, taché par les enfants dont elle prenait soin, aux relents presque âcres. Le tablier qu’elle portait depuis trop longtemps n’arrivait plus à être blanc, ses cheveux bouclés brillant sous le soleil qui passait par les volets entrouverts, et puis l’odeur de crottin, avec dehors le crieur qui annonçait les fiançailles de Monseigneur le Dauphin.

Elle a grondé tendrement : « Regarde-toi comme tu es crasseux, tu as les ongles en deuil ! Viens, on va te laver » en se levant pour faire tiédir un chaudron d’eau de puits. Il a ôté ses vêtements poussiéreux, les mains cachant son entrejambe dans un geste de pudeur.

« Allez, je vais te frotter. Tu ne vas pas repartir dans les dorures dans cet état, si en plus, ils font la noce, à Versailles ! Les petits dorment, dépêche-toi. Et tu sais, je t’ai changé tes langes, mon grand, tu n’as pas besoin de te cacher... »

Alors Hippolyte, habitué à recevoir des injonctions, comme tous les gamins de l’Assistance publique, est venu s’accroupir dans la grande bassine de cuivre et s’est réjoui de ce moment de régression. Il aimait bien obéir sans avoir à réfléchir. Qu’on sache pour lui. Les cruches d’eau tiède déversés sur son grand corps vigoureux tanné par le soleil, le linge rugueux jaunâtre avec lequel elle le frottait... Il n’a pas bronché quand elle lui a lavé le cul, pourtant elle avait l’air d’insister drôlement, il n’a pas trouvé ça désagréable. Ça l’a même fait rebander.

Hippolyte était accroupi, les yeux baissés vers son sexe ressortant de l’eau grisâtre. Des yeux étirés en biseau vers les tempes, aux longs cils mouillés. Il a fait « pardon », sous sa moustache fine. « Pardon », parce qu’il sentait bien qu’il était aux marges de la décence, victime de ses propres turpitudes, en somme.

Elle a souri.

— Tu es beau comme un mousquetaire, tu as un bon métier, tu vas vite trouver une fiancée, toi aussi, on dirait que ça devient urgent... Enfin, il y a les filles de la rue Saint-Denis, tu es déjà allé les voir ? 

— Oui...

— Et c’était bien ?

— Oh oui...

— Laisse-moi regarder si elles ne t’ont pas donné de maladie... tu sais, ces filles-là... on se méfie jamais assez... Ils les envoient par charrettes entières à la Salpêtrière.

Et c’est comme ça que cette créature perverse a pris en main le sexe lourd du jeune homme, l’a décalotté, et avec un regard mi-maternel mi-concupiscent a conclu « Ça m’a l’air d’aller... je vais vérifier si tu es bien propre », en approchant le nez. « Il te reste plein de saleté, mon pisseux, tu te négliges », et a entrepris de le nettoyer, mais avec l’intérieur de sa bouche. Ça, même les putains de la rue Saint-Denis ne lui avaient pas fait. « Tu aimes ça, que je te lave ? Moi aussi, je peux te traire le sexe comme tu me trais les lolos... comme ça, tu seras bien propre jusqu’au fond des couillons... Tu vois, c’est comme ça qu’on fait, avec la bouche, pour pas attraper de môme, sinon fini, plus de travail... » Hippolyte ne savait pas quoi faire de ses mains. Pour tout vous dire, il ne savait pas quoi faire tout court, un grand cornichon inapte à la moindre initiative, mais tout prêt à se laisser faire avec bonne volonté.

« Je vais te montrer tout ce que tu pourras faire avec ta fiancée quand t’en auras une pour la garder vierge jusqu’au mariage, et pour pas lui coller de marmot pour après quand vous en aurez déjà trois ou quatre... des choses bien plaisantes... Mais il faudra pas en parler à Monsieur le Curé, tu promets ? »

Il a promis. Pourtant Monsieur le Curé savait bien que nourrice, fille de joie ou bonne sœur sont les différentes facettes d’une même médaille. Qui d’autre que ces braves filles pour soigner, nourrir et accompagner les déshérités du berceau à la fosse commune ? Tous ceux dont personne ne veut, les bâtards, les « pas encore », les « non merci », les solitaires, les déchets de famille pauvre, les débris de la société à qui elles monnayent le doux, et pour pas cher encore, dans la sciure des faubourgs, la paille des matelas.

Il a promis, donc, comme je disais, s’est séché, s’est fait attirer sur la paillasse du lit-armoire où sa mère de substitution a improvisé un cours d’anatomie comparée très détaillé pour bien lui montrer toutes les choses douces et sales que l’on peut se donner et qui ne se finissent pas avec un gros ventre.

Nu comme un ver, son petit cul pommé à fossettes était ferme et lisse. Elle avait bon goût dès qu’il s’agissait de se faire taquiner le con depuis qu’elle était veuve, Maman Pierrette. Le genre de veuve de 42 ans qui se retrouve l’entrejambe bien démuni depuis la mort de son Jean-Jean à la guerre d’Espagne, une belle connerie qui n’aura pas servi à grand-chose à part foutre ces dégénérés de Bourbons sur leur trône, tu parles d’une victoire. N’empêche que le poil à gratter qu’elle avait dans le minou la gênait drôlement et qu’il tombait à pic, avec ses doigts hésitants, notre Hippolyte.

La paillasse baignait dans des effluves lactés mêlés de transpiration. Elle a troussé ses longs jupons qui cachaient une paire de jambes girondes, et heureusement qu’elle était blonde puisqu’elles étaient recouvertes d’un duvet clair qui restait discret. Elle a ouvert les cuisses, et alors là... comment vous dire ? C’était bien le XVIIe siècle. Elle a étalé sa pilosité collée par sa sueur et son sirop de femelle jusque dans les plis de son aine, jusque sur le haut des cuisses, du gluant, transparent avec des filets blancs, et comme elle se jutait dessus depuis la tétée, tout son entrejambe était un appel au phallus. Les poils, longs et blonds, formaient des boucles poisseuses sur les lèvres dodues, enflées, d’où ressortait la chair rose d’un clitoris au supplice. L’odeur de lait fut vite remplacée par l’odeur de chatte et de cul, compacte, inévitable, qui surprit Hippolyte parce que tout ce qu’il connaissait était le fion des putains qui, contrairement à Maman Pierrette, se lavaient cinq fois par jour et se vendaient sans en éprouver le moindre plaisir dans une sècheresse soignée à coups de crachats ou de saindoux.

En vérité, pas grand-chose à voir avec cette bonne Pierrette, qui étalait sa mouille de sa main droite en faisant des fils, alors qu’elle se fourrait le majeur dans l’anus de sa main gauche, en disant « tant que tu te retiens, tu peux aller dans la fente, mais pour décharger, tu dois absolument aller dans le trou du cul, mon petit, en faisant doucement pour ne pas me blesser... » Pierrette l’attira dans son giron, passa sa main poisseuse sur ses tétés pour y étaler ses exhalaisons, lui fit prendre les seins en bouche en les pressant pour les faire gicler à son visage et lui faire lécher l’ensemble sur ses pis. Il se régalait, en astiquant sa bite plus dure qu’une poutre, avec de petits gémissements de mammifère, sans savoir si la leçon de contraception devait rester théorique ou non. Maman Pierrette releva les jambes sur sa poitrine, ses jupons étalés, prit la main fiévreuse de son grand garçon et la fourra entre ses fesses pour lui faire toucher l’orifice en question, y fit glisser ses phalanges, se fit branler les profondeurs de l’anus un moment avant de lui dire « Lèche tes doigts ». Prenant goût à la souillure, Hippolyte s’est exécuté, les couilles en effervescence, et s’est régalé du goût malpropre au point de vouloir goûter à la source la saleté de sa maman d’adoption. Le nez dans les poils, la queue dans la main, il se retenait de ne pas balancer son foutre dans les draps de chanvre, lui baisait le croupion avec sa langue sortie au maximum, à avoir des crampes de bouche, alors qu’elle gardait ses jambes relevées. Parfois, il reprenait son souffle en contemplant ce tableau, elle le gratifiait alors d’un « C’est un bon garçon... C’est qu’il avait faim... » avec le ton d’une nounou à son bébé pour agrémenter le tout. Elle n’a pas hésité à lui coincer la tête une ou deux fois avec la main, comme pour noyer un chaton, parce qu’elle connaissait le plaisir de certains fripons à suffoquer dans les liqueurs de cul. Et puis, se redressant sur ses avant-bras, s’est retournée à quatre pattes, en tendant tous ses bombés, et en ajoutant « Viens frotter ton vit dans mon sac à foutre », en ouvrant de ses doigts les replis roses corrompus par l’absence de savonnage depuis plusieurs jours. Bien gras, bien soyeux, lubrifiés par le feu qu’elle avait au derche. Il n’en aura pas fallu plus à Hippolyte pour le convaincre de passer aux travaux pratiques le visage et la moustache constellés.

« Mmm, fais attention, fais bien attention... tu sens comme c’est doux ? », alors qu’elle s’agitait comme une possédée, aspirant de la chatte tout ce qu’elle pouvait du chibre rigide. Se dégageant un instant, elle lui fit comprendre, prenant le sexe de l’orphelin à peine main, épais qu’il était, en le posant sur sa rondelle, qu’il était temps de l’enculer. « Laisse-moi faire », fit-elle, en ondulant de façon à améliorer l’angle et la glisse, pour finalement reculer et se le caler bien gentiment dans le fondement. « Ça vaut tous les clystères de l’Hôtel-Dieu. »

Maman Pierrette travaillait le bout de bidoche qu’elle avait dans le cul comme une virtuose, avec assez de science pour deux. Lui se donnait, insouciant comme on l’est seulement dans ses jeunes années, l’univers s’étant restreint à leurs chairs échauffées. « Retiens-toi encore, je ne t’ai pas tout montré », a-t-elle ajouté, avec une tête de détraquée, en l’allongeant, pour le branler entre ses gros seins pesants avec cajolerie. Elle fuyait des nichons, de la chatte, de partout, cette grosse roulure de nourrice bonne à enfermer. Hippolyte, le souffle court, vit son gland violacé glisser entre les deux globes blancs aux pointes roses éjectant le lait gras. La douceur, aussi infinie que l’anus était étroit juste auparavant. Les bras en croix, comme un christ aux cheveux collés aux tempes par l’effort et tourmenté par le besoin de se vider, il a déchargé dans le giron de sa tendre mère d’adoption dans un cri qui venait des tripes, rauque, les mains serrant tellement fort le lin bleu de la robe qu’il a manqué le déchirer, comme s’il s’était agi de la fin d’un exorcisme. Généreuse comme une bonne sœur, aimante comme une maman, vicieuse comme une putain, elle était strictement tout cela à la fois avec ses airs de sainte Marie-Madeleine, sa longue chevelure défaite aux brins de paille et couverte de foutre.

« Et donc, là, on est sûr de ne pas t’avoir engrossée ? », demanda-t-il avec un sourire ébahi, encore essoufflé, en passant les mains dans les boucles brunes qui lui tombaient bas dans la nuque.

« Il y a plus de risque de pluie à l’Assomption que de risque de chiard dans mon con. Je m’occupe assez des gamins des autres pour ne pas en faire de supplémentaires. Merci bien. La petite sœur est réveillée je l’entends dans son berceau, je vais me rincer, elle va avoir faim... »

Hippolyte était bien content d’avoir appris ces rudiments de contraception, qui, mine de rien, allaient lui changer la vie. On lui avait appris les chiffres, les poutres et les poteaux, mais pas comment s’éviter une descendance trop nombreuse, à l’orphelinat. Il était, certes, moins propre qu’une demi-heure auparavant au sortir de la bassine de cuivre, mais comblé qu’une bonne âme lui ait montré toutes ces galanteries. Particulièrement détendu, il attrapa une pomme dans la cuisine parce qu’il avait envie de se rafraîchir la bouche, embrassa la petite sœur, ainsi que Pierrette, avant de se laisser happer par le faubourg, en pensant aux plumes qu’il pourrait ajouter à son chapeau pour les fiançailles de Monseigneur le Dauphin. Il s’interdit de réfléchir trop longtemps à la notion d’inceste, cette pensée le mettant mal à l’aise puisque par définition, n’ayant pas de famille, c’était un comble de s’accuser d’une telle chose.

Il fit un détour par les Enfants-Rouges saluer sœur Emmanuelle au sourire de plus en plus triste au fur et à mesure qu’elle perdait ses dents, changea de chemise pour avoir l’air soigné, et arriva cinq heures plus tard, l’estomac vide, mais l’œil et la queue aiguisés et conquérants, dans les cuisines des domestiques de Versailles, où il prévoyait de vérifier par lui-même si la réputation légère des femmes de chambre était fondée.